
O TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1010.2 mi
libares. Temperatura média 28.4° máxima insolação
42.3° mínima 21.6° ( No Planalto média mínima
14.8°) Cumulus, Stratus, Cuinulunimbus, de meio
claro a encoberto. Tempo no Planalto: Bom durante o

·âiã;-Cfiuvru.csparsas' à noite�'No litoral: Bom durante
'o dia, instável à noite. Previsão: A. Seixas Netto.

Cúpula do MOa abre disputa
Começa a ganhar contornos mais definidos a disputa pela liderança do MDB catarinense, disputada por três
correntes, a do senador eleito JovsonBorreto. a do senador Evelóslo Vieira e a do deputado Dejondír Dalpas
quolle, O Sr. Pedro Ivo Campos, até agora equidistante, poderá surgir como o nome de concllloçóo (Pag. 3).

Os prejuízos I,da enchente
A primeira grande 'enchente que atingiu

Blumenau ocorreu em 1911 (f),
tomando de surpresa a então pequena

população do municípío. A partir
daí o fenômeno ocorre com frequência e

a esperança dos blumenauenses de
se verem livres das cheias reside na

conclusão do sistema de
barragens que o DNOS vem consTruindo

.

para conter as
águas dó Rio Itajaí-Açu.

"

saem as ruas
\

para' chorar
a morte de

Boumedienne

Argelinos'

� TELESC Informo
TELESC

Nos casos de vistorias ou reparos
de aparelhos defeituosos, exija
.sernpre do tuncionárío a identifica

ção fornecida pela empresa, que
deverá estar fixada sobre o lado es

querdo do peito. ,
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Segundo avaliação preliminar feita ontem pelo prefeito de Blumenau, os

prejuíZOS causados ao município pela enchente do dia 25 e madrugada de '26 chegam
,

a Cr$ 10 milhões. As águas atingiram mais de 100 ruas. causando danos parciais
em casa, indústrias e obras públicas. Ontem, quando a situação começou a se

normalizar o Departamento de Serviços Urbanos mobilizou toda a sua equipe da

límpeza da cidade. A Prefeitura enviará relatório à Cedec, solicitando a

cobertura total dos prejuízos. A população de diversos bairros
e do centro da Cidade ficou sem água durante todo o dia de ontem,

com o sistema de' fornecimento sendo restabelecido somente à noite( Página9).

Após permanecer 40 dias
em estado de coma, morreu
ontem o presidente da
Argélia, Houari
Boumedienne, um veemente

,

pilar do radicalismo
anti-ocidental. Sua morte
abriu um vazio de poder
no vasto país da África do
Norte. Os argelinos, após
o anúncio oficial do
desaparecimento do seu

líder, sairam às ruas,
enquanto o ParIamento

,

proclamava Rabah Bitat
como presidente
provisório (Página 11).

Campings da Ilha preparados
para acolher os veran istas

Loteria premia. com 80 milhões
mais de 30·pessoas de ·ôlummau

;. �,

\

A opção do camping como forma de economia no desfrute dos prazeres
do verão é cada vez mais utilizada pelo brasileiro. A partir da
próxima semana Os diversos campi'ngs da Ilha de Santa Catarina começaráo a
ser procurados. Todos estão dotados da indispensável infra-estrutura para
receberem, com razoável conforto, os campistas. A maioria deles,
entretanto, não obedece todas as normas disciplinadoras baixadas pela'
_Embratur, órgão encarregado de fixor norrnos para essa ativíatide-(P:'16).

Todas as quatro séries do bilhete premiado da Loteria de Natal foram
vendidas em Blumenau, com o prêmio de Cr$ 80 milhões - o maior já pago no

mundo pelo sistema lotérico - sendo dividido entre mais de 30 pessoas. A
maior parcela, de Cr$ 20 milhões, coube co supervisor da Artex, Sr. Egon Santos.
O proprietário e mais 11 funcionários da Casa Buerger compraram em conjunto

urno parte do bilhete e foram contemplados com Cr$ 18 milhões. O casal Sílvio e
Neide Treis (f) comprou separadamente dois décimos" ganhándo Cr$-2 milhões (P.10).

'
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LU,iz. ,Vianna confiante- que
será, presidente do Senado

Luiz Cavalcanti (Arena-Al.) desejava que o
, .processo fosse direto ao plenário, para 'decidir
sem a eleição prévia da bancada, o que lhe
poderia favorecer.pois sua candidatura, nesse
caso, teria o apoio da grande maioria 'da ban.
càda do MDB. )

,

. No que diz respeito à' Presidência da Câ
mara, o processo deverá ser o,mesmo, com os
230 deputados da Arena reunídos por convo
cação da liderança para escolher" pelo voto
secreto, o candidato da maioria a �u,cessão de
Marco Maciel. Os dois candidatos ao cargo
continuam em campanha e tanto Flávib Mar
cilio (CE) como Herbert Levy (SP) já se dizem' �

. �, ,
vitonosos, ',,' , !

Pelas informações conhecidas, os candida
tos oficiais da Arena às Mesas da Câmara e do
Senado serão apoiados pelo MDB, pelo tradi
cional acordo de lideranças', cabendo (\0 par
tido do Governo homologaros nomes desig- ,

nados pela Oposição para integrar as dÍreções
das duas casas, Apesar, disso, o MDB está
reivindicando mais um cargo nas duasm'esas,
mas Petrônio Portella já declarou que a atual
divisão.proporcional será mantida,
Assim, no Senado o MDB ficará com a 2a

vice-presidência, 2a secretaria e uma su:plência
da Mesa e na Câmara, com a 2a vice
presioência, 2a e 4a secretarias e duas .suplên,

Ex-deputado
pede outra
vez registro
na Oposição

Ex-preffitito prega
mudanças no ,si$tema

. tributário ,do, País

Geisel contraria
assessores e. fala

só amanl:tâ'à Nação
Brasília - O senador Luiz Vianna Filho

(Arena-Bzv), considerado o candidato mais
cotado à Presidência do Senado no período
1978-80, pouco antes de se reunir com o sena

por Petrônio Portella à tarde, elogiou a indi
cação do atual presidente da Casa, comen
tando que a disputa na bancada não poderia'
dispensar uma coordenação.
O ex-governador da Bahia e ex-Chefe da

Casa Civil da Presidência no Governo Castelo

Brasília- O Presidente Ernesto Geisel, apesar das
sugestões em contrário da Assessoria de 'Imprensa,
decidiu, pessoalmente, que sua fala de fim-de-ano à

Nação será transmitida at�avés de cadeia nacional de
rádio e televisão amanhã, às 20 horas, e não hoje
como havia sido proposto.

.
.

A Assessoria de Imprensa propôs para' hoje ale

gando que seu pronunciamento teriamaiodndice de

audiência, pois no dia 29 - com 'início de períodos
de férias escolares e de recesso em vári�s repartições·
- muitas Pessoas estariam viajando. Estas pondera
ções contudo, não sensibilizaram o Chefe do Go
verno que' determinou, ele próprio, o dia em que

pronunciamento fosse 'levado ao ar. '

A gravação será feita amanhã a partir das 9 horas, na
biblioteca do Palácio da Alvorada, pela Agência Na
cional. A Cadeia de.Rádío e Televisão já foi convo
cada, oficialmente, e entrará no ar às 20 horas.
A' fal� presidencial está sendo mantida em abso

luto sigilo, no Palácio do Planalto, mas sabe-se que
ela faz referênciaaos cinco-anos-de seú Governo. O

.

texto do discursa será distribuído a imprensa logo
após a gravação, mas com embargo para divulgação.'

Salvador - "A União.é a madrasta dos municípios, é a

grande causadora das suas dificuldades, pois os municípios têm
uma parcela mínima na participação dos impostos pagos",
afirmou o ex-prefeito da capital baiana e deputado federal pela
Arena, Fernando Wilson Magalhães, que vê na reforrnulação
do sistema tributário brasileiro a única solução para as prefeitu
ras.

Ele deu entrevista coletiva ontem: "para explicar a real situa
ção de como encontrei, como me portei e como deixei a prefei
tura de Salvador" e garantiu não estar procurando em rebater as'
críticas à sua gestão, feitas especialmente pelo' seu antecessor no

cargo, Jorge Hage, que denunciou recentemente o "ernpre
guismo eleitoreiro",

Reeleito deputado federal no último pleito de riovembro,
Fernando Wilson Magalhães garantiu que a situação financeira
da Prefeitura de Salvador "não é tão calamitosa assim como se

'fala. Quando cheguei à Prefeitura, encontrei Cr$ 5 milhões de
dívidas e deixei uma dívida de igual montante. Não fugimos-do
orçamento se levarmos em conta que, com a desvalorização da
moeda, a dívida deixada fcii de 45 por cento menor que à
encontrada".

Em relação à quantia de Cr$ 50 milhões devida atualmente
pela Prefeitura às firmas empreiteiras, Fernando Wilson Ma
galhães considerou-a "de pouca monta, pois só de imposto
predial a Prefeitura recolhe Cr$ 120 milhões".

___: Aliás, a arrecadaç-ão municipal relativa ao Imposto Pre
dial vem num crescendo razoável. Quando cheguei ao .cargo,
eram nove mil os donos de imóveis cadastrados e a arrecadação
foi aumentada em minha gestão, não através de aumento de
impostos, mas pelo recadastramento dos donos. de imóveis, que
passaram para 28 mil - explicou.
Sobre o "ernpreguismo politiqueiro" denunciado pelo ex

prefeito Jorge Hage, Fernando Wilson Magalhães informou
que a contratação de funcionários se deu devido-ao fato de ter
sido aumentado o número de salas de aula - 180 reformadas e

50 construídas -, além de terem sido criados p�stos de saúde
em bairros periféricos, com a conseqüente necessidade de pes
soal especializado. Não especificou, entretanto, o número
exato de contratações durante sua administracão,

Recife - Maurílio Ferreira
Lima - ex-deputado, cassado
'pelo AI-5 no dia 30 de de
zembro de 1968, atualmente
vivendo na Argélia, enviou
carta ao presidente do MDB

pernarnbucano , deputado
Jarbas Vasconcelos, solici

tando sua reinscrição no par
tido oposicionista.

Na carta, o ex-parlamentar
afirrna.quepretende regressar
em bneve ao Brasil e ressalta:

"desejo que a minha integra
ção na frente interior da luta
do povo brasileiro pela demo
cracia e justiça social se pro
'ceda sob 'a condição de mili-
tante do MDB, partido que
tive a honra de representar no
parlamento nacional".
Autor das denúncias, .em

1968, do caso Para Sai, na
Câmara .Federal , Maurílio
Ferreira Lima, três dias após.
ter sido cassado, deixou o país
clandestinamente, dirigindo
se ao Chile e logo depois à

Europa. Atualmente com 37

anos, trabalha na Assessoria
de Planejamento do Governo

Argeliano e há mais de .urn

ano tenta conseguir um pas
saporte para retornar ao Bra

sil, sem sucesso.

Em fevereiro deste ano, im

petrou mandado de segurança
junto ao Tribunal Federal de
Recursos para tentar um pas
saporte através da embaixada
brasileira na Argéfia . Se

gundo seus familiares, o caso

seria resolvido pouco antes

das eleições, no TFR, mas

dias antes do julgamento do

mandado, houve mudança de
relator e até agora nada foi
deéidido.

Branco, não quis prestar declarações envol
vendo diretamente SU(\ candidatura, mas de-'
monstrou estar muito tranquilo e confiante.

.

Segundo Luiz Vianna Filho, a função de Pe
trônioPortellaé muito importante, pois tendo
em vista a decisão do general figueiredo, de
não impor nomes, caberá à bancada indicar o
candidato a presidência do Senado a delibera
ção do plenário.

, I Na sua opinião, Portella está se saindo
muito bem e na hora oportuna os senadores
da Arena serão convocados a decidir e se não
houver coordenação haverá o risco de o pro
cesso ficar dispersivo. Parlàrnentâres da
Arena que estiveram anteriormente com Luiz
Vianna e com Petrônio Portella confirmaram
que os candidatos do partido aos cargos na

mesa diretora serão indicados pela bancada e

depois submetidos a votação em plenário,

,

Figue�redo diz a
Falcão, q,ue quer' uma
cidade .sem (medo

eras.

Contrariando prognósticos
Levy acr"dita na 'v;tóriá

, ,

Brasília - O Ministro da Justiça, 'Sr. Armando Falcão, fez
ontem, durante duas horas e meia, "uma minuciosa exposição
dos problemas de sua pasta", segundo informou o.Sr. Said
Farhat. O assessor lembrou, na ocasião, a preocupação do

general Figueiredo, de que "deseja uma cidade sem medo, e que'
. a segurança do.cidadão é seu cuidado constante",

"
.

O Sr. Armando Falcão falou sobre os projetas enviados ao

Congresso reformando os códigos penal, civil e de contraven-
, ções penais. Prestou informações sobre providências na área do

trânsito; atualização do sistema penitenciário; organização e

funcionamento da política federal, imprensa nacional e arquivo
nacional. Falou sobre nacionalidade e cidadania e sobre outras

atribuições do Ministério da Justiça, como o relacionamento do
Executivo com os dois outros poderes. Abordou também os

problemas do Ministério Público Federal.
O Sr. Said Farhat esclareceuque o Ministro Armando Falcão

referiu-se ao aparelhamento e organização da Polícia Federal,
mas não especificamente relacionados com a nova Lei de Segu
rança Nacional. Ao falar da censura, referiu-se ao Serviço de
Censura de Diversões Públicas, mas não tratou do Instituto da
Censura.

Brasília - Confiante de que venceraa dis
puta pela presidência da Câmara, contra
riando os prognósticos, o deputado Herbert
Levy (Arena-Si') anunciou ontem que um de
seus objetivos será intensificar a presença de
Ministros de Estado na Câmara, o que presti
giará o parlamento e lhes permitirá dernons-,

,
ttarern sua capacidade ,e conhecimento dos
assuntos de suas pastas,

'

Revelou o deputado Herbert Levy que está.
visitando os Estados para con versar sobre sua

candidatura com os deputados arenistas, mas
que ainda não procurou o MDB. Acha que-se
tiver de contar com a Oposição para vencer a

eleição, derrotando o seu 'partido, estaria
numa posição de hostilidade indiscutível".,

tioo Social, cujo programa já está pratica
mente elaborado:
Como .sornente acredita em partidos que

tenham características ideológicas, acha que
.

os atuais não tem condições de sobreviver.
"Eles têm praticamente a mesma ideologia, só
qué um se acha na Oposição e outro no Go
verno". Não tem uma idéia mais precisa de
quando a criação de novos partidos será dis
cutida de forma mais prática, mas acha inevi-
'táyel que seja um tema predominante nos

. primeiros meses da nova legislatura,
O deputado Levy, que almoçou anteontem

com o senador Petrônio Portella, fez questão
de ressaltar a sua convicção de que o gene
ral Figueiredo, futuro Presidente .da Repú-
blica, não interferirá no processo de escolha
dos presidentes da Câmara e do Senado. O

.

senador Petrônio Portella, como coordenador
político do general Figueiredo, poderá ser um

intérprete de sua preferência, mas dii não ter,
,
como missão, a de impor um nome, escolhido '

de cima para baixo, !'

VENDE-SE

LANCHONETE, ótimo Ponto. Tratar Rua Liberato Bitten
court, 226 - sala 09 - Estreito=CentroComerctal.

Favorável à criação de novos partidos, in
clusive porque considera já desgastado o bi

partidarismo, esperá o deputado Levya rea

bertura dos trabalhos parlamentares, em

março próximo, para reiniciar conversas een
tendimentos em torno do Partido Dernocrá-

� Transportes lfd.á•..

NÃO FAÇA FORÇA

I'

Exército
autoriza

substituição
temporáría, .

li

Nomes de desaparecidos
foram levados a Geisel

.
.

Geisel intervé'm' no caso' do
seq�estro se for �ecessári,o

. Porto Alegre - Ao retornar ontem a Brasília, ; Augusto Alves-Corrêa, afirmou 'te" "confiança total'
d��� ,Sf1,p����r _o,Natal. "cQlT! .a.família .no Sul, o', no .resultadq final,:9'O inquérito' queves(� sendo

p5I'ta-voz do Palácio do Planalto, coronel Rubem realizado pela Polícia Federal sobre o desapareci- '

:
Ludwig afirmou que o sequestro dos uruguaios em

..

mento do casal uruguaio: Lilian de Casariego e ':
Porto Alegre, merece ainda uma avaliação mais Universindo Diaz, acrescentando não ter "posição !,

profunda por parte do Governo Federal. Acrescen- sobre o caso, Aguardarei o resultado do inquérito,
tou que o Presidente da República S0 interferirá se Isso é o normal e o que o bom senso indica".

,

houver necessidade, no momento oportuno, "já que As afirmações do general Samuel Corrêa foram "

existe uma estrutura administrativa e ele não pode feitas após a sua audiência com o governador Sinval
se antecipar ao inquérito instaurado pela Polícia' Guazelli, no Palácio Piratini, negando com vee- "

Federal no Rio Grande do Sul". mência a versão de que membros do DOI-COD! do :
Lembrou, ainda, que existe um inquérito em an- . III Exército participaram na operação de sequestro: :

damento a nível da administração 'estadual, para "é uma leviandade e uma infâmia-de um irresponsá-
apurar o envolvimento de policiais gaúchos no se- vel que colocou isso no jornal".
questro do casal uruguaio, e "não teria sentido o

presidente Ernesto Geisel interferir nesta fase", que Soba a alegação de que compromissos profissio-
é de simples inquirição". Adiantou, porém que o nais o impedem de depor esta semana, o advogado
Presidente Geisel está informado a respeito dos fa- João Antônio de Castro não compareceu ontem a

tos, através de canais competentes e também .dos OAB, negando-se também a assinar a segunda via. ,:jornais, "pois o presidente também lê jornais". da convocação que recebeu em seu escritório, du- "

O coronel Rubem Ludwig conversou com jorna- rante a manhã. O advogado tem uma cliente que é I �
listas no Aeroporto Salgadd Filho, mas n�o permi- irmã de um polidal do DOPS que também teria I',

tiu que os repórteres gravassem as suas declarações. participado do sequestro dos refugiados uruguaios' I i.
Disse, ante a insistência dos jornalistas, sobre o em Porto Alegre. .1
sequestro, que o Presidel1te Geisel não podese dedi- O presidente da Comissão de Sindicância da

I"car apenas a este assunto, já que são inúmeros os OAB, Sr. Marcu� Helzer, informou que o advo-
I'problemas nacionais que pr�cisa estar a par e tentar gado cometerá infração disciplinar prevista no Es

resolver. Açliantou que até o momento não chegou tatuto da OAB se não comparecer, podendo, no I;
a BrasDia qualquer relat6rio conclusivo das investi- caso, sofrer uma pena de advertência ou de censura, ,':
gações em curso no Rio Grande do Sul visando a conforme suas justificati�as.

.

apurar as circunstâncias que envolveram o se" Os debates da' Assembléia Legislativa, ontem,
questro do casal em Porto Alegre, e alertou aos mais uma vez foram centralizados em torno do
jornalistas que é preciso "não misturar sentimentos sequestro do casal urugul!.io, tend() o dt:putado Wal- , I
com a realidade dos fatos". dir Walter (MqB) comentado que a "capital gaúcha " I
Ao comentar as afirmações do advogado Décio tenha,se transformado em palco da vergonha e do J :

Freitas segundo as quais somente um pedido oficial escândalo internacional, e diante,dis·to, a opiniãO � ,

do Governo brasileiro favoreceria a libertação de pública exige providências por parte do Governo I r
Flávia Schilling; o Assessor de Imprensa da Presi- em busca de esclarecimentos necessários", ,i
.dência da República disse que o I tamaraty já se - A Flávia Schilling eles não libertam - prosseguiu

.

manifestou a respeito, e gue as 'inlormaçaes que eie, - e dizem que é assunto interno do Uruguai, que nós ,

tem sobre Flávia no Uruguai foram ,obtidas através 'nã0 temos nada a ver com isso; agora eles vem levar t
do noticiário da imprensa. Disse que desconhecia os daqui. Mas não levaram sozinhos, tiveram a cola- : I
reais motivos da prisão de Flávia, mas "parece que 'boração de gente daqui, isto está evidente, e está .

I'
ela 'teve um envolvimento com os tupamaros" mas claro". Acrescentou que isto ,significa a '�pr6stitui- ,

: I
que está sendo bem tratada, "soube que ela joga ção de ambos os regimes, onde os órgãos repressl- "

voleibol na prisão", comentou. vos de ambos, os países entram em acordo e vão, ,,;..-

O comandante do lJI Exército, general, Samuell buscar advers.ários dos regimes onde eles estiverem.
; ,

Médicos acham q'ue mInistro "i
da Saúde faltou com a ética

Para cargas e descargas pesadas, a solução mais leve

para você é telefonar para TRAN9PORTES RO,S�, que o

atenderá imediatamente, com pessoal especla'izado e

carninhóes-quincho :'MUNCK", que movimentarão com

suavidade mesmo ás cargas mais pesadas,
TRANSPORTES HOSS, Rua Leoberto Leal, 51 - fone

.44-n63, Barreiros, São José. �:.,
,

..
� �

. I

Brasília - O Comitê Brasileiro pela Anistia deu en-trada ontem no

Palácio do Planalto de uma carta endereçada ao Presidente Et�e�to
Geisel contendo 54 nomes de'pessoas desaparecidas desde 1969�r1iJma
.listâ considerada ainda incompleta pela comissão de lc-vàntameifto; de
inortos e desaparecidos, da entidade. O documento recebeu, no proto-

, colo da Presidência da República, o numero 966/78. '

A carta, assinada pelo Presidente da CBA, Eny Raymundo Moreira e

por mais 25 parentes das pessoas desaparecidas, foi levada ao Palácio
do Planalto às 17 horas, pelo advogado José Carlos Sigmaringa Seixas
pela vice-presidente da seção de Brasília. Sra. Yone de Almeida e pelo
representante da seção do Rio de Janeiro, Sr. Sérgio Ferreira.

O documento faz inicialmente referência ao encontro realizado em

agosto de 1974, entre o Chefe do Gabinete Civil, general Golbery do'
Couto e Silva e representantes da Igreja, entre os quais Dom Evaristo
Arns, o professor Cândido Mendes e familiares .de desaparecidos.
"Uma resposta viria mais tarde, através do Ministro da Justiça, Sr.
Armando Falcão. Resposta esta aguardada na expectativa e na angústia
por tantas famílias. Resposta que aumentou estaangú 'tia e esta expec
tativa - acrescenta a carta - porque 'Veio insatisfatória, fria, vazia, e não
resistente ao.menor confronto com fatos concretos já levantados pelas
famílias e constantes até mesmo de processos em curso na Justiça
Militar",
."Esses homens e mulheres, cujos nomes o Comitê Brasileiro pela

Anistia e os próprios familiares enviam agora a. Vossa Excelência, não
são pessoas que um dia sairam de casa e não voltaram por amnesia, ou,
eomo jáfoi insinuado pormembros do Governo, por incompatibilidade
·conjugal. Esses 'homens e mulheres, estranhamente, tinham um pas
sado político. Ocupavam uma posição em sua comunidade. Desenvol
viam atividades políticas e tinham uma posição definida contra a situa
ção política em que nos encontramos desde 1964, E mais estranhamente
ainda verificamos que não há desaparecidos pro Governo. Por que?"
."Nós - acre,,,,,,,nt,, - os familiares dos desaparecidos e o Comitê

Brasileiro pela Anistia, que abraçou nossa luta e nossa dor, traumaüza
dos, sofrendo o desaparecimento de nossos entes queridos, convivemos
até agora apenas com boatos aterradores; c0lT! informações díspares e,
em alguns casos, 'com testemunhos que conflitam com as evasivas
(oficiais". ,

"

É a seguinte a lista dos desaparecidos, em ordem cronológica, en-
viada ao Palácio do Planalto:

.

.

,

ANOS DE 1969 - i970 .

I. Antônio dos Três Reis Oliveira - maio de 1970 - SP; 2. Jorge Leal
Gonçalves Pereira - 20 de outubro de 1970 - RJ; 3. Marcos Antônio Dias
Batista - maio de 1970 - GO; 4. Mário Alvt{S de Soúza Vieira - 16 de
janeiro de 1970 - RJ; 5. Virgílio Gomes da Síl�a - 29 de setembro de 1969,
- �Áko DE 1971

6. Aluísio'Plahano -.06 de maio de 1971 - SP; 7. Antônio Joaquim
Machado - 15 de fevereiro de 1971 -'RI; 8. Carlos Alberto Soares de
Freitas - 15 defevereiro de 1971 � RJ; 9. Edgar de Aquino Duarte - 1971 -

SP; 10. Eleni Teles Peieira Guariba - 12 de julho de 1971 - RJ; II.
Joaquim Mariano dos Sa,ntos - lO de maio de 1971 - PE; 12. Luiz de
Almeida Araújo - julho oe 197) - SP; 13. Rubens Beyrodt Paiva - 20 de
janeiro de 1971 - RJ; 14. Stuart Edgard Ange! Jones - 14 de maio de 1971
- RJ; 15, Walter Ribeiro N0vaes -12 de junho de 1971 - SP; 16. Ivan
Mota Dias - 15 de maio de-1971;
ANO DE 1972

.

17. AntônÍo Guilherme Ribeiro Ribas - 1972 - Araguaia; 18. Elenira
Rezende de Souza Nazaré - março de 1972 -PE;20, Isis Dias de Oliveira -

30 de janeiro de 1972 c RJ.;21. Jane Maroni Barroso - abril de 1972;22.
Luiz Eurico Tejera Lisboa - agQsto de 1972 - SP;23. Maria Lúcia Pstit-
1972 - Araguaia. 24. Paulo César Botelho Massa - 30 dejaneiro de 1972
- RJ; 25. Paulo Costa Ribeiro Bastos - 1972 - RJ; 26. Sérgio Landulfo
Furtado - 1972 - RJ.
ANO DE 1973
27. Cauby Alves de Castro - 21 de novembro de 1973 - RJ; 28.

Honestino Monteiro Guim;lrães - 10 de outubro de 1973 - 'RJ; 29.
Humberto Câmara Neto - 08 de outubro de 1973 - RJ; 30. João Batista
de Rita Pereda .. 13 de janeiro 1973 - Buenos Aires - Argentina; 31.
JoaquimPires Cerveira - 13 de janeiro de 1973 - Buenos Ai res, Argen
ti na; 32. José Porfírio de Souza - 7 de junho de ! 973 - Brasília - DF; 33.
Paulo Stuart Wirght - setembro de 1973 - RJ; 34. Ramires Maranhão do
Valle - 27 de outubro de 1973 - RJ;

.

ANO DE 1974
35. Ana Rossa Kucisnki Silva - 22 de abril de 1974 - SP; 36. David

Capristano da Costa - 16 de março de 1974 - Uruguaiana - RS; 37.
Eduardo Collier Fé -23 de fevereiro de 1974 - RJ; 38. Fernando Augusto
de Santa Cruz Oliveira - 23 de fevereiro - RJ; 39. Ieda Santos Delgado
II de abril de 1974 - SP; 40. lssami Nakamura Okano - 14 de maio de
1974 - SP;41. Jayme A'mo'rim de Miranda - junho de 1974 - SP;42. João
Massena Melo - l5,de marco de 1974 - SP;43. José Roman .. 16 de março
de 1974 - Uruguaiaha - RS; 44. Luiz Inácio MaranMo Fé - 3 de abril de
I � /4 - SI'; 4), KUI J-razao ;:)oares - z / oe maIO oe 1':1/'1 - Pt:; 46. Thomar
Antô!'lio da Silva Meirelles Neto - 7 de maio de 1974 - RJ; 47. Walter de
Souza Ribeiro - abril de 1974 - SP;48. Wilson.silva - 22 de abril de 1974-
SP.
ANO DE 1975

,

49. Armando Teixeira Frutuoso - iunho de J 975 - RJ: 50. Élcio Costa-
1975 - SP: 51. Hiram Pereira de Lima '- fevereiro de 1975 - RJ; 52. Úair
José Veloso � 22 de maio á'e-'t975 - lU; 53. José Montenegro de Lima � 29
de setembro de 1975 - Sr.;· 54. Orlando Rosa Bonfim Junior - 8 de
outubro de 197,� - RJ,

�, ,_,.

Brasília - Ul11â longa'portaria'
com as instruções gerais pára
a realização das substituições
temporárias no âmbito do
Ministério do 'Exército foi
ontem aprovada pelo Mi
nistro Fernando Bethlem, vi
sando, notadamente.. regula
rizar a questão da remunera

ção do oficial substituto, que
recebe soldo de patente supe- I

rior (se o substituído o for) ,

caso o àíastamento do cargo
do detentor efetivo dure mais
de 30 dias.

AtravêS de outra portaria,
publicada no Dário Oficial de
ontem, o general Fer�ando
Bethlem criou 0 Parque His
.tórico Colonia Militar dos

Dourados, com o objetivo de

"preservar e divulgar ,o patri
mônio

'

histórico'
cultural do Exér�i(o, particu
larmente a Epopéia de Anto
nio João", O Parque Histó
rico ficará subordinado ao,

10. o Regimento de Cavalaria,

PÓ -DE (PEDRA
E PEDRISCO PARA

.,
.

'JARDINS E PATIOS

, ,

FONE 33.1302 FLORIANOPpLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.
Entrega domiciliar na grande Florianópolis

Peça pelo fone 33-0124
� --� ------__ --------4-�------�__�

"

VODKA ORLOFF
INFOR'MA:
URGENTE' PT-

,

,

,I'
; "

Esclarece também que o c�nselho é "o úniêo órgão
' ,:

julgador e disciplinador da classe médica lJO Dls-. ,\

trito Federal, obrigação legal que não abdica e vem :
cumprindo com discrição e responsabilidade". :
RECLAMATÓRIA :
No próximo dia 8, quando reabre a Justiça do Tra: :
balho, o advogado lnemar Pena Marinho e.ntrara � I
com uma redamaçao trabalhista contra a empresa : ,
Novacap, do Governo do Distrito Federal, que de- I ,�
mitiu a mãe de Nilton Gaite da Silva após a morte \
do menOf por hidrofobia. Ele moverá também, pa- I 1:,1ralelamente, uma ação__çon,tr_a º Goyerno do Dls: :
trito Federal pleiteando pensão mensal de um sala- "

rio mínimo/para a mãe, po� 55 anos. � :'
O advogado já ingressou'com uma representaçãO I '

criminal contra os envolvidos na morte domenor na i
Delegacia de Polícia da Cidade do Gama. A deleg�- l
cia está realizando sindicância e deverá abrir inque-lrito, cujas conclusões serão encflminhadas à justiça,
criminal. O prazo para que o processo criminal sej3 :
aberto é de três a quatro meses. j
No Judiciário, os envolvidos poderão ser enqua- i

drados em diversos artigos do Código Penal, que!
tratam de homicídio culposo (detenção de um a três:
ános, agravada de um terço por inobservân9ia de :

. regra técnica da profissão); omissão de socorro (de- :
tenÇão de um a seis meses, tri'plicada por ter resultado,
,em morte) e exposição de vida ou saúde de outrem a i

perigo (detenção de 3 meses a um ano). Além diSSO, •

o advogado informou que poderá ser configurado;
cri me de falsidade ideológica (reclusão de um a:
cinco anos), pois a causa mortis indicada no at:s- :
tado de óbito - Edema cerebral e encefalite - naO ,

corresponde à apontada pelo laudo da Comissão
'Nacional' de ifaiva (fiídrofobiâ).

.'

3'

Brasília - O presidente da Associação Médica
de Brasília, Sr. Cláudio Penna; informou ontem

que a entidade está pensando em denunciar o Mi-·
nistro Almeida Machado ao Conselho Regionál de
Medicina por infração à ética médica. Acrescentou

que há unanimidade entre a classe médica de Brasí
'lia sobre a conveniência da denúncia, mas ress.altou
que a associaçiio está aguardando o mom.ento opor
tuno.

O Sr. Cláudio Penna frisou que "o ministro come
teu uma leviandade grave: condenou sem ter pro
vas, e submeteu o médico 'à execr�ção pública.
Mesmo em caso oe culpa ele não poderia ter agido
assim". Ele atribuiu a carta do ministro a um inte
resse promocional para permanecer na pasta, mas
as�egurou que "agora ele está liquidado".

.

Após visitar o Hospital do Gaina, onde o menmo
Nilton Gaite da Slva foi levado depois de mordido

pelo cão raivoso, o presidente da Associação Mé-,
dica voltou, a isentar de. culpa o médico responsável
pelo atendimento. Reiterou que a ferida apresen
tada pelo menino não permitiria identificar a causa,
e que a mãe não informou sobre a mordida do cão,

O Conselho Regional de Medicil1a do Distrito
Federal distribuiu nota oficial condenando a carta

aberta divulgada pelo Ministro Almeida Machado
� embora sem mencioná-la expressamente - ao

afirmar que "é dever de todos os médicos, indepen�
dentemente de cargos ou funçoes que desempe
nhem, observar fielmente os canones da ética pro
fissional, evitando declarações, entrevistas e polê
micas prejudiciais à harmonia da classe".
A nota acrescenta que o conselho "adotou as

medidas cabíveis, .sem precipitação e leviandade,
para só setenciar depois de reunir todas as provas".

GLEDSON
DISCOLASER· PT
A Discothequ'e dos anos 80, vg.
um' shaw de luzes e Som

.

.p�ra ver e não 'entender pt
Inauguração hoje: 21hs e 30min pt
Av. Atlântica n.o 6000 - Balneário de

Camboriú.
I,

,
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Pedro Ivo Campos. por enquanto, uma expectativa de conciliação
.

Jovson : Assumindo preocupações

o vice-presidente regio
nal do MDB, deputado
Delfim de Pádua Peixoto
Filho, admitiu ontem que
"provavelmente" haverá
disputa dentro do partido
para a eleição da nova co

missão executiva, em

agosto do próximo ano,

"mesmo porque o MDB
não é um partido de vaqui
nhas de presépio, mas uma
reunião de políticos com

idéias, embora compro
missados com a dou trina
partidária". A afirmação
foi feita a propósito do de
bate que começa a ser tra
bado depois 'das declara
ções do senador eleito Jay
son Barreto defendendo a

mudança da direção parti
dária a uma reformulação
nos métodos de atuação
política do MDB em Santa
Catarina. A disputa está se

esboçando em torno de três
"correntes" de opinião
dentro do partido atual
mente: a vinculada ao

grupo "autêntico" e que
tem como líder o senador

Jaysón Barreto, que lan
çou para candidato à pre
sidência o deputado Wal
mor de Luca; a ala "mode
rada" do atual presidente
Dejandir Dalpasquale e do
deputado Laerte Vieira,
cujo candidato seria o de
putado eleito Cid Pedroso;
e a ala comandada pelo se-

nador Evelásio Vieira, que
se mantém ainda equidis
tante do confronto mas

que deverá se manifestar
por uma opção própria ou

apoiar um dos candidatos.

O ex-prefeito de Joinville,
Pedro' Ivo Campos, eleito

. depu tado federal, poderá
surgir do debate como

"candidato de concilia
ção", com trânsito aparen
temente em todas as áreas.
"Tem muitos que falam

em reformulação, mu

dança de métodos, reestru
turação, e falam inclusive
com muita insistência,
mas que nunca participa
ram da organização de um

diretório partidário. Um
partido �olítico não sobre-

A&re-se.a disputa na cúpula doMDS

Bolan: candidatura oficialmente lançada e levadO aopartldc.

Bolan é O primeiro a

comunicar decisão de

·disputar presidência
o deputado Aristides Bolan foi o primeiro amanifestar

formalmente a pretensão de disputar a presidência da
Assembléia para o próximo período legislativo a se insta
lar no dia primeiro de fevereiro vindouro. Ele comunicou
sua candidatura ao presidente da Arena, senador Lenoir
Vargas Ferreiras, com quem se reuniu ontem durante
cerca de uma hora. Ao tornar público o desejo de concor
rer ao posto, porém, Bolan ressalvou que a sua postula
ção será mantida desde que não venha a criar impecilhos
ao partido. O presidente da Arena, por seu turno,
limitou-se, a considerar a aspiração do deputado como

"legítima", lembrando que o assunto será decidido
dentro da bancada partidária na época oportuna.

Outros parlamentares são candidatos, mas oficial
mente não comunicaram sua decisão ao partido. É o caso
dos deputados Moacir Bértoli, Saturnino Dadam, Júlio
César, Martinho Guizzo, entre outros, que até aqui man
tiveram suas pretensões reservadas ao conhecimento de
grupos de deputados, aos quais pediram apoio. Como
nem todos os 40 deputados puderam ser contatados e

não se conhece principalmente a posição dos novos, as

articulações de candidaturas são mantidas sob cautela é
.

discrição.
'

Além disso, os "presidenciáveis" e os demais que postu
lam cargos na mesa aguardam a possível coordenação
política do governador eleito JorgeKonderBornhausen e

. da própria, direção partidária, apesar de Jorge ter afir-i
mado, ainda antes de sua viagem à Europa, que a questão
da mesa seria da competência exclusiva da bancada. Ele
terá em todo caso que tomar a iniciativa de convocar a

bancada e, como mediador, colocar o assunto em debate.
Nessa oportunidade, em princípio todos os que são can
didatos terão suas pretensões avaliadas, e se não houver
um denominador comum o candidato sairá deuma vota
ção entre os 23 integrantes da bancada.
Hoje a provável data da reunião - entre 15 a 31 de

janeiro - deverá ser discutida entre Jorge e Lenoir. Eles
viajam de avião para Lages, onde chegam às 17 horas,
sendo recepcionados pelas lideranças da Arena local. A
noite.jio Clube Caça e Tiro -de- Lages, participarão de um
"churrasco popular" programado pelo diretório .da
Arena de Lages e que faz parte ainda das comemorações
alusivas ao pleito de novembro último.

Konder despacha com

líder da Arena na AL
O governador Konder Reis recebeu, ontem, em audiência no Palácio

dos Despachos o líder do Governo na Assembléia Legislativa, depu
tado Nelson M�rro" Acompanhado do deputado Júlio Cesar, Nelson
Morro inicialmente apresentou os cumprimentos ao governador, por
seu retorno ao exercício do cargo após o período de licença.
. Depois Morro falou sobre suas visitas aos 450 municípios de Santa
Catarina, realizadas após as eleições de novembro, ._para agradec�r a
Votação recebida que o elegeu deputado Federal. MaIS adiante ..

o líder
do Governo referiu-se às suas atividades na Assembléia legislativa,
neste final de exercício e tratou da visita do governador aos municípios

, de Agrolândia e Atalanta, para inauguração de várias obras de adminis
, tração estadual, devendo dia 2 de janeiro serem estabelecidas as datas.
, Por último, o deputado Nelson Morro transmitiu a Konder Reis. a
.

reocupação do pOVÇl do Rio do Sul, em contar com uma escola de 2. °

grau, já para o próximo ano letivo. Sobre o assunto, Morro entregou a?
; Governador um expediente enviado pelo presidente do Diretório Muni
cipa! da Arena do Rio do Sul, João Strarnosk, onde é manifestado o

desejo dos'estudantes daquela cidade, em relação à criação do 2°grau.
I O governador Konder Reis informou que o documento será encarm
: nhado, para estudos urgentes, ao secretário da Educação e Cultura,
, Mário Cesar Moraes.

ErnTALDECONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente Edital de Convocação, à ÇOO
PERATIVA DOS TRANSPORTADORES AUTONO
MOS D'OESTE CATARINENSE LTOA. (COTRAOCA),
Chapecó Santa Catarina, na forma dos seus Estatu
tos, convida os seu? associados a se fazerem pre
sentes à ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA a

ser realizada no dia 29 do mês de Dezembro de 1978,
às 17 Hrs (Dezessete horas) na sede do Sindicato
dos Condutores Autônomos de Veículos Rodoviá
rios de Chapecó, (SINCAVIR), sitaà Rua Indio Condá
525 nesta cidadé de Chapecó, em primeira convo
cação, com maioria legal, ou segunda ou terceira
convocação com intervalo de uma hora, com qual
quer número, no mesmo dia, e local,.para toma�em
conhecimento e deliberarem a respeito da seguinte
ORDEM DO DIA:

1.0 - Reiniciar Atividades da Cooperativa
2.° - Assuntos Gerais.

Chapecó SC, 13 de Dezembro de 1978

Asildo Adolfo Laux
Presidente

AVISO
O Conselho Regional dos Corretores de Imó
veis -11.a Região está admitindo um Assis
tente Administrativo, e para tanto, convoca os

interesados ao cargo a apresentarem-se até as

12:00 horas do dia 04.01.79, à rua João Pinto,
06, 2.° andar, Conj. 208. São Requisitos ao

cargo.1.0) Segundo Grau completo; 2.0) Apre-
. sentação do CURRICULUM VITAE.
Serão feitas provas de Português; Aritiméti-ca;
Conhecimentos Gerais e Datilografia. Esses
Testes, serão feitos no dia 04.01.79, à tarde.

Florianópolis (SC), 26 de dezembro de 1978

JOÃO FRANCISCO MÜLLER
Presidente/exerc.

.

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
_.

De acordo com os artigos 19, 20 e 28 dos Estatutos
Sociais, ficam convocados os senhores associados da
SOCIEDADE COOPERATIVA DE CONSUMO DOS FUN
CIONÁRIOS DO BANCO DO BRASIL EM FLORIANÓPOLIS
DE RESPONSABILIDADE LTOA., em pleno gozo de seus
direitos, para a Assembléia Geral Ordinária a ser realizada
na sede social da Associação Atlética Banco do Brasil
Florianópolis, sita à Rua Desembargador Pedro Silva, em
Coqueiros nesta Capital, no dia 23 de fevereiro de 1979, às
18,30 horas em primeira convocação, com o mínimo de 2/3
dos associados em condições de votar; às, 19,30 horas, em
segunda convocação, com o mínimo de metade mais1 dos
associados em condições de votar; e às 20,30 horas, em
terceira convocação, com a presença de, no mínimo, 10
(dez) associados em condições de v,ptar; a fim de deliberar
sobre a seguinte

ORDEM DO DIA:
1) Apresentação da prestação de contas do exercício

de 1-978, compreendendo o relatório da gestão, o balanço
e o demonstrativo da conta "Lucros e Perdas", e o parecer
do Conselho Fiscal;

'"

2) Destinação das sobras apuradas ou rateio das per
das;
3) Eleição dos membros da Diretoria cujo mandato ora

finda, a saber Presidente e Secretário;
4) Eleição dos membros do Conselho Fiscal para o

.exercíclo de 1979/1980;
5) Assuntos gerais de interesse da Sociedade.

AVISOS:
1.0) Os documentos relativos ao exercício social de

1978 e o respectivo balanço e demonstrativos estarão a

disposição dos associados na sede da Cooperativa a partir
de 19.02.79. '

2.0) Fica determinado o prazo de inscrição de chapas
para concorrerem ao pleito, até as 12 horas do dia
22.02.79;

3.°) Para efeito de quorum de instalação da Assem
bléia, a Cooperativa conta, presentemente, com 220 asso-

.

ciados.

Eveláslo: esperando a vez Dejandir: MQntendo a moderação

vive apenas com a prega
ção, sem prática. Agora, o
direito de companheiros
lutarem por novas idéias e

métodos dentro do partido
é válido;'. Assim se expres
sou o deputado Delfim
Peixoto Filho, referindo-se
às críticas que têm sido fei
tas à direção do MDB após
as últimas eleições.

Quanto às declarações
do senador Jayson Bar
reto, ele observou "que "o
Jayson se elegeu senador
como Lazinho também se

elegeu, com -o trabalho-de
todo o partido, de pessoas
que talvez até nem ço
nheça, além de seus valo
res pessoais, e essa eleição
parece ter despertado nele -

a quemmuito admiro - esse
ardor e essa manifestação
de dinamismo partidário."
O parlamentar reconhe

ceu que Walmor de Luca
seria um excelente candi
dato à presidência do par
tido, mas ponderou que ele
reside em Brasília "e eu,
pelo menos, sempre espo-

sei a tese de que o presi
dente devamorar em Santa
Catarina". Ele prometeu vi
sitar De Luca no balneário
de Rincão em janeiro para
conhecer sua posição a

respeito. "Poderei até vir a
apoiá-lo se for convencido
do contrário, numa prova
de que não faço restrição
alguma ao companheiro
ou a qualquer outro que
deseje disputar a presidên- .

cia", disse, "mas entendo
que qualquer' pessoa que
mantenha residência em

Brasília dificilmente po
�er�, ,a,t.e�der. �}U ao par
tido", "

Delfim acha que o par
tido pode melhorar sua
atuação com um "sangue
novo" mas não concorda
com os que. simplesmente
querem mudar o presi
dente. "Tem que mudar,
mas se possível, para me

lhor. E o partido tem vá
rios nomes"para ocupar a

presidência, vários depu
tados e vários companhei
ros sem mandato que tem
reais condições de sen um

bom presidente", frisou.
Acrescentou que deve

haver uma renovação no

partido e não apenas mu

danças de nomes, asseve

rando que "a atual direção,
embora eu seja suspeito,
porque faço parte da exe

cutiva, fez um bom tra
balho nesses anos de cres

cimento histórico do MDB
em Santa Catarina. E acho
que todos os presidentes
que passaram pelo MDB
deram a sua contribuição e

até mesmo seu sacrifício
pessoal pelo partido".

Delfim Peixoto concluiu'
afirmando que não aceita
ria ser recõnduzido ao

posto que ocupa de vice
presidente e nem pretende
disputar qualquer outra

posição na executiva parti
dária: "Acho que cumpri
minha missão, que já dei a
contribuição que tinha que
dar, e que não decepcionei.
Outros devem ser chama
dos a dar sua contribuição
e a oferecer seu dinamismo
a serviço do partido".

Jorge avalia

com Buechler

situação das

empresas do

gabinete
Cumprindo mais uma

etapa da meta estabelecida

para a elaboração de seu

plano de Governo, o gover
nador eleito Jorge Konder
Bornhausen compareceu
ontem, às I7 horas, ao gabi
net,e da vice-governança
onde reuniu-se com o vice

governador Marcos Henri

que Buechler e com presi
dentes e diretores das em

presas de economia mista,
vinculadas ao gabinete do

vice-govenador.
Depois da reunião, onde

ouviu de Marcos Buechler
todas as informações sobre a

atuação do gabinete durante
a administração Konder
Reis e os projetos a serem
executados até o dia 15 de

março, o governador eleito
reuniu-se, em separado"
com os presidentes e direto
res das entidades vincula
das.

Foram ouvidos os presi
dentes Nabor Schlichting,
da Casan; Polidoro Ernani
São Thiago, da Erusc; João
Bayer Neto, da Imprensa
Oficial do Estado de Santa
Catarina e Gilberto Car

valho, do Instituto, Técnico
de Economia e Planeja
mento, além do represen
tante da Celesc, David da
Luz Fontes, diretor adminis
trativo da empresa e dos su

pervisores, Osvaldo Ferreira
de Mello, da Supervisão de

Planejamento e Orçamento
e João Batista Pereira, das

empresas vinculadas ao ga
binete da vice-governança.
Jorge Bornhausen ouviu

detalhadas
-

exptrêações
sobre o desenvolvimento de
cada empresa e conheceu as

necessidades existentes, co-
.

lhendo, assim, subsídios
para- a elaboração de seu

.plano de governo. Ao final
do encontro, o governador
eleito mostrou-se satisfeito
com o material obtido,
afirmando ser de muita vali
dade para as suas futuras de
.cisões no setor."

Ministério das Minas e Energia

Eletro:!s Centrais EI'étricas Brasileira's SA

Eletrosul·
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvimento

USINA HIDRELÉTRICA
SALTO SANTIAGO
PRÉ-QUALIFICAÇÃO
CONTRATO. S5-026

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL SIA -

ELETROSUL, está procedendo a pré-qualificação, exclu
sivamente entre empresas nacionais possuidoras de tradi
ção e experiência no ramo de construção civil, que pela
sua estrutura organizacional, disponibilidade de equipa
mentos e pessoal quallflcado, bem como, de recursos

adequados, revelem capacidade para a realização dos se

guintes serviços:
- Acabamentos em geral no Prédio da Usina Hidr.elé

trica;
_:_ Acabamentos em geral no prédio do Edifício de

Controle da Usina Hidrelétrica;
- Acabamentos em geral no prédio do Edifício de

Controle da Subestação;
- Construção e Acabamentos em geral no prédio do

Edifício de Controle do Vertedor;
.

- Construção e Acabamentos de quatro guaritas de

proteção localizadas na área da usina;
Todos esses serviços serão desenvolvidos na Usina

Hidrelétrica Salto Santiago, localizada a 44 km da cidade
de Laranjeiras do Sul, no Estado do Paraná.

'Alerta-se as empresas interessadas que lião serão
- aceitos consórcios de qualquer natureza e que o Patrimó
nio Líquido Mínimo exigido será de Cr$ 20.000.000,00
(Vinte milhões de cruzeiros) calculados pelo balanço Pa
trimonial, referente ao último exercício.

As instruções para a pré-q ualificação estarão a dispo
sição dos interessados,de 1.0 a 15 de janeiro de 1979 no

endereço:

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL SIA - ELE
TROSUL
Departamento Salto Santiago-Edifício Sede-1.0 andar
Rua Deputado Edú Vieira s/n.? - Pantanal - Fone 33-
7220 - 88.000 - Florianópolis - SC

CONSELHO REGIONAL DOS
CORRETORES DE IMOVEIS

XI REGIÃO
CIRCUNSCRiÇÃO SC.

ATO NORMATIVO N.o 01178:
Dispõe sobre o uso obrigatório do Contrato de In
termediação Imobiliária .

O Conselho Regional dos Corretores de Imóveis
--11." Região, no uso das atribuições que lhe são
deferidas pela Lei n.o 6:530178 (Art. 17, IX) e pelo
Decreto 81.871 178(Art. 16, XIII) e,

COI'.fSIDI;:RANDO QUE, "

- Há necessidade de colaborar com o Sindicato dos
Corretores de Imóveis do Estado de Santa Catarina,
auxiliando-o na garantia d06 direitos à percepção das Co
missões por intermediação de neqócíos imobiliários pelos
seus associados e pelas pessoas' jurídicas atuantes no

ramo;
--'- A prova documental é a que melhor convence aos

juízes, quando acionado o judiciário para cobrança das
aludidas comissões; .

- A Resolução n.> 5/78 do CFCI estabelece parâme
tros a serem observados na elaboração do que denomina
de "Contrato de Intermediação Imobiliária", deixando to
davia, liberdade aos Conselhos Regionais para atenderem
às características peculiares dos' mercados que jurisdi
cionam,
RESOLVE:

.

Art. 1.0 A veiculação de publicidade objetivando pro
mover alienação ou locação de imóvel de terceiro, bem
como, a prática de outros atos de corretagem imobiliária,
por pessoa física ou jurídica, deve ser precedida de assina
tura de Contrato de Intermediação(Autorização ou Op
ção), documento este que deve atender às exigências' da
Resolução n.> 5/78 do CFCI, no que tange ao conteúdo,

Art. 2.0 Sempre que abordado pela fiscalização desta
Autarquia, fica o intermediário obrigado a e'SJbir o respec-
tivo instrumento. '

ParágrafO Único. O anúncio público de proposta de
transação, por intermediário, só poderá ser procedido
quando o contrato retro-referido contiver cláusula expres
sa' de exclusividade.

Art. 3.0 A desobediência aos dispositivos acima
constituir-se-á em infração disciplinar ensejadora de san

ção pecuniária equivalente a 50 (cínqüenta) ORTNs, por
forma do disposto no lnc. IV, do Art. 20 da Lei 6.530178 e
no VI, do Art. 38 do Decreto 81.871/78, combinados com a
alínea "f" do Art. 1.° da Resolução 4/78 do C.F.C.1.

Art. 4.° Compete aos Corretores e às pessoas jurídicas
colher dos contratantes informações detalhadas sobre os

imóveis cuja alienação ou locação lhes for coníiada, fa
zendo constar dos contratos de intermediação os ónus ou
gravames eventualmente' instituídos sobre os mesmos.
Caso a documentação apresentada pelos contratantes
deixe margem a dúvidas, é dever dos contratados
dirigirem-se ao Ofício de Registro de Imóveis para apurar a
verdade dos falos,

Art. 5.° A presente Resolução entrará em vigor a partir
da sua publicação no Diário Oficial do Estado e em jornal
de Grande circulação.

-

-Florianópolis, SC, 27 deoutub'ro de 1978.
AQUILINO SiLVEIRA DE SOUSA

PRESIDENTE
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CAMPEÃO ENCAPUZADO
O futebol mexicano, que cumpriu

na última Copa do Mundo um papel
lamentável, desespera-se ante a

perspectiva de perder definitiva
mente para as touradas o seu jámin
guado prestígio.

* * *

Os dirigentes partiram então para
contratações espetaculares, desem
barcando no mercado brasileiro a

fim de recrutar estrelas para suas

arenas gramadas. Dirceu fÓi o pri
meiro meteoro, e ao que tudo indica,
o último. Esperado com a ansiedade
de quem aguarda o Messias, Dirceu
fracassou no futebol mexicano.

* * *

Pois os dirigentes, sempre origi
nais, não se abateram com o revés:
resolveram lançar como atração um

jogador "mascarado". Literalmerite.
Um atleta que entraria em campo
com uma máscara de pano, ao estilo
dos lutadores de catch e seria identi
ficado apenas pelo número. Com o

decorrer das rodadas, e com o atleta
jogando bem, a curiosidade em tomo
de seu nome seria tanta que trans
bordaria os estádios. No fim do cam

peonato, exatamente na última par
tida, o jogador seria finalmente reve
lado à curiosidade das arquibanca
das.'

* * *

Para um futebol sem qualquer
atrativo, como o catarinense, a idéia
bem que poderia ser copiada pelos
clubes no próximo campeonato do
Sr. Ciulliari. Campeonato que em 78
manteve embuçado não só um atleta
como um time inteiro.
Os dirigentes mexicanos vão ter

que tirar seus sombreros para o Sr.
Giulliari: é delea idéia-de instituir
um Campeão encapuzado.

* * *

Em 79 o prestidigitador da FCF
promete levantar o capuz.

CHURRASCO LAGEANO
O goêernador eleito Jorge Bornhau

sen 'e o presidente da Arena, Senador
Lenoir Vargas Ferreira, atendem hoje a

um convite do Diretório Municipal de
Lages para encerrar o ano na mesa de
um "churrasco-monstro".
Os altos escalões do partido

transferem-se para Lages com o propó
sito de homenagear o Diretório que
venceu as eleições proporcionais e di
minuiu a diferença em favor da Oposi
ção, tendo como parâmetro o pleito de
74.
Comemorações à parte, churrasco

lageano é comezaina para gastrônomo
nenhum por defeito. E prestigiando o

"churrasco-popular" a Arena encerra o

ano exatamente por onde vai começar a
ação política do futuro governador.

:I': *

O Sr. Jorge Bornhausen espera repe
tir o cardápio em 80, desta vez à convite
da Prefeitura de Lages.

É CANDIDATO
O deputado Aristides Bolan aden

trou o gabinete do Senador Lenoir Var
gas Ferreira para comunicar ao presi
denteregional da Arena que o seu nome

é, oficialmente, candidato à Presidência
da Assembléia.

Sabendo-se um proscrito no atual
Governo, o deputado acredita pia
mente que "a pedra se apaga" com a

assunção do governador eleito' Jorge
Bornhausen.

* *

Por isso foi lá e riscou seu nome a giz,
embora suas possibilidades não se des

taquem muito do fundo negro.

.'
CUMPRIMENTADO
O General José Maria de Toledo

Camargo e o Vice-Almirante João Car
los Gonçalves Caminha. foram cum

primentar ontem o governador Konder
Reis, ao ensejo das festas de fim de ano.

* * *

o General Toledo Camargo
demorou-se mais tempo com o gover
nador, apresentando suas temporárias
despedidas, uma vez que entra em gozo
de férias a partir de hoje.

PAPAI FIEL
O ofício de Papai Noel desempe

nhado com fiel assiduidade durante 14
anos não permitiu que Valdir Olavo
Nunes, o "Fatia", guardasse o repouso
médico recomendado a um convales
cente de hérnia de disco.

"Fatia" cumpriu seu dever natalino

à reveliq do médico e em homenagem às

crianças, embora o grande saco de pre
sentes tenha sido vítima de um sensível
emagrecimento, não só pelos efeitos da
inflação, como pela circunstância de

que Papai Noel não podia carregar
muito peso.

.

Ainda assim, "Fatia" fez questão de
mostrar-se em forma como velho titular
da sua missão natalina: estreou no dia
24 um fardamento novo - o vermelho
ainda mais vivo e o branco ainda mais
imaculado. Que Papai Noel que se

preza anda sempre bem vestido ou não
teria fundos para distribuir presentes
pelo mundo.
Investido também nas funções de

Papai Noel oficial de uma instituição
financeira da Cidade, "Fatia" promete
para o ano uma peça de indubitável
bom gosto para compor seu vestuário:
nada menos que um cajado de acrílico.

* * *

Está aí um Papai Noel que acaba
saindo no Carnaval, como "destaque"
dos Protegidos.

OH MORES
A propósito da inovação a ser intro

duzida pelo Papai Noel mais conhecido
da Cidade: o acrílico tem revelado utili
dade incomum como matéria-prima
dos mais esquisitos objetos. Em. Lon
dres, as mulheres árabes, donas das
mais saudáveis contas do Lloyd's Bank,
estão usando uma bossa ultra-moderna
em Iugar dos tradicionais e pudicos
véus.

.

* * *

A moda agora é usar máscara de acrí
lico transparente, só com os olhos de
fora.

ÀS TRAÇAS
OS Ministros de Estado que não tem

a menor possibilidade de permanece
rem inquilinos da próxima administra
ção a.instalar-se em Brasília estão fi
cando de agendas vazi.as.

* * *

Nunca os pedidos de audiêncí.a esti- _ ,_

verarn tão em baixa. Ao contrário dos ri'
que estão "mapeados" para os próxi-
mos seis anos. Estes, exibem agenda ém
pleno pique.

DIVÓRCIO
A capital brasileira em que propor

cionalmente o novo instituto do divór
cio foi mais acionado em 78 é Porto
Alegre.

* * *

Para uma população de 10 mi'! casais

separados foram consumadas 2.500
ações de conversão de desquite ejn di
vórcio.
O Rio registrou 2.202 ações e ern Bra

sília, onde se esperavam números espe
taculares, foram ajuizadas apenas 697.

* * *

A Capital gaúcha está desmentindo o

seu nome de batismo original: Porto
Alegre dos Casais ...
Mantendo o recorde, ganha o direito

de chamar-se Porto Alegre dos Casais
Divorciados.

NÃO FAZ FALTA
O Ministro do STM, General Diler

mando GomesMonteiro, que assumiu
o 11 Exército num momento especial
mente delicado após a exoneração do
General Ednardo D'Ávila Mello, da
cadeira da mais alta Corte de Justiça
Militar do País, julga o AI-5:

* * *
....

- O Brasil não vai sentir falta dele.
Mesmo sem ele tenho certeza que o Ge
neral Figueiredo terá plenas condições
de dar continuidade à abertura política
iniciada pelo Presidente Geisel.

DE FUSCA
Desde os tempos da "dolce vita",

que Fellini imortalizou em filme, os mi
lionários' romanos jamais devotaram
tanto desprezo aos "sinais exteriores de

riqueza" como nos tempos que correm.
Nas ruas de Roma não se encontram no

tráfego carros de luxo como as Ferrari e
os Masseratti.

*. * *

Os milionários aderiram ao ecumê
nico fusca, temendo os sequestros.

BNDE
.

O orçamento para J979 do BNDE,
incluindo além do Banco a Finarne,
Embramec, Fibase e Ibrasa, deverá ser

um pouco superior aos Cr$ 80 bilhões.
* :;: :;:

A cifra significa um reajuste da
ordem de 36% sobre o que deverá ser

realtzado este ano - Cr$ 60 bilhões

Em surdina
Nem por serem indevassaveis as reuniões do Colegiado são irn-

permeáveis as suas tertúlias "top secret", _ _

Ao presidir a reunião de ontem, pela primeira vez depois de seu

período de licença, o governador KonderReis comunicou ao secreta

riado sua iniciativa de enfeixar em alguns volumes as atas de todas as

reuniões do Colegiado, desde o início de sua administração.
* * *
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Quando, em dezembro de 1977, o Presi
dente da República, no chamado discurso. do
Alvorada, afirmou perante um grupo de líde
res políticos que, ao lado dos "setores mais
esclarecidos e afirmativos da Nação", o Uo
vemo cogitava "de'pôr um termo às leis de

exceção", o País retomou o leito democrático
do movimento revolucionário de 1964.

Aquela afirmativa era algo mais que um

anúncio de outorga de franquias indispensá
veis ao progresso do país. Constituía-se,
acima de tudo, em um sinal claro de que

começava-se a diminuir a distância que se

para a Nação .do Estado.
A partir' daquele pronunciamento,

oficializou-se a missão delegada ao Senador
Petrônio Portella, cujo objetivo foi a busca
do aperfeiçoamento institucional.
Integrava-se o Governo ao movimento de
sencadeado pela sociedade brasileira, em

busca de um regime desprovido das caracte
rísticas arbitrárias, movimento esse de reen
contro com as origens democráticas da Revo
lução e de encontro com instituições sólidas,
eficazes e, antes de mais nada, representati
vas.

Com o correr do ano de 1978, o Presidente
do Congresso foi aprofundando seu diálogo,
ouvindo representantes dos mais diversos

segmentos da sociedade brasileira, de quem
sentiu o mais nítido desejo de ver o País
trilhar a rota democrática. Da conhecida
Missão Portella resultaram as reformas polí
ticas que Câmara e Senado aprovaram, pelas
quais extinguem-se os atos de exceção que
durante longo período constítuíram-se na

peça de resistência à normalidade das instí-

"tuiçôes políticas brasileiras..
.

Novos rumos

A quatro dias do iníci� de vigência da nova
ordem constitucional, é oportuno que se

conscientize toda a sociedade brasileira para
o importante papel que lhe cabe nesse con
texto. Tem ela a responsabilidade simultânea
de influir para que a ação reformista tenha a

necessária profundidade e para que a even

tual pressão de setores extremista da vida
política da Nação seja enfrentada galharda
mente pelos liberais que pregam e desejam a

representatividade. \

Com o início do áno que se avizinha, abre
se de forma concreta o progresso de restaura
ção democrática, que haverá de ser aperfei
çoado cada vez mais, marcando um novo pe

rlodo_ histórico desta fase da vida republi
cana. Tal aperfeiçoamento já constitui me
ta

-

prioritária do Governo que se instalará li

15 de março. Com efeito, o futuro Pres;de�te
tem declarado reiteradamente que haverá de
implantar no País uma verdadeira democra-

.

cia, regime por todos almejado.
O trabalho que o General João Baptista

Figueiredo encontrará pela frente será ár
duo. As resistência, entretanto, haverão de
ser vencidas, desde que os propósitos sejam
delineados de forma clara. Se assim o forem,
a grande maioria dos brasileiros não faltará
por certo com seu apoio decisivo, que resul
tará em benefícios a toda a coletividade na

cional.
A arrancada para o futuro democrático se

dará com o alvorecer de 1.979. O fim da legis
lação excepcional representa o primeiro
grande passo de uma grande caminhada que
retirará da atual geração de brasileiros a or

ganização autoritária em que vive por força
de atos que estão por se extinguir.

,Cart•• :
!l

. ".,

os clubes.
É melancólico tudo isso que es

tamos assistindo no futebol catari
nense.

É preciso uma atitude Ror parte
das autoridades para pôr termo a

essa vexatória situação.
É ,indispensável uma

ação de peso por quem de direito
(se preciso, até, uma intervenção).
A persistir o caos atual, bem

cedo veremos a morte do nosso fu

tebol, ainda hoje, apesar dos pesa
res, o responsável pela. alegria de

ponderável parcela da população.
Era este o desabafo que gostaria

de fazer.

Obrigado pela publciação, An
tônio Aurino da Cunha, [tajaí.

O barato saiu caro

Sr.' Diretor:
Nesta época de natal, todo cui

dado com o Detran, ainda é pouco.
Tentando comprar mais barato,

parti para as butiques do mercado,
deixando meu carro estacionado
em local proibido. Quando che

guei, lá estava o guarda
multando-me. Senti vontade de
dizer uns desaforos, pois todo
mundo estaciona em local proi
bido e Jogo eu seria a vítima?

Mas, ao olhar o guarda desisti, .

raquítico, com cara de pão de vés

pera e ainda mal dormido; me sa

tisfiz em perguntar seu nome e a

resposta veio imediata - é João,
então respondi: olha seu guarda,
tudo está certo, neste lugar é proi
bido estacionar, a multa também
foi legal; agora o seu nome é que eu
não concordo, ele admirado

perguntou-me, por que? Porque o

senhor tem tipo é de Luiz, aquele
soldado que chamam de Caxias já
ouviu falar? O coitado sorriu e saiu
feliz como se recebesse um presente
de natal; a única infeliz fui eu, que
ganhei a multa e não consegui nem
ao menos irritá-lo. Maria Tereza
da Silva.

Informação Gerá!'

Distorções

Senhor Diretor:
Resido há pouco tempo em

Florianópolis, cidade que ado
rei desde o primeiro instante
em que a conheci. Não havia
ainda me valido do seu comér

cio, o que so fiz no período que
antecedeu o Natal. Comércio

bom, diga-se de passagem;
comparável ao dos grandes
centros do País. O que se quer
encontra-se. O único inconve
niente - e grande - que encontrei
diz respeito a disparidade entre
os preços de uma loja e outra.

Enquanto em uma casa comer

cial, uma ótica mais precisa
mente, encontrei um óculos

por Cr$ 1.000,00, numa outra,
quase ao lado, a mesma merca

doria era vendida por Cr$
1.200,00. Considero isso um

abuso, uma falta de respeito
.

para com o consumidor.
E assim é de uma forma ge

ral, em quase todos os ramos a

que se dedicam os comerciantes

, de Florianópolis.
No Rio, onderesidia.Isso não

acontece. O mesmo artigo é
vendido pelo mesmo preço -

com pequenas. variações - em

praticamente todo o comércio.

Exceção se faça logicamente,
às grandes boutiques, às lojas
de renome, onde o frequês paga
pela etiqueta que vai usar. No
geral, é tudo a mesma coisa.

Porque isso não ocorre nesta

encantadora cidade? Será falta
de fiscalização? Ou será abuso
mesmo? Grata, Maria Cristina
da Cruz, Florianópolis.

Desabafo

Prezado Senhor:
Até quando essa lenga-lenga cano

sativa do futebol catarinense vai

perdurar? Eis aí uma respota que,
tenho a certeza, todo o Estado gos
taria de saber.

É incrível que a incompetência
de tantos esteja vinculada a uma

questão tão pequena.
\

É inconcebível que por dois anos
consecutivos um campeonato che

gue ao fim-cercado de muita confu
são.

É imperdoável a falta de respeito
dos responsáveis pelo futebol de
Santa Catarina para com os torce

dores que, nas horas precisas, não
faltam com o seu apoio cara com

-_l..___-----··'OESTADO -
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Pretende deixar para a posteridade uma biografia administrativa
de seu governo,

{;oluna do Cas-têllQ

A mudança
'do regime
Se não me engano é de Montaigne a observa

çiio de que, antes que a morte nos feche os olhos,
ninguém pode ter certeza de que viveu uma vida
feliz. A lembrança vem a propósito do anúncio
de que o Presidente Geisel, no discurso à Nação
pela passagem do ano - a última em que falará
na qualidade de Chefe deEstado -, pretende dar
um balanço do seu Governo, com ênfase nas

realizações pulíticas.
'

O General Ernesto Geisel, depois do dia 1° de
janeiro, quando inicia a mudança do regime,
antes que se efetive a mudança. do Governo, terá
ainda dois meses emeio de mandatoparaprovar
sua resistência às tentações de recorrer ao velho
regime embutido em peças do novo regime.
Antes do General Figueiredo, caber-lhe-á pro
var suas próprias reformas e suportar o peso da
devolução de um grau maior de liberdade ao

povo, com a revogação dos atos institucionais, o
fim do poder constituinte do Presidente da Re

pública, a volta do habeas corpus e dos predica
mentos dá Magistratura e os primeiros vagidos
de um Congresso que virá naturalmente agres
sivo e reivindicante.
É da natureza do regime democrático uma

certa dose de agitação, como vem ensinando sis
tematicamente mestre Eugênio Gudin, e os go
vernos que se dispõem a governar democratica
mente devem contar com essa realidade. A agi
tação assustará os mais tímidos ou os menos

convictos, pelo longo jejum a que o poder discri
cionário submeteu os políticos, cujas audácias
costumavam desencadear as iras do todo pode
roso, capaz de fulminar com um raio a vida
cívica de quem o desafiasse.

. O balanço efetivo e completo do Governo Er
nesto Geisel terá sua oportunidade a 15 de

março, embora se deixe à história o papel de
avaliar sua ação e julgá-la não só nas suas in

tenções como nós seus. resultados. É legítimo
contudo que o Chefe do Governo use sua prerro
gativa de, pela última vez num final de ano,

dirigir-se à Nação por uma cadeia de rádio e

telev isãopara narrar o seu esforço, notadamente
o seu esforço político, que não foi pequeno. Por
mais que provoque ainda apr.eensões, a Consti-.
tuição reformada, por incompletas que tenham'
sido as reformas, pela inexistência de governos
na União e nos Estados legitimados pelo voto

popular, pela representação parlamentar de

formadapor leis facciosas, não sepode recusar a
evidência de que muita coisa melhorou ao longo
do atual Governo.

O Presidente Geisel concedeu uma margem
razoável de liberdade de imprensa e permitiu a

retomada do debate politico; embora para tanto
tivesse que sacrificar algumas cabeças em holo
causto aos bolsões revolucionários sinceros mas
radicais. Suas reformas, que nos parecem hoje
insatisfatórias, seriam inimagináveis há dois
anos e imprevisíveis sob opesadelo do "pacote de
abril", o qual; no entanto, lhe daria os i-hstru
mentos para corrigirpelo mecanismo das insti

tuições os excessos da mobilização popular
'contra o regime vigente, contra os efeitos da crise
econômica, contra o aumento da faixa da po
breza e concomitante com o aumento da riqueza
nacional.
Mas deixemos para examinar o conjunto da

sua obra, inclusive da sua obrapolítica, no final
do seu Governo, quando nada em atenção à
sabia advertência de Montaigne, tanto mais
sábia quando exemplarmente prudente. Por en
quanto fiquemos no exame de pelo menos um

sintoma pouco animador, à. declardção do Se
nador Jarbas Passarinho, Presidente da Arena
e futuro líder do Governo no Senado. Ele acon

selha moderação aos oposicionistas e adverte,
sem a prudência do moralista francês, que os

discursos agressivos podem cheirar a revan

chismo e provocar retrocessos políticos. Como
retroceder politicamente? Baixando outro ato

institucional, suspendendo a Constituição de
que tanto se orgulha o General Geisel e que o

General Figueiredo promete aperfeiçoar para
escoimá-la dos resíduos ditatoriais, surpreen
dendo a Nação com outro golpe de Estado?
Estamos certos de que o Senador pelo Pará

não pensa assim. No entanto, ele deve atentar
para a necessidade de, como líder ajustar sua
linguagem à sua nova responsabilidade. Ele
não vai liderar um Congresso suscetível de ser

posto em recesso nem alcançável na sua compo-
.

sição por cassações revolucionárias. Por isso
mesmo deve-se impor-se moderação e paciência.
A partir do dia 1° de janeiro, inverte-se a propo
sição "revanchismo". Revanchistas passam a

ser os que queiram ou ameaçam querer novos
atos institucionais. Revanchistas serão osparti
dários do Ato 5. O Presidente Geisel, segundo
lhe foi atribuído, lembrou ao Senador Petrônio
Portela que não se muda agora apenas o Go
verno mas também o regime. Isso quer dizer que,
ainda perdurando nos dirigentes o espírito que
inspirou o Movimento de março de 1964, come
çou d ser extinto o processo por ele gerado, o

processo ditatorial.
O processo deixou seus resíduos na Carta e o

Sr. Passarinho, que fala de acordo com a farda;
que vestiu compatriotismo, pensa como um libe
ral. Ao líder cabe ajustar sua formação cas

. trense à responsabilidade civil de comandar a
nova reforma constitucional. Mesmo porque se

ele não o fizer, o Senador Petrônio Portela, con
vocado pela General Figueiredo, a fará por ele.

.------------......-- I I
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Uma �ova· ordem econômica para o
lIIundo.· O tellla desta conferência.

A Delegacia Regional- da
Sunab anunciou ontem a

"Operação Veraneio", que
deverá iniciar nos primeiros
dias de janeiro, com postos
volantes agindo no litoral
norte e sul do Estado, prin
cipalmente no Balneário
Camboriú. A Capital não
será esquecida nessa opera
ção, também denominada
"Varredura", que pretende
evitar uma "majoração
exorbitante",· principal
mente nas praias. A Sunab
terá em 79, segundo previ
são, um orçamento de quase
um milhão de cruzeiros para
a fiscalização.
A confirmação foi feita

pelo delegado regional,
Mário Wiethorn, depois de
uma "festa de congraça
mento", quando houve
troca de presentes entre "os
amigos invisíveis" e sorteio
de outros. Diante de um

"bolo de boas festas", o de
legado convidou funcioná

ri_?s, parentes e representan-

Runaway Bay, Jamaica -

Seis dirigentes mundiais eram

esperados ontem neste centro

turístico, para iniciar dois dias
de conversações em' torno de
"uma nova ordem econômica
mu ndial ", a convi te do
primeiro-ministro da Ja
maica, Michael Manley.

Manley, que esteve reunido
com cada um dos dirigentes
em conferências mundiais na

Jamaica ou em seus respecti
vos países, deseja centralizar
as conversações em dois gran
des temas gerais, disse um

porta-voz do governo. Parti
ciparão da reunião, além de
Manley, o presidente da Ve
nezuela, Carlos Andres Perez;

o chefe de Estado da Nigéria, dos. .

chegaria mais tarde. Devido a

general Olusegun Obsango, o O Daily Gleaner, o jornal uma mudança de última hora
chanceler da Alemanha Oci-' mais importante da Jamaica, em seu itinerário, que o levou
dental, Helmut Schmidt, e os disse que se os líderes chega- a uma escala na República
primeiros-ministros da Aus- rem a um certo tipo de con- Dominicana, o chanceler
trália , Malcolm Fraser; do '. senso nessas questões, poderá Helmut Schmidt chegou aqui
Canadá, Pierre ElIiot Tru-

..

ser reiniciado o diálogo nas primeiras horas •. · da
deau; e da Noruega, Odvar norte-sul entre os países em tarde. Nordli e Trudeau serão
Nordli, desenvolvimento e os indus- os últimos a chegar.
Um dos tópicos econômi- trializados, que fracassou em O presidente da Tanzânia,

cos em questão sugerido por Paris, no ano passado. O Julius Nyerere, que cornuni

Manley será a forma de redu- primeiro-ministro da Austrá- .

cou a Manley seu desejo de
zir ou declarar uma moratória lia, Malcolm Fraser, foi o pri- participar da reunião, anun
relativa às dívidas centraídas meiro a chegar a Kingston, ciou depois que ainda não

pelos países em desenvolvi- anteontem à noite. sabia se poderá fazer a via
mento com os industrializa- Um porta-voz do governo gemo De acordo 'com o gabi
dos, inclusive os Estados Uni- disse que Perez chegaria nete de Manley, parece que
dos, além da elaboração de ontem pela manhã, num avião Nyerere considera que não se

um sistema de preços mais oficial, mas um despacho di- avançou bastante para a pro
equitativo para as matérias-. vulgado pelo rádio esclareceu jetada conferência, enquanto
primas e os produtos acaba- que o presidente venezuelano persiste seu problema com

Uganda.
A conferência terá lugar em

uma vila junto ao mar, na·

costa norte de Jamaica. Os
seis governantes serão aloja
dos em res-idências particula
res perto do local da reunião.
A sessão de abertura está
marcada para hoje de manhã,
no Hotel Runnaway Ba_y,

. constando de um simples voto
de boas vindas. Os participan
tes se deslocarão para o local,
da reunião tão logo termine a

cerimônia inaugural. Hoje
será dada entrevista coletiva à

imprensa, o que se repetirá
amanhã à tarde. Não se in
formou se os líderes emitirão
uma declaração no encerra

mento.

Suna& vai iniciar sua ·"Operação
Veraneio" em se no próximo mês

tes da imprensa para os sal
gadinhos de graça - mesmo

que fossem pagos, os salga
dinhos da Sunab custariam
bem menos que os preços in
f1acionados do comércio: "A
justiça deve começar por
casa".

Dia 3 ou quatro de janeiro
(a data ainda não foi con
firmada) três postos volan
tes - ao todo seis inspeto- �

res, três viaturas e mais al
guns elementos de apoio -

iniciam a fiscalização, se

gundo um esquema já mon

tado. O setor de fiscalização
da Sunab, segundo seu res

ponsável (chefe) Paulo Sil
veira de Ávila, mantém um

cadastro atualizado de todas
as firmas sujeitas à fiscaliza
ção, no Estado.
O posto volante sediado

em Balneário Camboriú,
deverá fiscalizar toda a zona

litorânea do norte do Es
tado. Uma segunda equipe
fará o mesmo trabalho de
proteção ao consumidor no

e,

A festa de congraçamento, ontem, na qelegacia da Sunob.

litoral sul de Palhoça até o

I município . d� Arara!lgu�,
. com jurisdição também as

margens da Br-IOI. O posto
volante sediado em Floria
nópolis percorrerá todas as

praias do município.'
Mário Wiethorn disse que

além dessas unidades volan
tes, a "operação veraneio"
terá também uma equipe de
apoio "para cobertura de
imediato". A operação
estende-se até o princípio de
março .e cada equipe é com
posta de dois inspetores, via-

tura e motorista e outros

,elementos de apoio.

Florianópolis - ondeo de
legado regional assegura que
os resultados da fiscalização
em 78 foram positivos -

não constitui a maior preo
cupação da Sunab na pre
sente temporada de vera

neio. As atenções do órgão
fiscalizador de bares, restau
rantes, lanchonetes e simila
res, estão voltadas para Bal
neário Camboriú, onde
concentra-se, nessa época,

uma população flutuante de
aproximadamente 350 mil

-

habitantes.
O chefe do setor de fiscali

zação explica que a opera
ção pretende evitar (sem ela
isso ocorrerá) uma majora
ção exorbitante dos preços,
por isso a "ênfase no Balneá
rio Carnboriú".

O delegado regional con
sidera a verba - segundo
previsão de quase um'mi-
1hão de cruzeiros para a fis
calização - "satisfatório
para o ano de 79". Ontem,
durante a festa no interior da .

Delegacia Regional, Mário
Wiethorn disse que "o nosso

órgão atualmente é tido
como exemplo".

Ele referia-se às atitudes
tomadas 'pelo setor de fisca
lização durante o ano de 78,
multando, autuando e até
interditando estabelecimen
tos'lnfratores, o que acabou
provocando o descontenta
mento de comerciantes, que
protestaram na justiça.

/'�+'.-;>;.

CORRETORA DE VALORES

,MÔ81L1À RIOS

BOLSA DE VALORES DE SÃO PAULO· NIfIÔClotl R••llndo•

�Sl'

•

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
de Valores de São Pauto e Bolsa de Valores do Extremo Sul

Av. Osmar Cunha n.o 15 - loja 17
Edifício Ceisa Center

Telefones 22-4906 e 22-{)114
Intermediação na Compra e Venda de Açóes em Bolsa Letras de

Câmbio - custódia de títulos - incentivos fiscais.

VENDE-SE CASA

Excelente residência na Trindade/Lot. Flor da Ilha

(entre os Lot. Sta. Mônica e o Anchieta) com 185m2,
área íntima cl carpet e área social sinteco, garagem.
p/2 carros, murada, etc ... Procurar: Carlos Gomes
Fone: 22-8833, 22-8794.

Despesa do Tesouro fixada
em mais de Cr$ 470 bilhões

Brasília - O Presidente Ernesto
Geisel assinou decreto
fixando a despesa de Caixa do Tesouro
Nacional, para o ano de

1979, em Cr$ 470 bilhões e 830

milhões, e vetando, em
consequência, o aumento de capital de
empresas públicas e sociedades
de economia mista, salvo se os

recursos estiverem previstos em

créditos orçamentários
ou adicionais.
De acordo
com o decreto,
no próximo ano, os órgãos
federais e ministérios deverão
"abster-se da solicitação de
créditos adicionais para a reaíização
de despesas com "outros
custeios" e "capital". ,

Determina ainda o decreto que
as solicitações de créditos

suplementares ou especiais dirigidas
à Secretaria de Planejamento serão
comunicadas simultaneamente
à Comissão de

Programação Financeira.
Os cronogramas de desembolso
discriminado gastos a serem

realizados no País e no exterior,
serão encaminhados à
Comissão de

Programação Financeira até 20 dias
após a publicação do decreto,
no "Diário Oficial". Os cronogramas
deverão quantificar ps gastos
mensais, guardando perfeita
compatibilidade com a execução
física dos diversos

projetos e
-

.atividades referentes
à despesa "programada".

II

Na parte relativa a-

gastos no exterior, os cronogramas
especificarão os valores em cruzeiros
e em dólares, estes calculados
com base no divisor médio de
conversão. fixado para o exércício
financeiro pela Secretaria de

Planejamento e

Ministério da Fazenda.

Receita da

ECT em 78

é de Cr$ 6.,2
milhões

Brasília- A Empresa Bra
sileira de Correios e Telégra
fos -ECT, terá, até o final do
ano, entregue cerca" de 2,8
bilhões de objetos que foram
responsáveis, neste período,
por uma receita de Cr$ 6,2
milhões. Apenas os· telegra
mas, cerca de 17 milhões, re
presentam Cr$ 657 mil.
A Telebrás registrou, em

1978, 114 mil 785 chamadas
interurbanas completadas,
que renderam ao siterna Cr$ 3
milhões, enquanto somou

2,480 ligações internacionais
ql!le produziram Cr$ 1,8 bi
Ihão, Foram completadas
cerca de 24 mil chamadas de
telex pelo sistema éstatal, ren
dendo um total de Cr$ 1,7 bi-
lhão.

'

Estas informações fazem
parte do relatório do setor de
comunicações entregue recen

temente pelo Ministro das
Comunicações,' Euclides
Quandt de Oliveira, ao futuro
presidente, general João Bap
tista Figueiredo, com um ba

lanço de todas as atividades
da sua administração.I I COMPANHIA ASER. FECH, QUANTIDADE esc. %

BOLSA DE VALORES 00 EXTREMO SUL

g:� 754.000 • 1,3e.e,c, ..., .•_.,J__H. ACESITA OP '0,77
BOLETIM DIÁRIO N�l��/1!t AÇOS VILL PPC/19 0,90 415.000

MOVIMENTO DA BOLSA EM .�.1 .. 0..�... 1�9.76 ..

ALPARGATAS OPC/35 2,51 2,50 1.127.000 -+ 3,3
ID'" PPC/35 2,35 2,31 2.345.000 - 0,8

eASE:03fOln2 '" 100
AND C!.AYTOM OPC/16 1,45 1,45 160.000 + 3.5I B V E S
ARNO PPC/65 2,30 2,30 64.000 ·

HOJE I ONTEM I HÁ UMA SEMANA I HÁ UM M�S HÁ UM ANO
ARTEX OP 1,30 1,30 30.000 ·

266,2�' \- 260,79 I 261,94 I 263,72 194,52 IDEl< PP 1,60 1,60 100.000 ·

AUXILIAR SP '" 1,10 1,35 452.000 +22,7
IDE>! PN e,85 0,85 70.000 ·

OSCILA�Ao " COMPONENTES DO IBVES BAlfESPA ON 0,72 0,72 383.000 .. 1,4

I ONTEM I. 2,08 1 I SUBIRAM 1 4 i IDE>! PN 0,80 0,80 40.000 - 2,4
IDEl< pp SUB 1,62 1,64 1.062.000 + 2,5

I HÁ UMA SEMANA I, 1,63 1 I BAIXARAM I o i BARDELLA pp nIV 2,60 2,50 100.000 - 0,7

I HÁ UM M�S 1 + 0,95 I I ESTÁVEIS I 2 I BELGO ldIl'fEIRAOP Al'fT 0,90 0,89 407.000 ·

BIC lIONARK OPC/06 0,58 0,60 1.518.000 + 3,4
BRAD INVEST (li 1,50 1,50 75.000 ·

RESUMO DAS OPERAÇOES IDEl< PN 1,55 1,55 139.000 ·

BRADESCO ON 1,80 1,80 112 .000 ·

TI'rULOS Nq NEGOCIOS QUANTIOAOES VALOR VENAL
IDE>! PN 1,70 1,70 663.000 ·

TrrUL05 'RIVADQS 38 24.454.656 45.834.605,87 BRAJ!MA OP i,58 1,5e. 80.000 .. 8,2
TrrULOS'Ú!JLICOS - - - IDE>! PP 1,59 1,65 305.000 + 6,4
DIREITOS DE $UIISCRIÇÁO - - - BIiASIL OI! 1,45 1,50 525.000 .. 3,4

lPuBD05 DL. 1376 02 166.984 32.336,41 IDE>! PPC/15 1,73 1,74 4.296.000 + 2,3
BRASMOTOR OPC/67 4,60 4,80 - 212 .000 + 4,8
CACIQUE PP 3,20 3,20 269.000 ·

TOTAL DO DIA, 40 24.621,640 45.866.944,26
CU BRASILll pp Bis 2,40 2,45 175.000 .. 2,0

ACOES - COMPARATIVO AÇOES MAIS NEGOCIADAS
CASA ANGLO OP C/24 2,92 2,92 123.000 ·

PER(ODO
VOLUME RELACÃO ACOES

VOLUME "DO
IDEII PPC/24 2,75 2,75 207.000 ·

Cri 1,00 osr.cc DOA

M�OIA DI ....RIA 00 CBV IND lfBC PP BSD 4,70 4,62 105.000 .. 4,7
ÚLTIMO TRIMESTRE �.627. 722 100,00 OLVEBRJ. !'PC/19 21.340.88( 59 60

CELII OPC/14 4,40 4,60 53.000 ' + 9,5
M�OI'" DIÁRIA

14.690.52 288 16 ID"" OH 1l4,420.00( :n,43 CESP PPC/22 0,55 0,55 64.000 + 5,700 M'S

���: ���:... ,1;.071.539 :1.417 41 BELGO OP 1.�.OO( 3 83 CIlII CACE PP 0,85 0,88 146.000 - 7,3
""" .5.866.9J4 &786 CIASUL PPC/07, 985.441 2 14 CIl( IT.lD PP 2,75 2,80 446.000 ·

375.00(
CIIW' OP 2,60 2,60 305.000 /

ONTEM 276.134 16,96 PIllELLI !'PC/45 0,61 ClllETAL PPC/06 0,61 0,62 103.000 .. 5,0
COliRASiIU. PP B5I 1.,70 el,70 950.000 ·

cox E IND SP PH 1,04 1,04 66.000 ·

ESPECIFICAÇ�O VAL. NOM. QUANT, A8T, MIN, MED. MAx. ÚLT.
CONlI'BIO PPB 0,43 0,�3 290.000 + 2,3

_.Iüi CCliST � LDrn pp 0,60 0,60 240.000 +_ 3�4
BRADESCO :mv ".. 1,00 15.000 1,55 1,55 1,55 1,55 1,55 COl'fST BE'l'ER ,PP 0,49 0,50 650.000 /BRASIL O' 63.900 1,50 1,48 1,50 1,51 1,48
IDEM PPC/15 90.400 1,72 ,1,72 1,72 1,73 .i:i� OONSUL OPC/38 6,20 6,20 100.000 ·

ITAU PN 1,00 1.400 1,58 1,58 1,58 1,58 IDEI< PPAC/38 6,00 6,00 1,000 /MAISOIUVE INV O' 1,00 9.454 0,80 o,ao 0,80 0,60 0,80
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IDEM 1'2'C/13 1,00 137.331 0,85 0,65 0,85 0,85 0,85 OREJIER- PPO/lO 3,60 3,75

-

46.000 + 7,1SULBRASILEIRO O' 1,00 15.153 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00
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CASA. XASSOlf PP 1,00 100.000 1,30 1,JO 1,30 1,30 1,30 -- (li 4,50 4,52 200.000 + 7,6CEV;.L ON 1,00
-
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-

!limo • PJlJLO pp lJiJB 1,25 1,25 200.000 ... 0,8I:nIIl OPC/06 5.03 . 3a,OO
IDD ,1'1' 3.33)'·' 38,00 !lmULIVB PPC/17 2,65 2,62 .eec.coo _ 1,1
IIlLü OX 19.552

i
0,90

iIIlIIHO UIIT 0P0/�9 1,00 0,95 176.000 ·

lILIV.lI) SUB no/u 20.000 0,80
LIn GLOlIO vP III 10.000 0.50 ,",C1<IIU 1'11 10,98 0,98 123.000 ·

afiA.CRIJ'Z no ox 143.000 2.70
,"",018• .,. pp III' 1.68 1,68 .266.000 ·

BCO CJllU)_;.suL ox 1'1' 70.000 2,60
.', IGLTIBILl PPC/19 12,00 2,00 .526.000 I

""11110 pp 12,51 2,60 783.000 + 8,3
""'0llIWI <II 11,45 1,.5 494.000 ·

111>- PPC/21 11,815 1,87 .338.000 .' + l,3
1rIUI.LY PPO/45 11,25 1,25 <04.000 ·

�UC<IIC pp IIID k,90 4,90 954.000 ' .

ItcaLoSUR (lI'W18 11.91 1,90 773.000, + 2,7
'Im- PPO/18 12,10 2,15 700.000 + 4,8
�Z1 OlIUZ (li' 12,000 ]..,97 422.000 - 1,5
IIIU PPC/lU �.70 1,70 40.000 + ',2

, rB.UIIl!'WIL PII �,a, 1.05 .188.000 ·

LTB4LO -not07 t1-,�5: 1," .365.000 .U.4
IJIIPilJI R b,79 5,95 323.000 + -4.3

, �I.LI • DOOlI pp �,Ol 1,03 244.000 + 1,9

'.AIIIG. -aIIlH b,72 0,75 =.000 I
Dl_ n�. �,23 1,27 .983.000 + 3,2

CORRETORES PRECISA'M-SE

Empresa de grande porte, com lançamento
imobiliário na orla marítima de Santa Cata
rina (Laquna), está admitindo corretores de
todo o Estado. Os interessados d.evem se di
rigir à rua Dr. Fulvio Aducci, 1,180 no período
de 2 a 5 de janeiro.

PREÇOS DE HORTIGRANJEIRO$
DIA 27/12/78

Produto
Preços Razoáveis que Devem
Custar no seu Fornecedor

PreçO Médio
na Ceasa Hoje

Margens
Razoáveis

Batata - Kg
Tomate - Kg
Alface - cabo
Cenoura - mo. c/5
Repolho - cabo c/25 kg
Laranja - dz.
Banana branca - Kg
Banana nanica - Kg
Morango - Kg

Cr$ 2,60·
Cr$ '7,83
Cr$ 1,00
Cr$ 2,50
Cr$ 2,50
Cr$ 7,14
Cr$ 3,50
Cr$ 5;00
Cr$ -

30%
30%
50%
50%
30%
30%
30%
30%
50%

Cr$ 3,38
Cr$ 10,18
Cr$ 1,50;
Cr$ 3,75
Cr$ .3,25.
Cr$ 9,28
-c-s 4,;i5
Cr$

.

6,50
Cr$ -'

OBS.: Os preços praticados na CEASA são coletados em três níveis:
Mais alto, mais comum e mais baixo. Os primeiros constituem osmaiores preços praticados
no dia. Os mais comuns constituem os preços de maior volume de comercialização.
Os mais baixos constituem o preço menor encontrado.
O preço referência deste leventamento é o mais comum.
Os tipos de produtos comercializados, são variados.
O tipo referência deste levantamento é o mais comum.
As margens razoáveis consideradas, incluem transporte, perdas médias, lucrós,-além dos
custos diretos e indiretos tradicionalmente adicionados.
Os produtos considerados neste levantamento são:
- Batata comum lavada especial em saco de 50 kg, convertido em kg.
- Tomate extra A em caixa de 25 kg convertidos em kg.
- Alface tamanho médio liso em cabeça.
- Cenoura nantes molho com 5 cenouras. \
- Repolho cabeça média (2,5 kg) em cabeça.
- Laranja pera média caixa com 150 a 190 laranjas convertida em dúzias. (ex. c/14 dz) ,

- Banana branca madura em caixa convertido em kg.
- Banana nanica em caixa de 18 kg, convertido em kg.
- Morango caixeta com 8 caixinhas de 112 kg, convertido em kg,

MINISTÉRIO DO INTERIOR
DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS

DE SANEAMENTO
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AVISO
EDITAL DE CONCORRÊNCIA

N.o 155/78

O Chefe do Núcleo Executivo de Licitações
NEL do Departamento Nacional de Obras de
Saneamento-DNOS comunica, que às 15 horas do
dia 05 de fevereiro de 1979 na Sede do DNOS, será
realizada urna Concorrência destinada a execução
dos serviços de dragagem com drag-lines em diver
sas bacias de rios situados no Estado de Santa Cata
rina, 11.a Diretoria Regional do DNOS (1P DRS).

As firmas interessadas poderão obter informa
'ções no NEL e adquirir o Edital com a ESPECIFICA
çÃO n.? 155/78 na Divisão Financeira, localizados
na Sede do DNOS, à Av. Presidente Vargas n.o62, na
cidade do Rio de Janeiro-RJ, ou na Sede da 11.a
DRS, situada na rua Bulcão Viana, 130, em

Florianópolis-Se. ,

(a) Alfredo Eduardo Rou;n::ion Aldridge .Çarrno
(Chefe do Núcleo Executivo de Licitaçôes) ..

-

':l

DIRCEU DIAS PIMENTEL
(Leiloeiro Oficial)

EDITAL
PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO

Dia 04 de janeiro de 1979, às 14:00 horas, no lote n.O 83,
quadra 5, do Conjunto Residencial Marcos Antônio, na

cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina, DIRCEU
DIAS PIMENTEL, Leiloeiro Oficial, estabelecido na Rua
Nilo Peçanha n.? 190, na cidade de Lages, Santa Catarina,
faz saber que, devidamente autorizado por CRÉDITO
iMOBILIÁRIO CREFISUL SA, Agente Fiduciário desig
nado pelo Banco Nacional da Habitação, venderá na forma
da Lei (Decreto-Lei n. ° 70 de 21.11.66 e Regulamentação
.Complernentar - RC-58/67: RC-24/68 e RD-08/70 do BNH),
no dia, hora e local acima referidos, os imóveis adiante
descritos, de propriedade de:

A) FLÁVIO SCHORK e sim JENOVEVA SCHORK;
B) LAZARO BATISTA DE LlMAes/m NAIR AZEVEDO LIMA;
C) MANOEL PRAZERES e sim NEUSA PRAZERES;
D) NERY SEBASTIÃO FERREIRA e sim OLGA TEREZINHA

FERREIRA;
E) VAlDEMIRO LAATCH;
F) ESPÓLIO QE OLAVO POSSAS;
para pagamento de dfvida hipotecária em favor de BRA
DESCO Sl,Jl S.A. CREDITO IMOBILlARIO, nova denomina
ção social da GB - COMPANHIA DE CRÉDITO IMOBILlÁ-
:RIO, a saber, respectivamente:

.

A) A unidade residencial da quadra n.O 2 e o respectivo lote
d'3 terreno n.O 23, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
B) A unidade residencial da quadra n.o 2 e o respectivo lote
de terrreno n.v 31, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
C) A unidade residenclalda quad ra n.o 5 e o respectivo lote
de terreno n.? 83, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
D) A unidade residencial da quadra n.? 4 eo respectivo lote
de terreno n.o 71, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
E) A unidade residencial da quadra n.O 4 e o respectivo lote
de terreno n.O 79, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
F) A unidade residencial da quadra n.? 4 e o respectivo lote
de terreno ri.o 74, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina.
A venêla será feita mediante pagamento à vista, podendo

o arrematante pagar no ato, como sinal, 20% (vinte por
cento) do preço da arrematação e o saldo restante no

'prazo impreterível de 8 (oito) dias.
Os lances mínimos paraavendaserão respectivamente:

A) Cr$ 99.006,74 (noventa e nove mil, seis cruzeiros, se
tenta e quatro centavos);
B) Cr$ 79.961, 52 (setenta e nove mil, novecentos e ses

senta e um cruzeiros, cinquenta e dois centavos);
C) Cr$ 84.347,64 (oitenta e quatro mil, trezentos e quarenta
e sete cruzeiros, sessenta e quatro centavos);
D) Cr$ 89.991,59 (oitenta e nove mil, novecentos e noventa

-

e um cruzeiros, cinquenta e nove centavos);
E) Cr$ 106.395,73 (cento e seis mil, trezentos e noventa e

cinco cruzeiros, setenta e três centavos);
F) Cr$ 106.079,94 (cento e seis mil, setenta e nove cruzei
ros, noventa e quatro centavos).
Valores dos créditos hipotecários eacessórios, sujeitos,

porém, esses valores, à atualização até 24 (vinte e quatro)
horas antes da realização da praça.
O leiloeiro acha-se habilitado a fornecer aos interessa

dos informações pormenorizadas sobre os imóveis.

Porto Alegre, 21 de dezembro de 1978
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Dois mortos e quatro
feridos num acidente
com Corcel em Itajaí

Itajaí (Sucursal) - Dois mortos e quatro feridos foi o resul
tado de um acidente ocorrido anteontem, quando um Corcel
Belina, de placa CH-3609 de Barra do Garça, em Mato Grosso,
colidiu com uma jamanta Mercedez Bens de placa AP-2679 de
Porto Alegre. .

O acidente ocorreu às 17h30min. no trevo da BR-IOI, em
Itajaí e Barcelo Pedro Tauffert, de 47 anos de idade, residente
em São Miguel do Oeste, que dirigia a Belina, faleceu duas
horas após a colisão, no Hospital Marieta Konder Bornhausen;
o mesmo aconteceu com Getúlio Ramos Tauffert, de 37 anos de
idade. seu irmão ..

Barcelo vinha conduzindo a Belina e se perdeu no volante
segundo testemunhas, fazendo com que o carro acabasse ba
tendo quase frontalmente com ajamanta, dirigida por Arcelino
Gomes, que sofreu apenas ferimentos leves. Os demais ocupan
tes da Belina, Dora Tauffert, esposa de Barcelo, e Sonia Tauf
fert, esposa de Getúlio, além das duas filhas '- Daise e Dina
Mara se encontram hospitalizadas e segundo os médicos, fora
de perigo.
ASSALTOS
O índice de assaltos que vem ocorrendo em Itajaí tem sur

preendido as autoridades policiais, pois entre os dias 22 e 26
deste mês, houve ao todo, 44 assaltos. Deste número, 19 foram
cometidos em residências, apresentando t<m sua maioria, pre
juízos de elevada monta para as vítimas. Contra automóveis
foram cometidos 15 assaltos, além do furto de uma moto, duas
bicicletas, uma moto serra e de vários documentos.
A população acredita que esse aumento exagerado de assal

tos seja em consequência da liberação de mais de 50 por cento
dos presos da delegacia, para que pudessem passar o Natal em
casa. Um policial, que não quis se identificar, revelou ainda,
que esses assaltos tem características de certos elementos libe
rados. Ele acrescentou que somente voltou para a prisão, o
preso que foi até sua casa escoltado por policiais e os outros
estão só e soltos.

Perito guàrda conclusões
sobre desabamento do muro

Casal acusado de assassino

já está detido em Palhoça Joinville (Sucursaljc-Jf) muro que caiu na

madrugada da última terça-feira em Joinville,
inatando cinco pessoas de uma mesma famí
lia, foi examinado ontem por um perito da

Delegacia local e dois delegados que iniciarão
o inquérito a partir dos resultados periciais
que ainda serão complementados pelo parecer
de um engenheiro a ser nomeado pelo titular
da delegacia, Paulo Mendonça.
O perito João Alfredo Marcheti e mais os

delegados Paulo Mendonçae Adernar Gruba
chegaram ao locál do acidente por volta das 17
horas de ontem e passaram a examinar deta
lhes da casa semi-destruída pelo muro. Ini
cialmente constataram que toda estrutura do
telhado da casa foi deslocada um metro pelo
impacto do muro, assim como notaram que
todos os tijolos da casa foram acentados com
barro. Em seguida, com a ajuda de um auxi

liar; o perito tirou as dimensões do muro de
sabado. Ele tinha 4,70 metros na parte mais O parecer pericial, análise de um enge
baixa e 5,85 metros na mais alta (conside-r": nheiro e 'outros depoimentos serão arrolados
rando uma pequena mureta de 80 centímetros em um inquérito que será remetido ao Poder
construída na parte mais alta). Judiciário que ficará encarregado das medidas
Preliminarmente todos os comentários legais sobre o acidente. Um advogado pre-

sobre a construção do. muro diziam que ele sente ontem, no local da queda do muro co-

estavam bem feito, inclusive com o número mentou que tudo se qualificava como "crime
suficiente de drenos para o escoamento da culposo", assim como se "estivéssemos em um

água que se infiltraria naturalmente pelo automóvel com um passageiro e ele morresse

aterro, se levando a conclusão, também pre- por um choque contra um poste", argumen- ,

liminar, que tudo Dão passou de um acidente tou. Este mesmo advogado (que estava co-

da natureza, pelas fortes chuvas que não mentando informalmente o acidente) também
foram suportadas pelo muro. O perito João disse que conhece o proprietário do terreno

Alfredo Marcheti, contudo, não fez nenhum onde foi construído o muro, e que este estava

comentário substancial sobre os motivos fi- na casa de amigos em estado de choque pela
nais que resultaram na queda do muro, nem morte dos vizinhos, principalmente porque
sobre as chuvas ou qualidades da argamassa eram pessoas do convívio diário 'de todos da'

que foi usada para o erguimento das pedras. rua.

Explicou o delegado Paulo Mendonça que
o levantamento pericial é apenas um dos tra
balhos que serão desenvolvidos neste caso.

Explicou também que nos próximos dias será
nomeado um engenheiro (que se disponha a

fazer um levantamento de graça) para dar um
parecer técnico sobre a construção do muro

em função de sua resistência e forma de eleva

ção. "Nomearemos um perito (engenheiro ci
vil, de preferência do Estado), "ad ,hoc", ou.
seja, "para isso", a fim de dar um parecer
sobre a estrutura do muro, assim como será
'feita uma consulta ao Código de Postura Mu-.
nicipal para verificarmos se é previsto em

algum tópico, a necessidade da construção ser_
feita 'por uma pessoa; registrada
corno competente; ou nao. Parece que o Có

digo de Postura não prevê isso. Veremos de

pois", afirmou.

no ano passado por "ar

ruaça", sendo um elemento
bastante conhecido como

"malandro", sem emprego
fixo.

Inquérito
A Delegacia da Palhoça por

sua vez abriu um inquérito
comum para apurar o caso,
acreditando fontes policiais

.

que os dois deverão ser absol
vidos em julgamento, pri

. meiro pelo fato do crime ter

sido cometido em legítima de
fesa e em segundo por terem

permanecido em sua residen
cia até a chegada das autori
dades,

Encontra-se presos na De

legacia de Palhoça o casal

Henrique Otto Schilichteng e

Carmelina Germano, acusado
da morte às II horas da

manhã de ontem, em Rio Bo

nito, no município de Rancho

Queimado, de Evelino Sper
ber, casado, pai de quatro fi
lhos, com aproximadamente
35 anos de idade.
O crime ocorreu quando

.

Evelino esperava Henrique de
tocaia para matá-lo, quando
este se dirigia até a delegacia
de Rancho Queimado para
dar parte do primeiro que lhe
furtara galinhas e morões de

cerca, Carrnelina, a esposa de

Henrique, ao ver os dois "en

galfinhados" numa briga,
acorreu até o local retirando o
facão da cintura de Evelino,
desfechando-lhe um golpe
fatal no peito, levando a ví
tima à morte instantânea sem

dar nenhum suspiro.

O casal, em seguida, se diri
giu até a residência, local onde
ficaram esperando. a chegada
da polícia, quando confessa
ram o crime. Segundo infor

mações obtidas junto à Dele

gacia de Palhoça, Evelino
havia sido preso duas vezes

Acidente na Bahia deixa

5 mortos e 48 'eridos
nhados para hospitais de três
cidades. Neste acidente mor

reram três pessoas.
O caminhão "pau de arara"

de placa MR-3439, cujo mo

torista fugiu após o acidente,
transportav a trabal h adores
de Irecê para o município de

São José do 'Egito, em Per

nambuco. Alguns estavam

acompanhados de suas farní-
,.

lias. Morreram os lavradores
José Verício da Silva, de 41

anos, e José Leão. Dois feri

dos saíram em estado grave e a

viagem do "pau de arara"
ficou interrompida.

Nas cidades de Milagres,
Amargosa e Jequié estão

ainda internados feridos no

choque entre os ônibus e o

caminhão carregado de toros

de madeira. O ônibus de pas
sageiros da empresa Maru

gipe, descia um trecho de de
clive da BR-116 e bateu de
frente com o caminhão. A
causa foi atribuída a um "co

chilo" do motorista do ôni
bus.
Morreu o motorista do

ônibus; José Carlos de Souza
'"

Brandão, de 26 anos, Rose-
meire Del Sarto, de 26 anos, e

urna mulher não identificada
colisão, segu ndo testemu

nhas' evitou que o ônibus
caísse em um despenhadeiro,
já que o motorista havia dor

mido no volante. Os toros de
madeira do caminhão pene
traram no ônibus e, talvez,
tenha sido a causa maior das'
três mortes.

Salvador - Cinco pessoas
morreram e 48 ficaram feridas
em dois acidentes de veículos

na Bahia. No contorno da ro

dovia Lomanto Júnior com a

cidade de Juazeiro, a 500 qui
lômetros de Salvador, um

caminhão "Pau de Arara",
transportando trabalhadores
de lrecê para Pernambuco,
capotou e caiu numa lagoa.
Dois passageiros morreram

no local e 16 saíram feridos.

Enquanto cinco dos 16 feri

dos permaneciam, hoje, sob

tratamento médico, em Jua

zeiro, 32 feridos na colisão

entre os ônibus de chapa
CM-5592 e o caminhão na

5056, no quilômetro 1.322 da

BR-116, próximo do municí

pio de Jequié, foram encarni-

3 suspeitos no roubo de
armas em Porto Alegre

Porto Alegre - Õ 6. o Grupo de Artilharia de Campanha, de
Rio Grande, instaurou IPM para identificar todos os envolvi
dos no roubo de quatro metralhadoras Beretta e três pistolas,
calibre 45,já tendo detido três militares, cujos nomes não foram
divulgados para permitir a prisão de todos. .

Todo o material roubado foi recuperado num apartamento
em Porto Alegre, onde estava escondido, depois de uma revista
normal de inspeção no depósito da unidade e que levou à

descoberta do roubo.
O fato foi registrado na Polícia Federal, mas as autoridades

militares não comentam o assunto, que está afeito à 2. a Seção
(Serviço Secreto) do III Exército, em Porto Alegre.

Morre mais uma criança
do desastre do ônibus

Juiz vê irregularidade no
.

processo e solta acusados
Foram liberados os seis elementos acusados

de terem participado da morte do Capitão da

PM, Moacir Antonio Abreu, ocorrida na

briga que envolveu cerca de trinta pessoas, na
sexta-feira da semana passada, no Bar das

Pedras, em Itaguaçú. A ordem de soltura foi

expedida pelo Juiz da Primeira Vara Crimi

nal, após a constatação de irregularidades
contidas no processo enviado àquele juizado.
Por sua vez, o Comandante da Polícia Mili

tar, Coronel Eduardo- Dória Sanfortt, des
mentiu categoricamente ter aquela corpora
ção militar telefonado para a Delegacia do

.Estreuo, ameaçando seus titulares e comissá
rios para que não liberassem os presos.
A SOLTURA

Procedendo segundo estabelece a legislação,
penal, a Delegacia do Estreito enviou para a I a

VaraCriminal- Vara Privativa de Júri - os'

autos de flagrante dos seis acusados da morte
do Capitão Abreu. 'Porém, o mesmo
encontrava-se sem as formalidades legais, ou
seja, não estava nos depoimentos as assinatu
ras dos depoentes e muito menos a de duas
testemunhas para que os mesmos estivessem
em condições de serem apreciados.'
Isto bastou para que o Juiz determinasse a

soltura dos elementos detidos. Estas informa

ções que foram prestadas por um dos advoga
dos dos ex-presos, Jorge Mussi, acrescenta-se
a de que não foi necessária a impetração de um
"Habeas-Corpus" por parte dos mesmos, o

que teria sido feito segundo notícias de um

jornal deste Estado.
.

O processo que visa acusar Jacson Silveira,
r 0_0_. _

_._
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Edson João da Silveira, Gibson da Silveira,
Odair João da Silveira, Laurides Chaves da

Costa e Jefferson da Silveira, se encontra no

momento nas mãos da promotoria pública
que levará adiante o caso, após cumpridas as

formalidades legais e efetuados novos interro

gatórios.
DESMENTIDO

"Se tivéssemos que fazer alguma espécie de

ameaça seja lá para quem for, não o faríamos
pelo telefone, mas sim pessoalmente, arcando
com a responsabilidade dos nossos atos",
afirmou na tarde de ontem, o Coronel
'Comandante da Polícia Militar do Estado,
Eduardo Dória Sanfortt, ao responder à inda
gação do repórter. "Isto-que está aqui - con

tinuou ele -é uma inverdade", enquanto ern-.

punhava o jornal que veiculara a notícia.
Para tratar deste assunto ele manteve uma

.

reunião na tarde de ontem com os Delegados
Reginaldo Monteiro Coimbra e João Thiago
Mattos - da Delegacia do Estreito - ocasião

em que esteve presente o Secretário da Segu
rança e Informações, Coronel Ary Oliveira.

Ambos desmentiram que tivessem prestados
declarações à imprensa neste sentido.
O Comandante da PM informou na ocasião

que mandou instaurar um Inquérito Policial
Militar (lPM) para apurar as circunstâncias
da morte do oficial - "muito querido entre

seus companheiros e militar bastante hon

rado't.afirmou. Este IPM, no entanto, possui
caráter sigiloso e é aberto toda vez que um

oficial morre em situações de violência.

Salamanca;· Espanha - Eulália Ramos Mateos, de 14 anos,
morreu ontem numa clínica local, convertendo-se na trigésima
vítima da colisão ocorrida semana passada entre um ônibus
escolar e uma locomotiva, numa passagem de nível.

Prossegue enquanto isso a investigação governamental sobre
o desastre.
Sobreviventes dos 97 escolares que: sm no ônibus disseram

que alertaram o motorista sopre o perigo na passagem de nível,
mas ele respondeu que havia tempo de sobra para atravessar.

Marisc,ot vai a julgamen't�
no próximo dia 3J no Rio

Mariel na unidade de pri
são especial da penitenciá
ria 'Milton Dias Moreira,,

".h

onde ele se encontra so-

mente em contato com ou

tros ex-policiais e advoga
dos que também cumprem
pena. Ele acredita também

que o ex-policial, "se con

tinuar com bom compor
tamento, sairá da prisão
dentro de três anos". Ma

riel responde ainda pela
morte dos marginais Car
los Alberto dos Santos e

Josias Vieira Tavares, o

"Maranhão".

seu cliente, em setembro
deste ano, os nomes dos
verdadeiros assassinos. do
também ladrão de auto
móveis Oldair de Andrade

Lima, "O Jonas", Lúcio
Flávio e Annandinho. Na

denúncia contra Mariel, o
prornotpr João Marcelo
afirma que o assassino de
"Jonas" foi o mesmo que
matou Nelson. Mariel

cumpre pena de 19 anos de

prisão pela morte de "Jo

nas".
O advogado disse estar

certo da totalsegurança de

Rio - No dia 31 de ja
neiro, no 3° Tribunal do

J6ri, será julgado o ex

policial Mariel Mariscou
de Matos, acusado de as

sassinar o ladrão de auto

móveis Nelson Mena Soa

res, em agosto de 1971.

Uma das testemunhas de
defesa não estará presente:
Fernando "c. O.". que foi
assassinado na prisão
sexta-feira passada.

14 pessoas morreram,'
noNatal em Lima

Lima - Catorze pessoas morreram nesta capital durante as

festas de Natal, sendo dez por atropelamentos, três homicídios
e uma décima-quarta vítima devido a uma parada cardíaca,
durante uma partida de futebol, por ter levado uma bolada no

peito.
Além disso, mais de uma centena de acidentes de tráfego

foram registrados e os bombeiros tiveram que atender a dezenas
de chamados para combater incêndios nesta cidade de 4 milhões
de habitantes.

Os hospitais e postos de emergência informaram que, de
sábado até ontem, haviam atendrdo a dois mil casos de urgên
cia. Na véspera de Natal um ônibus com 80 passageiros que
viajava para a cidade andina de Huanuco, na região central do
país, pegou fogo. Não houve feridos, mas os viajantes tiveram
que regressar a esta cidade.

Segundo o advogado de

Mariel, Sr. Jair Leite Pe

reira, Fernando dissera a

•
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AS INSUBSTITUIVEIS

'Dia 28/12, no
Ceisa Center,
às 20 horas ..
Convidamos a todos para quenos
visitem, aproveitem e façam suas
compras de bebidas para as festas de
fim de ano. Estarão à venda

.

champanhes, vinhos e uísques.
Adquira para você, ou para presentear
um amigo, bolas, camisetas, flâmulas
e bandeiras do Avaí. Tudo
autografado por craques famosos e

pela turma da safra nova. Para
completar, lá estará um verdadeiro

time de lindas garotas, vendendo
beilos. Torcedor do Avaí, agora é hora
de união. Vamos lutar, para entrarmos
no ano que vem com toda força.
Como se espera de um grande clube.
Ajude o Avaí. .economia

segurança
proteeão
durabilidade.

AVAl FUTEBOL CLUBE

amarcaquemerece confiança
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Emerson fala do·F-6 e
comentei 'as novas medidas
fixadas pela FIA

-

Depois de afirmar que "Estou tran

quilo a esperar o Grande Prêmio do Bra
sil de Fórmula -I, em Interlagos, como já
está acertado", Emerson Fittipaldi anun
tiou ontem, que o novo, modelo da
equipe brasileira Copersucar-Fittipaldi,
o F-6, "encontra-se em fase bem adian-

, tada de construção e nossa idéia é testá-lo
no próximo mês, no autódromo pau
lista".

sentar num fórmula-I. Iso é bom porque'
muita gente já guiou F-I 'sem ter capaci-

. dade, o que não correrá mais. Louvo essa
I

atitude, porque melhorará a segurança
nas provas. Mas a FIA alterará esse' nú
mero de ano para ano, dando oportuni
dade acuem realmente tenha condições".

Emerson analisou, também a medida
estabelecida pela FIA, que visa a garantir
um mínimo de 27 inscritos em todas as

provas da temporada, para criar maior
interesse: "Isso é ótimo, porque' haverá.
uma seletividade maior do pessoal. Será:
o mesmo que termos corrida toda se

mana. Uma semana de classificação e

outra de corrida, na sua opinião, com as

medidas da FIA, acaba tão os tradicio
nais aluguéis de carros, com as medidas
da F;IA, para pilotos sem condições de
competir.
Finalmente, Emerson fez questão de

transmitir uma mensagem aos brasileiros,
neste final de ano: "Que em 1979 todos
pratiquem muito esporte. Isso é impor
tante, principalmente para a formação
das crianças".

tema,' mas se você olhar os últimos cam

peonatos, os campeões, na certa, seriam
os mesmos". Comemorados os 90 anos',desde

que umamulher dirigiu
um carro pela Ja. vez

Segundo ele, as modificações introdu
zidas pela Federação Internacional de
Automobilismo, através do, Conselho
Esportivo Internacional CCSl), "vão tor
nar a Fórmula-l mais competitiva,", O .

novo critério, em que somente os quatro
melhores, resultados de cada piloto, em

cada metade do campeonato C oito pro-
'

vas), terão valor para a classificação fi
nal, "vai provocar um novo "sprint" no
pessoal. Todos os pilotos vão querer
andar mais rápido no começo de cada
.corrida, e terão' que manter o ritmo no

término das provas, Isso vai acelerar a

"macacada", Nós teremos que mudar a

estratégia de corrida".
'

A limitação de 43 pilotos, em 1979,
para a seleção dos que podem participar
de cada Grande Prêmio também foi elo
giada por Emerson Fittipaldi: "A FIA
tentou classificar um número "X" de pilo
tos que têm condições técnicas de poder

O piloto explicouque o F-6 "estã sendo
construído de acôrdo com nossa progra
mação. Vamos experimentá-lo em ja
neiro, em Interlagos, mas a primeira
prova que farei com ele, se tudo der certo,
será no terceiro grande premio da tempo-.
rada, na África do SwÍ", Tanto Emerson
corno seu irmão Wilsinho, que é o diretor
da escuderia, acompanham diariamente
a montagem do novo carro, cujoprojeto
é de Raplh Bellamy (ex-Lotus) e Ricardo
Divila,
O novo critério. de classificação do

mundial de pilotos foi considerado por
Emerson Fittipaldi "como um bom sis-

)
-

Conduzindo uma ,

cópicflel do
"Carro a Moter Patente Benz".
Ewy Von Korff-Rosquvist,
campeã dos rolíves
europeus para
senhora}

,

relembrou a histórica viagem
realizada por Bertha Benz e

seus dois filhos,
em 1888,

Ewy estava acompanhada
por dois aprendizes
da Doírnter-Benz-representcndo
os filhos de Bertha -,

todos vestidos com trajes da época,
Ao fundo, a mesma torrnocto
de Wiesloch.
onde B6rlha Benz parou'
para abastecer o carro

de agua e benzina,

'Serão 27 pilotos no próximo
,

",' '. .

CampeonatoMundIal de.f-J

,

Já disse alguém: "por trás de um grande
homem, sempre há uma grande mulher", e
Karl Benz, genial inventor e "designer",
não poderia ser diferente.
Por trás dele, anônima e dedicadarnente,

havia uma mulher empreendedora, 39
anos de idade a época do seu maior feito, e
cuia interesse por assuntos técnicos,
levou-a a participar de uma ,atividade pio
neira no fim dó século passado, e que ao'
inaugurar o tráfego em estradas, começou
a mudar o mundo: era Bertha Benz, "rnig
non" e esbelta esposa de Karl Benz.
Não resistindo, à argumentação de seus

dois filhos, Eugen e Richard - respecti
vamente com 15 e 13 anos -, e também
motivada pelo desejo de ajudar o marido,
na implantação daquilo que era �qra .de
sua vida -a carruagem sem cavalos' -"'ela' -

aquiescia em participar de algo que, naíj'l!le
les dias, se constitufa num passo aventu-

rosp,
'

Objetivando demonstrar de uma ma

neira clara e convincente as vantagens e con

fiabilidade do veículo, os, três "conspirado
res" desejavam dirigí-lo até a cidade de
Pforzheim, a fim de visitar a avó e alguns
parentes mais chegados, porém, sem que o
pai soubesse.
"A VIAGEM"
Cerca de 5 horas de uma manhã de

,

agosto de 1888, enquanto o pai dormia a

sono solto, eles empurraram pará fora da
oficina, o "carro a motor patente Benz".
Terminados os preparativos, que já conhe
ciam pelas vezes que passearam pela ruas

de Mannheim, largaram de sua cidade em
direção a Pforzheim, com o motor chiando
e o carro sacolejando 'para todos os lados.
Hoje, ao se ler o relato dessa "grande via
gen", não se imagina dificuldades que se

apresentavam, já que não havia postos de
abastecimento, oficina e, certamente, ne

nhuma peça de reposição e, desta forma,
muita coisa poderia acontecer nesses 100
km de estrada que levava de Mannheirn a

Pforzheim.
'

.

Ao volante, na saída, estava o jovem
Eugen, ao lado da mãe, e em frente, aco
modado num assento provisório, Richard
que, de vez em quando, revesava-se ao vo
lante com sua mãe e o irmão. ,

De Mannheirn di igirarn-se , inicial
r,nente, a Weinheim, passando por rampas
e descidas que os motoristas de hoje mal
perceberiam, mas que causavam apreensões
àquela-época.
Mais adiante, na cidade de Wiesloch,

-corno em qualquer outra parte, por onde
passava, Bertha Benz chocava a todos, ao

plarnente j�icado, pois tinham vencido
vários contratempos: tinham esticado
correntes que haviam soltado das engrena
gens; um entupimento no caninha que ali
mentava o carburador, foi resolvido por
uma agulha que prendia o chapéu 'de
Bertha; um curto-circufto no sistema elé
trico, tinha sido consertado com o auxílio
de uma liga, bem como, repetidos aiustes e

reposição das sapatas do freio, resolvida
pelos tripulantes ou por sapateiros encon

trados ao longo do percurso. Ainda no

,mesmo dia, Karl Benz era informado, tele',
graficamente, da chegada da mulher e dos
filhos a Pf'orzheim.

Em sua memória, Karl Benz escreveu
que não se zangara com os "fujões", pelo

, contrário, confessou sentir um secreto or-
, gulho pelo feito' deles.Tsso, iiàtu'ràlmente,
depois de ter-se refeito do primeiro susto e

ter, imediatamente, enviado correntes de
reposição a Pf'orzheim.
COMEMORAÇÃO

Passados 90 anos da jornada realizada
por Bertha Benz e seus filhos, e que 'se,
consutuiu num marco significativo para a

motonzação, proprietários de automóveis
antigos, tanto da Alemanha corno de ou

tros países, reuniram-se há algumas sema

nas, afim .de reviver hum fim-de-semana
festivo, na cidade a histórica jornada.
Mãís de 160 carros, das mais diversas

marcas e tamanhos, fabricados entre 1886-
e 1939, participaram da "Viagem de Co
memoração Bertha Benz", que se tornou o
maior rallye de carros antigos, já realizado
na Europa.
Entre todos aqueles "vovôs" movidos a

gasolina, a maior atração acabou sendo
uma cópia 'fiel 'ao "carro a motor patente
Benz", dirigido por Ewy von Korff-+
Rosqvist, campeã dos rallyes europeus
para senhoras, acompanhada por dois
aprendizes da Daimler-Benz, todos tra-
jando roupas daquela época. '

Entre os pontos de relevância histórica
n? curso desse rallye, inclufa-se a residên:'
cia da família Benz e a farmácia de Wies
loch, onde o "processo" de reabasteci
mento foi, igualmente, repetido.
Milhares de pessoas se postaram ao

lon�o da rota, para apreciarem o original
desfile de carros, sempre muito aplaudidos e

'

que trveram uma calorosa recepção ao

chegarem ao seu destino, em Pforzheim.
O encontro desses carros históricos e va

liosos foi, finalmente, encerrado em

grande estilo, com uma monumental cele
bração, no museu Daimler-Benz , em

Stuttgart.

se mostrar ao volante do, então, desconhe
cido "aparelho diabólico", deixando,
ainda, meio estupefato o farmacêutico 10-
,ciil, quando solicitou-lhe água, e deseiava,

tflmbém, comprar vários litros de benzina,
para alimentar sua togosa charrete,

Com este atendimento, registrou-se um

'fato histórico do qual Wiesloch pode se

gabar: o ter abrigado entre os seus muros,
o primeiro posto de abastecimento de,'
combustível do inundo; de ter atendido o

primeiro carro do mundo, quando se reali
zava o primeiro longo percurso do mundo
e que foi coberto pela primeira "chauf
feuse" do mundo.
Continuando, seguiram rumo a Bretten

e, �paIa v.\l!l§er,em o-morro q4e ncava logo
�ém ' '.

(fi! cidade de Bauschlott, Eugen e sua mãe
tiveram que dar duro, empurrando' o
carro, enquanto Richard cuidava do vo

lante, isso, porque, o carro tinha pouca
potência, pois estava equipado com motor'
de um ítnico cilindro, que desenvolvia ape
nas 0,8 HP, com o qual alcançava a "ele
vada" velocidade de Quase 16 km/h em área
plana, porém, insuficie�te para vencer
subrdas íngremes, e, de quebra, com três
pessoas a bordo.
Uso continuado do freio na descida,

obrigou a uma parada no sapateiro da ci
dade, que substituiu as sapatas gastas, de
couro, do freio, 'e também forneceu mais
água para o carro.. "

Wilferdingen foi a cidade seguinte e um

, novo morro, de contorno difícil, foi supe
rado, desta vez, com o auxílio entusias
rnado do pessoal da estalagem local e, as
sim, foi vencido o morro, que pelas suas

características, era cognominado,' pelo
povo do lugar, de "Abra-a-olho".
Assim, às três pioneiros de tráfego mo

torizado em estradas, chegavam a Broetzin
.gen, onde, depois de extenuantes horas
de viagem, sentiam-se reconfortados, pela
certeza que seu veículo seria capaz de com
pletar a viagem, superando o trecho relati
vamente curto que ainda faltava para che-
gar a Pforzheim. ,

A despeito da escuridão - o carro ainda
não estava equipado com faróis '-,. chega
ram lá, sãos e salvos e nem bem. tinham,
estacionado, ,uma pequena multidão

aglomerou-se para examinar o. estranho
veículo, num mixto de crítica e admiração,
não faltando um "profeta

n

para sentenciar:
"Agora vocês já podem dar cabo dos seus

cavalos",
O orgulho que os três sentiam, era am-

\
I

, .

Emerson devera eStreiar o novo carro no GP da Àfrica do Sul. mas continuara correndo Piqueté o segundo piloto ooéquipe Brobhorn _ o primeiro é Niki Lauda-e correra com o

com o mesmo nJm�ol 14. '

carro n.o 6.

, A Comissão Desportiva Internacional da FIA, já confirmo�
os nümeros, equipes e respectivos pilotos, inscritos para o

próximo mundialde F-I e que são os seguintes:

220,- Ensign - Derek Daly, Irlanda;
240 '- Merzário - Arturo Merzário, Itália;
250 - Ligier - Patrick Depailler, França; ,

260" Ligier - Jacques Laffite, França;
21° - Williams - Alan Jones, Austrália;
'280 - Williams - Clay Regazzoni, Suiça:;
290 - Arrows - Ricardo Patrese, Itália..
300 - Arrows - Jochen Mass, Alemanha;
310 - Rebaque - Lotus - Hector Rebaque, México;
330 - Kaushen - Patrick Neve, Bélgica.
RESERVAS

, \

Como reservas, estão inscritos os seguintes pilotos: Vittória
Brambilla, Itália; Bruno Giacomelli, ! tália; Piercarlo Ghinzani,
Itália; Jackie Icks, Bélgica; Michel' Lecrere, França; Élio de
Angelis, Itália; Ricardo Zunino, Argentina, ; Davi Kennedy,
Irlanda; Eje Elgh, Suécia; Anders Olofson, Suécia; Stefan Jo
hansson, Suécia; Marc Surer, Suiça; Keke Rosberg, Filândia;
Rupert Keegan, Inglaterra;Gianfranco Brancatolli, Itália; Ingo
Hoffmann, BRASIL; Alberto Colombo, Itália; AI�x Dias
Ribeiro, BRASIL; Eddy Cheever, Estados Unidos e Henrique
Pesca,rolo, França.

' �

,

'

10_ Lotus - Mário Andretti -·Estados-UI}idos;
20 - Lotus - Carlos Reutemann, Argentina;
30 - Tyrrel - Didier Pironi, França;
4° - Tyrrel - Jean - Pierre Jarier, França;
50 - Brabham - Niki Lauda, Áustria;
6° - Brabham - Nelson Piquet, BRASIL;
7° - McLaren - John Watson, Irlanda;
80 - Mcl.aren - Patrick Tambay, França;
90._ ATS - Hans Stuck. Alemanha;
11. ° - Ferrari - Jody Scheckter, África ,do Sul;
]20 - Ferrari - Gilles Villeneuve, Canadá:

4,14, o - Copersucar - Emerson Fittípaldí, BRASIL.
15° - Renault - Jean-Pierre Jabouille, França

'

16° - Renault - Renné Arnoux, França'
17° - 'Shadow - Jam Lammers, Holand�;
180 - .Shadow - DannyOngais, Estados Unidos;
20° - Wolf - James Hunt, Inglater-ra;

,
.

,

, '

. '

.

, .

, .

, .

Pelas Revendas
o Chevette de quatro pore

tas e o novo "pick-up" che-'
vrolet Diesel, equipado com

motor Perkins, já chegaram
'em HOEPCKE VEICU
LaS, quem vem registrando
uma grande procura por
estes dois novos modelos da
GMB.

surpreendente, grande pro
cura pelos modelos maiores
da linha Chrysler, notada-

, mente,' o Magnum e o

Dodge-Dart Cupé.
xxx

Na RODOMAR, o maior
sucesso de vendas tem ficado
por conta dos 'modelos mé-

, dios da Fiat-Diesel.
'

xxx

Já em exposição n as

LOTAS HERMES MA
CEDO, o último lança
mento da Honda, a "Tu
runa", que custa Cr$
45.400,00 à vista e tem fi
nanciamento ate 24 meses.

,

,XXX
A, DVA-VEÍCULOS

quebra .rnais um tabu local,
com a venda de algu ns

Mercedes-Benz ao Corpo de
Bombeiros da Polícia Mili
tar, até aqui sempre equi
pado com carros a gasolina.

XXX

Enviado pela Fiat Auto
móveis S,A. a PHIPASA
fez a entrega a "O ES
TADO - Automotores",
para testes, do primeiro Fiat
- GLS, equipado com motor
de 1300 cc, a rodar em Santa
Catarina.

,
.

dosem carteira,
xXx

,AMAURÍ PEÇAS E

VEiCULaS, tradicional
revenda VWB diversifi
cando suas atividades' e en

trando no ramo de "duas ro
das", sendo o novo revende

dor da Yamaha para a

Grande Florianópolis.
xxx I

O primeiro Corcel-Il-GT,
modelo 79, entregue pela
Ford a uma de suas reven-

.

das, veio pafa Florianópolis
e está, desde ontem, em ex

posição na DIPRONAL. O
modelo, além de estar do
tado do motor 1.6, tem
câmbio de cinco marchas à
frente,

xxx

Vem aumentando, sensi
velmente, a procura pelos
novos modelos do utilitário
Toyota, em JOÃO VIEIRA
E CIA.LTDA. e traz, como
principais inovações: a nova
-suspensão com pino central,
com rolamento e as lanter
nas diant iras e traseiras,

xxx

Também na KOESA, o,
Passat 79 registra recordes'
de procura, sendo ressal
tada, pelos c6mpradores, a

preferência pelas novas li
nhas do carro.,

.

xxx

Além do sucesso do Po
Iara, MEYER VEÍCULOS
vem tendo uma, até mesmo

"

.

xxx

A FLORISA vem regis
trando uma grande procura
pelos novos modelos de
Corcel e Belina -II, princi
palmente, dos equipados
com 6 novo motor 1.6, ha
vendo, inclusive, falta de
carros para atender os pedi-Sem g;andes perspectivas mas muita fé. Alex Dias Ribeiro inscreveu-se como reserva. a

,

espero de uma ôpo��idode, ,
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ADVERSÁRIOS
PARANÁ - Perdeu para São Paulo por 2 a 0, em São Paulo. Joga a

segunda partida contra os gaúchos, que estreiam no torneio. O técnico
Vanderlei Moura está preocupado em provar que seu time não é vio
lento, 'como acusam os paulistas, explicando que "houve apenas um

descontrole emocional dos garotos";motivo inclusive para as expulsões
de Cido e Adalberto, Vanderlei diz que "houve excessivo ngor do JUIZ
catarinense" (José Carlos Bezerra). Pára 'esse jogo em Curitiba, o

técnico do Paraná promete um esquema bastante ofensivo, ao contrário
do que foi utilizado em São Paulo.

,

MATO GROSSO - Ganhou na estréia de Santa Catarina por I a 0, em
Florianópolis. Depois dessavitória o técnicólõão Benedito liberou seus
jogadores até 8 de janeiro pois a segunda partida s�rá disputada so

mente dia 21, contra o Paraná,
SÃO PAULO - Satisfeito com a atuação de sua equipe na vitória de 2 a
° sobre o Paraná, o técnico Cidinho deverá manter o mesmo time contra _

Santa Catarina sábado. Apesar da violência dos parariaenses, não'
houve nenhum problema sério de lesão. Lavinho, titular da Ferroviária
de Araraquara, é o destaque da seleção paulista. "

RIO GRANDE. DO SUL - O Técnico Paulo, Lumumba tem um

problema sério para a estréia contra o Paraná pois o zagueiro central
titular, Adilson, está com tendinite (inflamação muscular) e talvez não

possa ser aproveitado no jogo de sábado em Curitiba. Em princípio, a
formação gaúcha para o primeiro jogo 'é essa: César; Valdoir, Adilson,
Arnauro e .roaquim; JaCKSOn, ueo e vilson; Mica, ::SilVIO ou vergara e

Rubem.

A maior premiação de. Santa Catarina

Extração dia 23/12/78
1.° prêmio: 20.570 - 1 Dodqe Pelara - Tubarão
2.° prêmio: 01.183. - 1 Volks 1300 - Tubarão
3.° prêmio: 09.5�0 - 1 moto Honda 125 - Emilia
Fernandes - Laguna
4.0 prêmio: 70.562 -1 bicicleta caloy 2 marchas
- Arani Epping - São Pedro - Itapiranga

Hercílio Luz F.C.
Fundado em 22/12/18
Tubarão - S. 'Catarina

Cartões que não concorrem, de acordo çom os relà
tortos dos computadores (Art. nO, 9, Parãgrafo [o da
Norma Geral dos Concursos de Prognósticos Esporti
vos), Os apostadores, cujos números dos cartões
constam da presente publicação e que não tenham
sido substituidos por outros, devem solicitar dos res

pectivos revendedores a devolução da importância
paga.

TIaSTE N0 422
SANTA CATARINA

coo. REV.
·20-00002

NO CARTÃO
0134158
0135392
0135734
0234891
0110321
0110438
0110866
0111502
0.071319
0071758

0263976\
0266372
0124384
0031038
0031328
0031803
0008730
0109566
0315933
0180059
0206147
0207912
0212431
0212877
0213236
0213991
0214267
0215217
0196909
0197051
0197454
0197724 .

0084426
0084800
0149513
0156043
0071038
0184860
0208688
0208913
0210686
0220793
0222004
0224106
0475443
0070811
0145129
0205526
0206794
0107893
0221869
0086721
0183204
0100362
0114029 '

0�60131
0160470
0140937
0105815
0060466'
0104383
0104654
0034224
008776a
0132953
0133000
0133343
0071851
0017455

0134737
0135621

0110393
0110575
0111271

0071353

0265671

A 0124385
0031144
0031386

0110228

0207086
0208168
0212806
0213005
0213929
0214043
0214912

0197045
0197246
0197469
0199815
0084587
0084850

20-<l0003
,

20-<l0004

20-<l0010

20-<l0015

20-<l0018
20-<l0021

20-<l0022
20-10004
20-10006
20-10013
20-10014

20-10018

20-10019

20-10020

20-10031
20-10032
20-10035
20-10037
20-10043 0208865

0210034

022165820-10058

20-10063
20-10067
20-1'0068
20-10070
20-10076

20-1007.7
20-10083
20-10085
20-10092
20-10093
20-10094
20-10095

20-10097
20-10098
20-10102 �

20-10103

20-10109
20-1,0110
20-10111

0475724

0206198

A 9114033
0160145

A 0160471
0141562

0060602
A 01043á4

0132853

A 0133350
A 0071950 '20-10115

20-l0120

OBS,: Esta relação e todas as demais que são feitas
neste Jornal aQS domingos, a título de "Cartões que
não concorrem", são afixadas, desde o dia anterior

(sãbado) no prédio da Caixa Econõrnico Federal
sito â rua Gol. Gaspar Dutra, 361 - Ed. D, Olga _

Estreito,
; Ag, Newton Macuco, rua Jljuccs. 20 _ Estreito; Ed.
Sede da Caixa Econômica Federal, Praça XV de
Novembro, 30 - Centro,

---SELEÇÃOJUVENU------------------�----------------------------------__

que "estou assumindo em circunstân
cias absolutamente normais, pois o

Gercino está cOITl problemas de saúde".

Iberê orientou treino tático ontem à tarde no Scarpelli

'&erê·assume, promovendo
alterações importantes

Com menos de um mês de trabalho

junto ao selecionado de juvenis, Ger
cino Lopes acabou sendo dispensado
pela Federação e para seu lugar foi no
meado o preparador físico Iberê Rosa.
Tratando de minimizar a gravidade do
acontecimento o nov9 técnico declara

E em seu primeiro dia de trabalho o

novo treinador já começou a tomar de- '

cisões importantes. Ele ontem decidiu
fazer algumas modificações na equipe
que foi derrotada pelo selecionado do
Mato Grosso. Para fazer essas altera
ções Iberê Rosa sacrificou o ponta di:
reita Leleco, que saiu do time.

cada um dos jogadores para saber em

qual posição se -sentiarn melhor. E o

auxiliar técnico Joel Passos explica o

novo esquema de jogo, que segundo
Iberê dará maior dinâmica e mais mo

vjmentação a equipe: ."A partir de

agora, como temos uma partida em São

Paulo, j�aremos mais fechados, ,m�s'
O novo técnico praticamente modifi- sem deixar o time perder a mobilidade

cou toda a organização da equipe com em campo".
apenas uma s�,bstifuição"Ro'gério;'dó :

Iberê' Rosa prefere não comentar os í'Avai, foi escalado como quarto- E os jogadores estão satisfeitos com o
acontecimentos que se sucederam du- zagueiro, sendo que Lili foi deslocado trabalho de Iberê Rosa, que ontem já
rante a tarde de terça-feira, qu��do o' para li cabeça da área. Assim o time trabalhou com todos os setores de sua

técnico Gercino não compareceu ao es- deverá assumir LIma postura de 4-3-3, equipe orientando o melhor 'posido-
tádio e O supervisor J.B,. Teles já anun- Lili formará a meia cancha com Gava narnento em, campo. Márcio diz que
ciava que ele seria dispensado. O prepa- e Márcio Nunes, Õ ataque ficou com "houve uma mudança de treinador e

rador físico agora somente está concen- ,Jones na ponta direita, Italiano no co- acho que isso foimuito bom para nós".
- trado em seu trabalho como treinador:' mando do ataque e Edilson pela ponta E Rogério que conquistou a quarta'

- Tenho dez .anos de treinador e isso esquerda. Com essa substitu'ição, o zaga, pois o técnico gosta de seu fute-
para mim não é novidade. Inclusive di- ponteiro direito Leleco 'baixou para o boI, é um dos mais satisfeitos com a

rigi o Figueirense em momentos muitos quadro reserva. E Iberê tem suas razões mudança de técnico: "Foi uma boa hora
difíceis. Vou trabalhar com a colabora- para proceder essa. modificação: para se fazer essa mudançaeagoraacho
ção do Joel Castro e do professor Osni "Agora terei algumas preocupações queo time vai melhorar bastante". Hoje
Jacó. defensivas e não Jogarei tão aberto".

<,

pela manhã Iberê comanda um col�tivo
ALTERAÇÕES Iberê ainda tratou de conversa\ com pela manhã,

Gercino sai,

Chapecoense comemora
bi-campeonato com 2
estrelas na camisa

Chapecó ( Sucursal) - Em 1979, a Chapecoense terá duas
estrelas no lado esquerdo e suas camisetas simbolizando a con

quista do bicampeonato. Elas serão usadas pela primeira vez no

dia 27, quando a Chapecoense jogará em Chapecó, partida
amistosa contra o Internacional de Lages, equipe convidada
para colocação das faixas de bi-campeão,

-

O presidente Ednei Moraes de Carvalho diz ter certeza que
J05'é Elias Giuliari vai homologar em favor da Chapecoense o

título de campeão, mesmo não sendo esta a vontade de Pedro
Lopes.
Ainda não se sabe quem substituirá Edinei Carvalho na

presidencia do clube, pois Artur Badalotti comunicou que afa
zeres particulares o impedem dedirigir o clube em 79, ao mesmo
tempo em que diz ser a Chapecoense um clube de todos, "razão
pela qual cada cidadão deve dar um pouco de si", apontando
nomes como o de Manir Sarquis, Silvio Soprana e Gentil Galli.
A eleição para nova diretoria acontecerá no próximo dia 8 de'
janeiro. ,

,
'

" Quanto ao goleiro Luiz Carlos, não pertence mais à Chape-
coense, pois comprou seu passe, pagando Cr$ 50 mil. O jogador
disse que se mudará para Criciúma onde pretende fazer a facul
dade de Educação Física, Nos últimos jogos, do campeonato
Luiz Carlos era. reserva de Ivo.

\

8;ro 8iro leva Esporte
à Justiça do Trabalho

.
.

, ,

Recife -:- O jogador Biro Biro, que está de férias nesta
capital, vai entrar na Justiça do Trabalho querendo rece

ber férias, 13. o e os IS por cento referentes a venda de seu

passe ao Corintians. Pára o jogador, 'O presidente do
Esporte, Jarbas Guimarães, o enganou, não cumprindo
quase nada do que prometeu antes de fechar o negócio.
BiroBiro se revoltou, porque tão logo chegou a Recife

soube através dos colegas que o seu ex-clube havia colo
cado em dia os atrasados, O jogador quer receber quase
Cr$ I milhão e vai esperar o resultado em São Paulo,
deixando seu advogado resolvendo os problemas.
-. A partir das 8h de hoje, na ilha do Retiro, haverá a

, disputa entre os dois candidatos à presidência do Es
porte, e, mais uma vez, Jarbas Guimarães, que foi um dos
dirigentes mais contestados dos últimos tempos no clube
é o favorito com amplas possibilidades de que a cha�.dor
seu .amigo José Moura vença.

,_ ,.'

Froner, Pa..,lo Emílio
e Orlando, nomes
na agenda do Jee

por divergências
,.

com o supervisor
Profundamente irritado-com as declarações do supervisor

do selecionado de juvenis, J.B. Teles, o técnico Gercino
Lopes esteve, ontem pela manhã, no Orlando -Scarpellí,
quando justificou sua ausência na terça-feira por problemas
de saúde. Mesmo com a Federação desconhecendo ajustifi
cativa do treinador, no entanto, o seu afastamento do cargo,
já estava decidido anteriormente.
Gercino Lopes ne� chegou a baixar até o gramado para

assistir o treino, ele preferiu ficar na rouparia com Joel
Passos. O supervisor J.B. Teles chegou no estádio e avisou a

Gercino para comparecer na Federação, onde seria resolvida
sua situação.

'

o ex-treinador da seíecão dé juvenis estavamuito ressen
tido com 'o supervisor, pois não admite ser chamado de'
"irresponsável". Ele frisava que, inclusive, o treino de terça
era físico, e portanto o Iberê Rosa poderia perfeitamente

'

trabalhar com os jogadores. Além do mais, Gercino fazia
questão de esclarecer que seu estado de saúde agravou-se nos
últimos dias: "Tenho problemas sérios nos rins e meu médico

chegou até proibir-me de continuar exigindo de,meu físico".

DERROTA

Os acontecimentos de terça-feira somente vieram a agra-
'

var a situação que já não era das melhores depois 'da derrota
da seleção frente ao Mato GfOSSO. O mau resultado e o

comportamento da equipe em campo causaram profundo
desagrado no supervisor J. B. Teles, que durante todo o

período de preparação sempre demonstrou um grande oti
mismo em relação à equipe. E a partir desse momento às
coisas começaram a complicar-se. o

J. B. Teles e Gercino 'Lopes não entraram em contato
depois da derrota de sábado último. O elenco foi dispensado
logo após a partida e a Comissão Técnica não manteve
nenhuma reunião. Tudo estava para ser discutido terça-feira
passada, no entanto o treinador não compareceu ao estádio.
E essa ausência acabou precipitando uma decisão do super
visor, que alirmava ter poderes para -afastar Gercinó do
cargo. 1.·B. Teles, antecipadamente, já informava que o

técnico seria dispensado. Portanto, o não comparecimento
de Gercino foi apenas a gota d'água que fez brotar um

problema anterior: o trabalho do treinador não estava agra
dando ao supervisor. Assim O técnico foi afastado do cargo.

SAÚDE ?'

O supervisor J. B. Teles afirma que Gercino não era seu

treinador preferido e nem o do presidente da Federação,
José Elias Giuliari. Para supervisor, o técnico ideal seria Joel
Castro ou então Áureo Manliverni. E, apesar de estarem
trabalhando juntos, tanto Gercino quanto o supervisor não
tinham grandes apreços um pelo outro. No entanto, o fato
de estarem desenvolvendo'urn trabalho conjunto fazia com

que esses aspectos não aparecessem. Os problemas não era,m
pessoais, mas simrelativos às funções que vinham desempe
nhando como treinador e supervisor. Haviam restrições de
ambas as partes quanto a capacidade para desempenhar
essas atividades frente a um selecionado de juvenis. ,�

.. . ................ '
..-""'" .

Mas, para se dar uma soluçãõ ao Ijnpasse qjle estava

criado, com a derrota e as declarações de J. B. Teles, além do
estado de saúde de Gercino, a Federação acabou aceitando
as desculpas do treinador e justificou seu afastainento por
problemas médicos.
Gercino Lopes esta realmente com sérios problemas de

saúde, e , também, para amenizar a situação prefere susten
tar que seu afastamento se deve a esse fato. Tanto ele quanto
o supervisor, com essa atitude, querem diminuir a projeção
de uma.vcrise" num fim de ano que foi repleto de,complica-
ções para a Federação.

,

Dessa forma, após a desastrosa derrota contra o Mato
Grosso, a Federação encontrou uma maneira para resolver
uma crise que, mais cedo ou mais tarde, teria que vir à tona:
Gercino foi afastado da Comissão Técnica devido a seu

precário estado de saúde: A indisposição entre o técnico e o

supervisor, com essamedida, fica encoberta até novos acon
tecimentos.

Joinville (Sucursal) - Na tarde de ontem o Join-
Desde o encerramento do es- ville firmou o primeiro con

tadual e automática saída de trato com um jogador para a Criciúma (Sucursal) _ Na opinião do diretor de patrimônio,Alcino Simas da direção téc- temporada que vem. Foi com Aderlei Porto, não será lançada nenhuma chapa de oposrçac
nica do Joinville o clube está o meia Sidinei que tem passe para concorrer as eleições do Criciúrna. Ele ainda-confirmou a
procurando um treinador livre e chegou' a.um aceno possibilidade de ser formada uma chapa única com os atuats
para a próxima temporada, com a diretoria na tarde de diretores e o médico João Kantovits, que estava articulando
porém até agora sem sucesso ontem por mais um ano. uma ala oposicionista no clube, por discordar de certas atitudes
pois, segundo disse o presi- OUtfO jogador com passe tomadas este ano pela atual diretoria,

"

dente Waldomiro Schutzler, li vre, o centro avante Zé. Ele afirmou ontem pela manhã que falou pessoalmente com o
,

d Amaro, na-o renovou e já deve João Kanrovits - atualmente em viagem de férias - que lheos contatos nesta epoca e

final de ano são muito difíceis estar no Rio de Janeiro ou em garantiu não pensar em concorrer as eleições. "Tudo esta tran-

d f,
,

'f' 'I 'Salvador, onde tem os farni- quilo e não existirá oposição nas nossas eleições". Em seguida,e tu ,o ,lcara mais aCI a partir '
,

da entrada de 1979. liares, E o terceiro atleta do Aderlei Port_? divul�ou algu!llas.prováveis formações n,a chapa
Mas fOI' c'·o'nfirrnado o in te- J' '11 ( 'Ir) t para as eleições do dia 31 de Janeiro, e que podera ser a umca. A

omvi e e, u Imo que:m
'

mais cotada tem Antenor Angeloni novamente na presidência,resse 'pelo treinador Carlos' passe livre e o central Ditão, João Kantovits na primeira vice presidência e José Ijair ConUFroner que esteve em contato m�s que ainda tem contrato
na segunda vice-presidência, Caso algum dos três não aceite o

com a direção do clube. Esses ate 16 de março. Dentre os
cargo será substituído pelo industrial Jarvis Gaidzinski. "Que

dirigentes, entretanto, nada que, tem passe VInculado ao remos fazer uma chapa para unir 'todo mundo. Ninguém quer
confirmaram sobre a vinda de clube, Jorge Luiz é o primeiro divisão. Aquelas declarações do João Kantovits foram feitas
Froner porque, ao mesmo que vai ficar com 'O contrato num momento em que a pessoa está queimada na parada.
tempo que havia recebido, vencido ainda este ano. Será a Aquilo foium desabafo de um desentendimento", frisou Por!o.
uma proposta do América do 31 de dezembro, mas parece ' ELENCO
Rio, corriam informações que que já existe um entendimenta Sobre o elenco para a próxima temporada, nada foi anun-
teria solicitado um salário ele- preliminar com a direção do ciado pelo di reter. Ele confirmou estar esperando uma respo�ta
vado. 'clube para a renovação. O' do técnico Carlos Froneraté sexta feira, ms reconhece ser dlfIcll
Outros nomes como Or- contrato do restante em .sua sua contratação, "Queremos para o Criciúma um técnico ue

lando Peçanha, ex-jogador do maioria, vence em fevereiro e conhecimento nacional pois vamos enfrentar no próximo ano

Santos e Vasco, e Paulo Emi- março. uma maratona com o campeonato nacional. O Carlos Froner-
-

iria inclusive nos-orientar em algumas atividades", disse Porto.lio, foram citados como pro- A
'

caA-eleição da nova 'diretoria Se Carlos Froner preferir aassinar contrato com o men:váveis nomes para a direção 'h' E 10do Joinville é um dos poucos carioca, o técnico cotado pelo Criciúma será o gauc o n
técnica do Joinville, porém G' 'S C d R 'f de

assuntos 'qué causa alguma Andrade, que já treinou o rermo.t anta ruz e eCI e-on
sem nenhuma confirmação. A foi bicampeão estadual _ e este ano trabalhou no Juventude de
verdade única que está Iir- movimentação dentro do

Caxias do Sul. "O Enio Andrade foi muito bem recomendado
mada em torno.do futuro trei- clube, porém pouco perce-

para nós e suas bases salariais estão dentro do nosso padrãO,nadar do Joinville é que terá bida, Estas eleições serão as
Seria uma boa solução", esclareceu,

que ser um homem com pelo primeiras, desde a fundação Na noite de terça-feira o fisicultor Gilberto Tim jantou com
menos uma experiência em do clube, dirigidas por um

alguns diretores do Criciúma, mas nenhum compromisso fOI
clube considerado grande, ou conselho que também é o pri- firmado. Porto garantiu que Gilberto Tim tem muito interesse
que tenha participado de na- meiro escolhido pelos sócios. em trabalhar no Criciúma, mas como foi ç, -. �,a.n9pelo
cional. Isto porque" conforme ,Até agora não surgiu nenhum Coritiba, deverá ficar mais um ano em' � ,., '';!',' , •.

,

se ventila nos bastidores do chapa de oposição e tudoin- Depois ele confirmou interesse pelo preparador físico ESpl-
, Jec, não correrão mais o risco dica que o presidente Waldo- nosa, e garantiu que dentro de uma semana o técnico e o

e admitir um técnico que vá miro Schutzler ficará no cargo fisicultor do Criciúrna estarão contratados. "Em seguida vamos
fazer experiência. por mais um ano, ao lado de começar a contratar os jogadores, que serão todós indicadoS
PRIMEIRO CONTRATO todos seus auxiliares. pelo técnido. Ele irá fazer o seu plantel", finalizou Porto.

Ader/e; Porto também

não admite chapa de

oposição no Criciúma,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nive I das �águas já·baixou mas os
prejuízos atingiram a .10 milhões

Blumenau (Sucursal) -
Os prejuízos provocados pela \

enchente do último dia 25 e

madrugada do dia 26 deverão
atingir a Cr$ 10 milhões, se

gundo -uma avaliação preli
minar feita ontem pelo pre
.feito Renato Vianna, ao

anunciar mais uma vez que
pedirá recursos junto ao go
verrio estadual e federal para
recompor os danos verifica
dos.

As águas atingiram .100
ruas em Blumenau, causando
danos parciais ao talude da
Avenida Beira-Rio, às obras
de complementação do anel
viário norte, à indústria, ao

comércio, residências particu-
_ lares (calcula-se em 15 mil), à
agricultura, afetando princi

.. palmente às lavouras de ar

roz, milho, batatinha e man

dioca.
No setor de, obras públicas,

o prefeito Renato Vianna des
tacou 'também os" danos, na
praça "Juscelino Kubitschek",'
que estava sendo implantada
na .prainha e principalmente
nas ruas Pastor Oswaldo
Hesse e Alwin Schrader, que
sofreram desníveis em seus lei
tos. Muitos bairros tiveram
inúmeras residências submer
sas, como a Itoupava Norte, e
Fortaleza. Nessas áreas, de
acordo com o Sr. Renato
Vianna, "a prefeitura provi
denciará a construção de gale
rias para o escoamento das
águas pluviais".
O tempo oritem em Blume

, n�u, e no Vale do Itajaí foi

bom, com o sol já despon- de Blumenau, Sr. Nilton Nas
tando nasprimeiras horas da ser informou ontem que, con
manhã. Ao mesmo tempo em forme contato mantido com a

que o nível das águas come- Secrearia da Saúde, na capital
çava a baixar, o Departa- do Estado e seguindo normas

menta de Serviços Urbanos, da Organização Mundial de
mobilizando toda a sua Saúde, "não iremos vacinar a

equipe de máquinas e operá- , população atingida pelas
rios, iniciou a limpeza das' águas, como fazíamos em ou

principais ruas da cidade, com tras enchentes. A febre tifóide
ênfase para a Avenida Castelo é transmissível apenas quando
Branco, Sete-de Setembro, se bebe água contaminada.
Floriano Peixoto, São Paulo,' Por 'isso alertamos a popula
Amazonas, Alameda Rio ção para que fervam a água
Branco e Araranguá. Pelos antes de beber, e evitem tomar

cálculos do diretor do DSU, água de poço até que seja pos
Mauro Rodrigues Mello, "os sível avaliar as condições do
serviços de limpeza estarão líquido". "

completamente concluídos Foram constantes.ontem na

J1'pS próximos dois dias". Prefeitura Municipal os pedi
dos recebidos, pela Secretaria
da Saúde e Bem Estar Social,
no sentido de auxílio através
de alimentação', camas,
colchões' e outros materiais
mais necessitados pela popu
lação atingida pelas águas,

.

mormente as famílias mais ca
rentes.

Continua intefnado na uni
dade de terapia intensiva o

soldado Pedro Paulo Gra-:
ciano, do 62. o Batalhão de In
fataria, de Joinville. O sol
dado saltou docaminhão

quando este ainda estava em

movimento e bateu com a ca

beça no paralelepípedo, em

frente à prefeitura. Sgundo in
formações obtidas junto ao

hospital, o estado de saúde de
Pedro Paulo Graciano é bom,
mas ele deverá permanecer em
observação na UTI do Hospi
tal Santo Antonio, em Blu
menau.

O prefeito Renato Vianna
disse ontem que "vamos en

viar à Cedec- Coordenado
ria Estadual de Defesa Civil
:- um relatório completo dos
fatos, solicitando a cobertura

tota,l dos prejuízos da en

ehente, através de recursos

'das áreas federal ou estadual".
Vianna lembrou que na úl-
tima enchente, quando o Go
verno de Felix Theiss, a preíei
tura solicitou verba de Cr$ 4
milhões e receberam apenas

'

Cr$ I milhão e 900 mil, atra
vés do Governo do, Estado e

mesmo assim só depois de sete
meses.

A população de diversos
bairros de Blumenau e. inclu
sive do centro da cidade ficou
sem água durante todo o dia
de ontem. O fornecimento foi
restabelecido somente à noite.
O diretor do Centro de Saúde Em muitas residê�cias, as águas ainda obstruíam o�tem o acesso.

o progresso do
Vale custou quase
dois séculos de
luta contra o rio1927

As margens do rio lta
jaíAçu se constitufiam há

quase dois séculos em

áreas, de maior atração
dos colonizadores alem
ães, mas nem por isso os

privaram das dificulda
des de conviver com as

frequentes e.imprevisíveis
cheias. Prevaleceu, toda-.
via, o significado das pa
lavras de Heródoto, para

,

o qual o Egito era a dá
diva do rio Nilo; apesar
de suas águas afugenta
rem, a cada seis meses, o
seu povo para lugares

mais altos, Com perseve
rança, os colonizadores
venceram o temor das
inundações, depois do
otimismo com que Dr.
Blumenau desbravou o

verde vale.
As grandes enchentes

ocorreram no século pas
sado, marcadas pela des
truição do pouco que os

- colonizadores já .haviarn
realizado. No início deste
século, todavia, quando a

região de Blurnenau já os

tentava o título de uma
colônia desenvolvida, o

Vale suportou uma das
maiores inundações. Foi
em 19.1,1 quando as pou
cas ruas ladeadas por
comércio já bem sucedido
e por prósperas indús
trias, foram tornadas,
sem aviso, pelas águas
que elevaram o nível do
rio Itajaí Açu a mais del Z
.metros. Na década de 20,
a região foi surpreendida
por duas cheias consecu

tivas: 1927 e 1928: Neste
último ano ocorreu a

mais grave, tornando
inevitável a preservação

das obras públicas que já
davam um novo colorido
às áreas urbanas. Em
1948, todavia, Blurnenau
sobreviveu a maior catás
trofe, como se não lhe
bastasse as consequências
deum conflito, marcadas
por perseguição e ódio.
Nos anos 60 o rio voltou a

causar intranquilidade,
mas foi em 1975 que toda'
uma economia que se

constituiu numa dádiva
do rio, viu-se ameaçada
de ser 'tragada por suas

águas.

1928

1948
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Escola Agrícola de

Camboriú divulga
relação de aprovados

Camboriú (Sucursal de Itajaí) - No

exame de seleção realizado pelo Colégio Agrí
cola de Camboriú, realizado nos dias 12, 13 e

14, foram aprovados 120 alunos, que deverão
fazer suas matrículas do dia 2 de janeiro a 27.

Eles deverão trazer os seguintes documentos:
requerimento solicitando à diretoria do colé

gio sua matrícula; duas fichas modelo 18 de

inscrição, uma fotocópià da Certidão de Nas

cimento, seis fotografias .!rês por quatro, sem
data e deverão fazer o pagamento da taxa

semestral de matrícula no valor de Cr$ 300.

Disputaram as 120 vagas, 385 candidatos e

foram os seguintes os classificados:
Adailt�n Garcia dos Anjos; Adalberto Zen,

Ademir Postai, Adilson. Bodenmuller, Adir
Engel, Adolfo Pereira' Júnior, Aladin Bitten
court Filho, Almir Antonio Luciani, André
Muller, Antonio Alfredo Schmitt, Antonio
Lauri Arruda de Andrade, Aristeu Zanella,
Aria Rogerio Almeida, André Pascoal Wal

trick, Carlos Alberto Notari, Carlos Roberto

Hack, Cimelio Marcos Pereira, Dalva Fran

zen, Deoclesio Luiz Cicolini, Dioclesio Ran

ginini, Domingos Savio Girardi, Eugenio'
Freiisleben, Erwin Horst Haake, Evanyr
Ramos Filho, Geraldo Pedro Costa Filho,
Gilberto Kafka, Gilmar Edson, Gilvan de
Mello, llario José Tomazine, Janio Zanette,
João José Basso, João Marcelino de Souza,
José Carlos Willeman, José Jocemar Rafael
da Rosa, Adalberto Venturini, Adair Schnei
der, Adelir Luz, Adilson Melo de Souza, Adir
Trapp, Agnaldo Lessa, Alfeu Bazzo, Aloisio.
Guesser, Augusto Vitorio Servelin, Antonio
Carlos 'Bini, Antonio Manoel Rodrigues,

Arley 'Nasato, Augustinho Boffo, Basileo
Santos Selau, Carlos Roberto Contezini,
Cesar .Antonio Pulga, Ciro Valério Girardi,
Darlan dos Anjos, Dilson Leandro, Ditmar
Alfonso Zimath, Eduardo Francisco Rocken
bach, BlsonAntonio Cordeiro, Evaldo Ro
berto Schlemper, Gandolfo Aurelino Girardi,
Geronimo Cani, Gilmar Serafin Machado,
Hilário Tezza Destro, Jaime da Silva, João
Adão Sens, João Luiz Werner, João Vander

ley Scarduelli, José Francisco Weiwanko.Tosé
Lino Willeman, José Martins, Leopoldo Al
bertoMilani, Ludimar Begnini, Luiz Antonio
Schmitt, Luiz Virlei Ribeiro da Silva, Mareio
Bernardo, Marino Luiz Munaretto, Moacir
Denardi, Olivio Link, Osmar José Capeleti,
Orlando Ferreira, Paulo Luiz Silva Mattos"
Pedro Luiz Araldi, Ricardo Luiz Rampon,
Rogerio de Costa, Rogerio Kochamm, Rud
ney Weigartner, Savio Luiz Felippi, Sebastião
Gilberto Pagani Vieira, Silvio José Felippi,
Theotonio Passos Neto, Valdir Francisco
Mees, Valmor Alexandre Gonçalves, Vital

Tonini, Wilmar Keinschmidt, Laercio Bez.
Fontana, Lindolfo Goebel, Luciano Spengler,
Luiz Alberto Ferreira, Luiz Felipe Speck
Gonzalez, Marcelo Eccel, 'Marcos Broering,
Marivoni Costa, Odir José Bonomini, Oscar
Schneider, Osmar Nora, Otávio Augusto'
Schiochet, Pedro Bloemer, Pedro Mees, Ro
berto Wegner, Rogerio Ferr.eira de Souza,
Ruben Herrnann Ideker, Santo Buzelatto, s-.
bastião Alves da Silva, Setimio Nardelli, Ter
cilio Stedile Júnior, Udo Luiz Arns, Valmir
Gava Destro, Vilmar Bernardi, Vladimir An
gelo Miolo, Zilmar Roberto Klaumann.

"

I'

• Completa assistência a toda linha
de produtos Brastemp

• Técnicos especiaãzados treinados
na própria fâbrica

• Garantia do serviço executado
.

-I ..

SERViÇO AUTORIZADO

PEÇAS GENUINAS
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Prêmio de Cr$ 80 milhões
da Loteria Federal saiu
todo para Slumenau

o casal Treis, comprou o bilhete, sem um saber do outro e acabou ganhando Cr$ 2 milhões

-'

Blumenau (Sucursal) - Oitenta milhões de
cruzeiros - o maior prêmio já pago no mundo.
pelo sistema de Loteria foi sorteado em extração
de Natal em 23 de dezembro, da Caixa Econô
mica Federal e mais 30 pessoas, todas residentes
em Blumenau, foram contempladas,

As séries A.B,C.D do número 17.602, bicho
avestruz, foram todas vendidas em Blumenau e

uma delas, com o prêmio de Cr$ 20 milhões
pertence ao supervisor da Artex - Fábrica de
Artefatos Têxteis S,A" Sr. Egon Santos. Ele es

teve sigilosamente na tarde de ontem na agência
da Caixa Econômica Federal d� Blumenau, acer
tando a sua situação,
O VENDEDOR
Há dez anos revendendo bilhete de Loteria

Federal na Engraxataria da Rodoviária, Mo
desto de Almeidanunca comprou um bilhete. "fi
cava apenas com o encalhe" e de sua mão saiu a

série D do número premiado, Modesto revende
os bilhetes fornecidos pelo seu irmão que é cam
bista da Caixa Econômica Federal e agora, de
pois de vender o bilhete premiado, está muito oti
mista com o movimento de sua engraxataria,
que aumentou bastante com a notícia dos pre-
'miados:

.

- Vendo por extração, apenas seis bilhetes,
mas a procura aumentou assustadoramente e se a

Caixa tiver reservas vou solicitar mais bilhetes
aqui para minha banca.
18 MILHÕES NA BUERGER
A insistência do contador da Casa Buerger, de

Blumenau, Sr. Luis Salvador em vender uma

série do bilhete 17,602 entre os funcionários da

.loja foi altamente compensada por 12 pessoas,
que foram sorteadas com Cr$ 18 milhões, Salva
dor contou que entrou na loja comos bilhetes da
Loteria Federal e inicialmente os ofereceu, para. o
gerente Arno Buerger Filho. Ele relutou em ficar,

.

mas comprou um bilhete, que por azar não foi
sorteado,

- Insisti com vários funcionários e como era

véspera de Natal, alguns fizeram vaquinhas .

Os funcionários da loja que foram contempla
dos são: Leomar Ewaldo Cr$ 500 mil, Doraci
Mueller, Cr$ 500 mil, Arno Buerger Cr$ 5 milh
ões, Cláudio Letzow Cr$ 4 milhões, Naydee Treis
Cr$ 1 milhão, Waldemar Roepcke, Cr$ 1 milhão,
Paulo Cicatto Cr$ 2 milhões, Luis Salvador Cr$ 2
milhões, Naurea Silva, Lair Ferreira, Siegried

'REFOMAC
PEÇAS E SERViÇOS PARA ELETRODOMÉSTICOS
R. ANTONIETA DE BARROS· 397 LTDA.

FLORIANÓPOLIS· FONE: 441939
.
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GRÃo PARÁ - se
Rua Dr .. Nereu Àamos, s/n?

lAURENTI'NO - se
Rua Cezário Bonacolsi, s/n?

l

Benner e Eliane Bewian também receberam Cr$ i
milhão,

.

COINCIDÊNCIA
Naydee Treis, uma das funcionárias da Casa

Buerger é casada. com Silvio Treis, funcionário da
Scharaeder. S,A" e ambos foram premiados com

Cr$ I milhão cada, sem um um saber que o outro

havia comprado os bilhetes, ,

- Enquanto eu comprei na quarta-feira um

bilhete da série A do contador da nossa loja, meu
marido somente no sábado comprou também da
série D, mas sem me avisar. No domingo ele
soube do resultado e ao me comunicar descobri
mos que tínhamos sido duplamente vencedores,
Foi uma grande surpresa neste Natal - contava

ontem a tarde Naydee.
.

Lair, Náurea e Siegrid fizeram uma "vaquinha
para comprar apenas um bilhete do contador Luis
Salvador, e uma delas, Siegried recebeu a notícia
através de, Paulo Cicatto no mesmo dia de seu

aniversário, no dia 23.
,

- Eu só jogo na Loteria de vez em quando e

mesmo comprando o bilhete em três, achamos
.rneio caro e só levamos de muita insistência do'
contador. '

Siegried já fez seus planos de aplicação do di
nheiro: De início vou comprar um carro e o res

tante vou aplicar em imóveis ,e em caderneta de
poupança, Ela VaI receber Cr$ I milhão, o mesmo

acontecendo com as outras duas.
E finalizouvapesar de

toda esta enchente que deu aqui na cidade, ala,
gando as instalações da Casa Buerger, nos obri
gando a trabalhar ontem o dia 'todo (ontem era

feriado em Blumenau) ainda estamos muito con

tentes" porque a alegria do bilhete supera qual
quer outra .

NÃO DOU ENTREVISTA
Waldemar Baems, proprietário de uma loja de

souvenirs e banca de revistas, anexa ao Cine
Busch foi. premiado com Cr$ 2 milhões mas

recusou-se a conceder qualquer declaração, por
que "isto traria muitos problemas particulares",
Carlos Guilherme Addor, supervisor da TV

.Coligadas e Flávio de Almeida Coelho, diretor'
gerente foram contemplados com Cr$ 10 milhões
cada um. Flávio Coelho está em Miami passando
o Natal com a família e ainda não tomou conhe
cimento do fato.

Addor estava em Curitiba quando recebeu a

notícia temendo perder o bilhete ou qualquer
outro Imprevisto na sua sua viagem de volta acer
.tou sua situação na agência da Caixa Econômica
de Curitiba, transferindo o seu respectivo prêmio'
em conta para a agência de Blurnenau.
Um dos funcionários da agência de Blumenau

da Caixa, Rivaldo Ataulfo dos Santos foi sor
teado com Cr$ 2 milhões e ao ser comunicado
teve um acesso de gagueira. Segundo seus colegas
de serviço "ele teve um choque tão grande que
quase desmaiou, tendo sido segurado por outras'
colegas".

O gerente Getúlio da Silva, da Caixa Econô
mica Federal considera "extraordinárro, Blume
nau ter ficado sozinha com este prêmio, Este
dinheiro é totalmente isento de impostos ou taxas
e o valor será entregue lí�ui�o aos ganhildo"ies,
ou seja, em dinheiro vivo,

1 �
-

OUTROS GANHADORES
Além "de Silv;o Treis, da Schraeder S,A" Alceu

Barros, Alvaro Cordeiro e Fausto Emmendorf
Ier, que trabalham na mesma firma também ga
nharam cada um' Cr$ I milhão e vários deles
ontem mesmo foram retirar seus prêmios através
da agência de Florianópolis,
Além de outros felizardos contemplados com

importâncias inferiores a Cr$ 500 mil, o jogador
de futebol de salão do/Guarani Esporte Clube,
Kelinha ganhou também a importância de Cr$ I
milhão,
Até a tarde de ontem, 25 gaahadores já tinham

recebido seus prêmios na agência de Blumenau,
segundo informou o gerente Getúlio da Silva,
Ele, porém, não quis revelar todos os nomes"
porque os própriosfelizardos pediram sigilo, te
mendo a perda de tranquilidade.
20 MILHÕES, SOZINHO
A personagem mais folclórica dos vencedores

da Loteria, foi justamente o quê ganhou mais
. dinheiro: o funcionário da Artex, Egon Santos,
que sozinho ganhou dois bilhetes inteiros, Egon
Santos é supervisor na Artex e como a empresa
está em férias coletivas ele encontrava-se na

praia. Ao saber da notícia vero ontem mesmo

para Blumenau para receber o seu dinheiro,
Egon depositou seu dinheiro na Caixa, tam

bém sigilosamente em seguida retornou para sua

.

casa de praia, onde ficará até o dia 2 de janeiro ..

o vendedor de Loteria, Modesto de Almeida foi quem vendeu
toda a série(foto acima). '

Amo Buerger, dono das Casas Buerger,
recebeu Cr$ 5 milhões ( foto acima a esquerda)
Siegried comprou com mais duas colegas e ganhou 1 milhão(foto abaixo)
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80umedienne m()rre após 40
dias em estado de coma

Argel - O presidente da Argélia,'
.

Houari Boumedienne, um veemente pilar
do radicalismo anti-ocidental, morreu
ontem devido a uma rara doença do san
gue, após permanecer 40 dias em-estado
de coma, deixando assim um vazio de
poder em seu vasto país da Africa do .

Norte. �

Boumedienne tinha 53 anos ao morrer,
segundo a versão oficial, embora em ou

tros registros sua idade aparece como 51 e

como 57.
A morte de Boumedienne enluta os

17 .311}!lhõesde habitantes desterico país
petrolífero. lira também do grupo de Na
ções árabes linha dura, um poderoso
aliado em sua luta contra às negociações
uni-laterais entre o Egito e Israel.
Depois de escutar pela rádio o anúncio

oficial da morte de seu líder, os argelinos
saíram as ruas. A rádio está transmitindo
�ús�ca fúnebre', interrompida apenas por Os observadores asseguram que existi
cânticos do Corão. A bandeira argelina riam 4 tendências no seio do conselho.
fOI Içada a meio pau em todos os edifícios Segundo estas fontes, o candidato mais
da cidilcle..

.

proeminente é o ministro de Relações Ex-
A Assembléia Nacional Popular, o teriores, Abdelaziz Bouteflika, que se

Parlamento argelino, reuniu-se para pro- manteve junto a Boumedienne desde a
clamar seu chefe, Rabah Bitat, como presi-. luta argelina pela independência, ini

.

dente provisório. pelos próximos 45 dias. ciada na década de 1950. O presidente
A Assembléia decretou também 40 dias provisório Bitat, também um respeitado
de luto oficial, durante uma sessão espe- líder da guerra independência, não é con
cial convocada pelo Conselho Revolu- siderado candidato.
cionário, pelo Estado Maior Conjunto Durante as semanas nas quais Boume
das Forças Armadas e o corpo diplomá- dienne permaneceu em estado de coma,
tico.· seis principais assessores políticos insisti-
Enquanto isso, o Conselho da Revolu- ram em dizer que se observava com muito

ção, uma espécie de gabinete deministros cuidado a conservação da continuidade,
integrado por 8 dirigentes que colabora- na súbstituição dos dirigentes e no res-,
vam estreitamente com Boumedienne, se peito aos compromissos assumidos por
encarregou .da tarefa de eleger o novo Boumedienne com os movimentos revo

.presidente da Argélia, país muçulmano' lucionários das nações em vias de desen
com uma superfície de 2.4 milhões' de km volvimento.
quadrado. As Forças Armadas prometeram seu

TENDÊNCIAS total apoio a revolução socialista que

Boumedienne encabeçou em vida. O jor
nal oficial das Forças Armadas disse que
os imperialistas e os reacionários que
procuram disseminar a confusão e a dú
vida nas fileiras do povo, não modifica
rão em nada nossos princípios".
-

O governo da Argélia rejeitou, com

igual contudência, qualquer sugestão de

que a morte de Boumedienne pudesse di
luir, de certo modo, o apoio desta nação
ao movimento guerrilheiro da Frente
Polisária=-Organização que combate
pela independência do ex-Sahara Espa
nhol, atualmente anexado por Marrocos
e Mauritânia.

Para se expressar com clareza sobre
este ponto, o governo argelino tem rea

firmado frequentemente seu total apoio à
.

Frente Polisária e'mantido uma cam

panha de propaganda contra Marrocos,
a cujo regime acusa de pretender explorar a
doença e morte de Boumedienne a fim
de sabotar a estabilidade da Argélia.

'Treze anos à frente da,
república argelina

Apesar de sua persistente política exte
rior anti-norte-americana, os Estados
Unidos sempre foram o principal com
prador dos produtos argelinos de expor
tação.

Seu pragmatismo fica adequadamente.

ilustrado pelo que aconteceu em abril de
1974, quando viajou a Washington patg
conversar com. o então presidente Ri
chard M. Nixon sobre a crise do Oriente
Médio, mas negou-se a restabelecer rela-.
ções diplomáticas com o governo norte
americano. Ele havia suspendido as rela
ções da Argélia com os Estados Unidos
durante a guerra árabe-israelense de
1967,.

,

Embora afirmasse ser partidário firme
da paz mundial, sempre sustentou - com J
base em sua experiência guerrilheira - que
a guerra de guerrilhas era o único ca

minho para a libertação. Sem nunca ter

negado apoio aos palestinos, normal
mente criticava a falta de êxito destes
para superarem o "jugo israelense", tak
como a Argélia havia conseguido com o

jugo colonial francês,
Boumedienne aceitou ajuda militar e

econômica da União Soviética, sem se

deixar atrair pela influência do Kremlin.
O partido comunista argelino foi pros
crito; seus dirigentes, exilados.
Um dos sonhos de Boumedienne era

converter o Mar Mediterrâneo num

"lago de paz", negando acesso a ele às
frotas. de guerra norte-americana e sovié
tica.
O primeiro presidente da Argélia inde

pendente, Ahmed Ben BelIa, chegou ao

poder depois da luta pela emancipação,
em 1962, graças ao apoio das guerrilhas cesa com quase 20 anos a menos que ele.
comandadas por Boumedienne. Este foi seu segundo casamento. Sua mu-
Num banquete um ano mais tarde, Ben. Iher nunca apareceu em atos públicos,

Bella apresentou Boumedienne - então mas acredita-se que fosse egípcia.
seu ministro da defesa - Com um jocoso Casou-se e divorciou-se dela durante a

comentário: "este é o homem que está luta pela emancipação argelina.
planejando me derrubar". Sua segunda mulher, Anissa Bensa-
Um egípcio que participou da reunião lem, abriu-lhe os olhos para a opressão

contou que, em seguida, Ben Bella econômica sofrida pelas mulheres argeli
voltou-se para Boumedienne e pergun- nas, tema que havia sido ignorado na

tou: "como vão suas intrigas?" "Revolução socialista" pregada por
A testemunha, Loutfi El Kholi, contou Boumedienne. .

que Boumedienne ruborizou-se mas-fes- DENTADURA
pondeu mansamente: "muito bem, obri�. O regime argelino pareceu perder
gado". grande parte de sua austeridade. O presi-

. MUITQ JOVEM .

dente tornou-se mais acessível a funcio-
Boumedienne tinha então 39 anos e era nários e diplomatas. Sorria frequente

desconhecido para a maioria de seus mente, coisa que antes não fazia, mesmo
compatriotas. Falou em árabe clássico, porque passou a usar dentadura .

.

que havia aprendido na Universidade de Boumedienne nasceu .Moharnmed
AlAzhar,noCairo,masparaopovoesta Boukharouba, a 23 de agosto de 1925,
língua era praticamente incompreensível. perto de Guelrna, na Argélia Oriental.
Os interesses da França ainda predo- Era filho de um pequeno proprietário ru

minavam na jovem nação do Norte da ral. Quando estudou no Cairo, assistiu ao

África. Havia uma crítica escassez de golpe que levou ao poder o coronel
técnicos argelinos em todos os campos Gamai, Abdel Nasser. Uniu-se ia um

das atividades pública e privada. A maio- grupo de argelinos pró-nasseristas no exí
ria da população era analfabeta. Um em Iio, sonhando em expulsar a França de
cada três argelinos ativos, estava desem- seu país. Ben Bella pertencia a este grupo.
pregado: . Os dois homens tinham pouco em co-

Boumedienne pareceu ser um espelho mum, salvo seu fervor pela independên
de sua empobrecida nação. Vivia num cia da Argélia. Em novembro de 1954,
quarto escassamente mO,l>Íiiado, no Minis- encabeçaram um levante nas montanhas
tério da. Defesa. Vestia um deselegante Aures, o que serviu de ponto de partida
uniforme de combate. Sorria muito para a guerra da independência, que du- .

pouco, envergonhado dos dentes man- raria oito anos

chados e carcomidos. pelo vício do ta- U rn jovem guerrilheiro chamado
baco. Houari Boumedienne morreu rios pri-
No espaço de uma década, a Argélia meiros dias da guerra e Boukhrouba ado

passou a ser uma das nações mais avan- tou seu nome, que acabou indissoluvel-
çadas do "Terceiro Mundo". mente ligado a sua pessoa:
O presidente Boumedienne, Que aca- Boumedienne progrediu rapidamente

bou mesmo tomando o poder em 1965 nos quadros guerrilheiros e, em 1960, já
derrubando Ben Bella como este havia era o comandante em chefe. Nessa época,
previsto, tornou-se uma de suas figuras os guerrilheiros constituiam a única fonte
mais conhecidas. Começou a -vestir-se de ordem e eficiência na desordem do

�!egantemente, 'passou a morar numa período de independência.
pande casa a beira mar, a oeste de Argel,

.

. Boumedienne foi designado ministro
"

adquirindo o custoso hábito de fumar' da Defesa de Ben Bella, mas logo se desi-
charutos cubanos. Apesar da esquerda ludiu com seu governo. Na noite que deu
argelina acusá-lo de aburguesamento, seu golpe de Estado, Boumedienne man

conseguiu projetar urnaimagem de asce- dou seu chefe de Estado Maior, Coronel
tismo que o tornou muito popular. Tahar Zbiri , para prender Ben Bella.
Em junho de 1973, casou-se secreta- Dois anos mais tarde, ZbiTi tentou derru
ente com uma advogada metade fran- bar Boumedienne, mas não conseguiu e

foi para o exílio.
,

Em abril de 1968, Boumedienne se sal
vou milagrosamente de uma tentativa de
assassinato: dois homens,. presumivel
mente partidários de Zbiri, metralharam
o automóvel em que ele viajava pelo
centro de Argel. Boumédienne ficou le
vemente ferido no rosto por estilhaços de
vidro. Os atacantes foram mortos no ato

por seus guardas-costas.
O regime de Boumedienne foi essen

cialmente ditatorial. mas a ordem e o

progresso obtidos em seu governo silen
ciaram gradualmente a oposição interna
e em 1976 foi permitido, pela primeira
vez, um debate, político aberto para a

redação de uma nova constituição arge
lina.
Mais de dez anos depois de haver to

mado o poder, Boumedienne foi eleito
formalmente presidente da Argélia, em

dezembro de 1976, por um período de
seis anos. Recebeu mais de 90 por cento
dos votos do eleitorado puma eleição em

que era o único candidato.
Boumedienne foi inimigo declarado de

Israel. Ajudou a formar a chamada
"Frente de Recusa" dos países árabes fir
memente contrários às gestões pacifistas
do presidente egípcio Anwar Sadat em
1977. Também se opôs aos acordos de
Camp David entre Sadat, o presidente
dos Estados Unidos Jimmy Carter e o

premier israelense Menahem Begin.
Uma década atrás, um dia antes de

irromper a guerra árabe-israelense de
1967, definiu seu credo sobre a situação
do Oriente Médio - credo que nunca mo

dificou: "estamos lutando contra os im
penalistas e seus aliados porque não é
possível isolar a luta contra Israel da luta
contra o colonialismo e o imperialismo.
Nosso povo está pronto a contribuir com
toda sua força para esta sagrada batalha.
Estamos convencidos de que o tempo e a

'história estão do nosso lado", disse em

um discurso.
.

Em 1974, em sua primeira viagem ao

Ocidente, participou da Assembléia
Geral das Nações Unidas em Nova Ior
que. Na ocasião, fez um patético pedido
de ajuda econômica para os países em

vias de desenvolvimento antes de dirigir
se a Washington a fim de entrevistar-se
'com o então presidente Nixon.

mente por essa guerra.
De acordo çom as explica

ções oficiars, o uelegado ar

gentino da OEA, Cesar Ca
sarales, enfatizou este as

pecto quando reclamou os

direitos de seu país sobre a
Zona Austral do Atlântico,
agora em conflito com o

Chile.

quências". Monsenhor
Samore, especialista da. Santa

.

Sé em assuntos latino

americanos, chegou ontem
em cumprimento de uma de
cisão do Papa João Paulo II
quecontribuiu para suavizar
a tensão que colocou os dois

paíes à beira de uma guerra.
Fontes da chancelaria dis

seram que cerca de 15 espe
cialistas expuseram ao car

deal Samore, com a ajuda de

gráficos e mapas, a posição
argentina no problema terri
torial com o Chile na zona

do Canal de Beagle, no ex

tremo sul do continente.
Os informantes' afirma

ram que o cardeal Samore
formulou perguntas, porém
não fez comentários aos ex

pOSitO[e,s, entre os quais o

general 'Ricardo Etcheverry
Borieó; presidente da dele
gação argentina na comis

são mista número 2; que con
cluiu há tempo sua 'tarefa
com a aprovação de acordos
parciais com o Chile.

FIRME POISÇÃO
. Acompanharam o pre
lado seus assessores, mon
senhor Faustino Munoz e o

sacerdote jesuíta Fiorello
Cavalli.
Não houve informação

A declaração foi divulgada
durante uma cerimônia'
oficial na qual o governo pós
em funcionamento a comis
são nacional de comemora-

ção do centenário da Guerra
do Pacífico, a ser cumprido
no próximo ano, ganha pelo
Chile, Bolívia e Peru. O en-,

c1ausuramento
. geográfico

Cardeal Samore ainda, em Buenos

Aires, adia viagem aoChile
Buenos Aires - O cardealAntonio Samore, enviado' more disse ao jornalistas que partirá hojepela inanhã e

.

I d P J
-

P I II di h" perguntando se do Chile voltaria para Buenos Aires
especia o apa oao au o ,a IOU p'ara oje �_ ou se iria para Roma respondeu apenas: "não sei, não
viagem que faria ontem para o Chile. O próprio Sa-! sei".

Argentina explica ao enviado
Papal' sua posição em Beagle

Argentina presta solidariedade
à questão domar da Bolívia'

Irã sob pressão da greve decreta

racionamento de combustíveis.

Jovens católicos
se unem à voz

do emissário papal
.

e com bandeiras
argentinas
e chilenas

Jazem manifestação
diante da sede

diplomática
em Buenos Aires.

Buenos Aires - Funcioná
rios da chancelaria explica
ram ontem a posição argen
tina no pleito fronteiriço
com o Chile ao cardeal An
tonio Samore, enviado espe
cial do Vaticano para cola
borar na busca de unia solu

ção pacífica para o pro-
blema.

.

As atividades do enviado

papal antes de sua anun

ciada partida para Santiago
do Chile incluíram reuniões'
em separado com o presi
dente Jorge Videla e os

membros da jurita militar de
governo e com o chanceler
Carlos Pastor.
Depois da reunião no'

congresso nacional com o

triunviratomilitar, o cardeal
Samore disse aos repórteres
que "vejo a paz entre a Ar

gentina e o Chile difícil mas
possível, pelo que mantenho
o otimisto quanto a uma so

lução favorável da questão".
Acrescentou que na Europa
se vê com muita preocupa
ção esse problema de limi-
tes.

-

Disse que a possibilidade
de que os dois países, "che
guem a atitudes extremas

poderia trazer graves conse-

La Paz � A chancelaria di
vulgou hoje com notada sa

tisfação uma declaração ar

gentina na Organização dos
Estados Americanos
(OEA), onde reitera sua so-

As manifestações continuarão até a

derrubada do Xá Reza Pahlevi

lômetros e que navios da
marinha de guerra da Ar
gentina e do Chile estão

perto da zona do Canal de
Beagle.

Fontes do Ministério de Monsenhor Samore disse
Relações Exteriores afirma- que sua viagem à Argentina
ram que foi reiterado ante o e ao Chile obedece ao pro
cardeal Samore a firme posi- pósito de recolher "mais di
ção argentina de não ceder retas e concretas informa
no princípio oceânico de que ções sobre o litígio'; e "exa
o Chile não pode pretender minar e buscar juntos a pos
ponto algum sobre o Atlân- sibilidade de uma concilia
tico, nem a Argentina sobre ção para o problema".
o Pacífico. O arcebispo de Mendoza,
Por esse motivo, parece monsenhor Olimpo Ma

difícil a solução do litígio, já resma, disse, referindo-se a

que um laudo da coroa bri- gestão mediadora de Sa
tância, datado em maio de more, que "é quase a última
1977, outorgou soberania ao instância para impedir o uso
Chile sobre ilhas e ilhotas si- do recurso bélico "no litígio
tuadas no Atlântico. A Ar- argentino-chileno.
gent�IJa desconheceu' o .".t;:'P. ,sl!ar:ePtç.ãp" de hoje,
laud.o., por en�el1���.,q!;l:S u,��,t;Il_çl.�Hf�j�,j?�I)�Lda" capi
continha excessos de atn- tal da provincia do mesmo

buição e erros jurídicos e po- nome, na fronteira com o

líticos. Chile, publica declarações
A gestão conciliadora da

.

dei arcebispo Maresma de
Santa Sé deu por seus frutos, que "é preciso orar, porque a
pelo menos para afastar as oração é, um elemento que
versões de um possível cho- religiosa e psicologicamente
que armado para antes do contribui para serenar os

fim do ano. ânimos e enfrentar a situa-
Afirma-se que efetivosmi- ção sem angústias e temores

litares dos dois países estão exagerados e sim com' pro
dispostos em boa parte da funda confiança na proteção
fronteira de quase 5.000 qui- divina".

oficial imediata ao fim da
reunião na chancelaria, no

distrito central' de Buenos
Aires ..

da Bolívia, é resultado dessa
guerra.

O chanceler Raul Bothelo
entregou a nota na qual a.

Argentina diz que o Chile
deveria compartilhar o

Oceano Pacífico com a Bolí
via e o Peru, e recorda que
esta nação está "tempera
riarnente mutilada", precisa-

justifica a implantação do racio
namento, os dirigentes formulam
um apelo aos dirigentes religiosos
muçulmanos no sentido de que
"cumpram suas obrigações reli

giosas e recomendem aos grevis
tas que ponham fim à paralisa
ção".
Os trabalhadores da indústria

petrolífera abandonaram suas ta

refas depois que o dirigente reli - ,

gioso muçulmano da seita Xiita

Ayatullah Khornaini concitou-os
à greve, como parte da campanha
para afastar o Xá do .governo do

país.
.

De sua parte, também os con

troladores de vôo da empresa
aérea nacional Iran-Air se decla
raram em greve de protesto
contra o monarca imperial, o que
determinou o cancelamento dos
27 vôos regulares que deveriam
ser realizados, ontem, partindo
desta capital.

Fontes da indústria petrolífera
informaram que a produção de
ontem deve ter sido inferior a'
400 mil barris. O índice normal é
de seis milhões de barris de óleo
cru por dia.
Abdullah Entezam manteve

uma reunião, anteontem, com

uma delegação de trabalhadores
da indústria Petrolífera na espe
rança de por fim à greve.

Sobre o encontro, informou-se
.que Entezam prometeu aceitar

qualquer exigência salarial ou

aumento de benefícios sociais que
lhe forem formulados, porém os

representantes dos operários ma

nifestaram que a paralisação con
tinuaria até que caisse o regime do
Xá.
/ As duas refinarias de petróleo
de Teerã, cada uma com capaci
dade de processamento de 100 mil
barris diários, deixaram de fun·
cionar.
.os detalhes de como será poste

em prática o racionamento nãc
foram revelados no comunicado,
porém presume-se que será esta
belecida uma quota de consumo

para os usuários dos postos de ga
solina e outras fontes de distribui
ção e venda.
A escassez de combustível já

deu margem ao surgimento de um
ativo câmbio negro, em que um

litro de querosene está custando
até 17 riais (moeda iraniana),
quando o preço normal é de 2,4
riais. A taxa de câmbio rial-dólar
é de 70 por um.

A última homenagem a Boumedienne

Rilbah .Bítat, presidente da Assembléia Nacional da Argélia,
designado presidente 'interino da nação.

lidariedade com a questão
da mediterraneidade boli

. viana.

Teerã- O Irã, segundo expor
tador mundial de petróleo cru,
implantou, ontem, o raciona-

mento dos combustíveis, devido a

diminuição da produção em con

sequência da série de greves de
terminadas pelos líderes da Opo-

sição ao regime do Xá Moham
med Reza Pahlevi.
Abdullah Entezani, presidente

da lranian National Oil Com
pany, lnoe, previu que a medida
"talvez não seja suficiente se con

tinuar a greve geral".
Num comunicado em que se .
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"Rua Gaspar Dutra 90
Estreito e- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEICULOS USADOS
MODELO· ANO COR
Passat LS - '.1975 - Branco
Passat LS - 1976 - Branco ,

Passat TS - 1976 - Marrom
Brasilia - 1977 - Branca
Sedam 1300 N - 1975 - Amarelo
Sedan 1300' L - 1976 - Marrom
Sedam 1300 L - 1976 - Vermelho
1600 - 1976 - Verde
Variant - 1975 - Amarela
Variant - 1977 - Branca
Kombi - 1975 - Azul
Kombi - 1977 - Branca
Kombi - 1977 - Azul
Honda 500cc - 1973 - Azul
Yamaha 75cc - 1978 - Amarela
Yamaha 125cc - 1978 � Vermelha
Possuímos também toda linha VW 79, para pronta entrega, finan

ciamen�o próprio em até 24 meses com crédito na hora.

1J5TRR[I' I Veículos .l.t••-
Rua Heitor Blunn, 242 - fone 44-4990

Comércio de veículos

Oficina especializada em toda linha nacional
com mecânica, lataria, pinturacom estufa.

:======= Veículos em estoque ======:::1
Fiat Azumarinho - 77
Volks 1500 Amarelo - 73
Vai ks 1500 Amarelo - 72
F 1004 Cilindro Azul - 77 .

Especial
Lancha Tipo Vaadeira com motor de 50 !HP
Com carinho jóia

.

Toda linha nacional - OK

Puma spider Branco-Zê
Chevette ouro - OK
Chevette cinza - OK
Corcel LDO Cinza - 79

Toda linha nacional OK 79

f��,;'-';'MURILO AUTOMÓVEIS -

,{'f\'rrl' �: _ Carros novos e usados
, 'R, Gaspar Outra - fones 44-1945 e 44-1315

I

Corcel - Belina LDO , 79
Fiat 147 L Bege : 78

Fiat 147 GL Branco ; 78
Brasilia Azul , , 78
Belina LDO Branca 77
Chevette Marron Mel. ,' " 77
Belina LDO Branca .J. 76
Chevette Bege 76'
Passat Carnionet Verde Met , , , 76
Camionete F-l00 Verde 8cc 70
Moto Honda '360cc Laranja 75
Moto Honda 750cc Ouro .' 75
Brasilia amarela : 77

Compramos seu automóveis novo ou usado e

duvidamos quem pague mais.
,

I
". ;;:. "

" -

, . '"'. �
... ). c. ..

., .......
: 1'. lj, ".' .

. ; .-,

r
MARTINS AUTOMÓVE'is

"

RUA JOÃO MOTIA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

I

DART coupê luxo marrom (super equipado) .......1974
CORCEL couoê luxo verde ...........- ............. 1'975
CORCEL coupê luxo branco' ...... : ...............1977

r>;

,-' COMPRA-�ENOE-TROCA �

PHIPASA
110mB
Automóveis s.a

Avenida Ivo Sllvlllra, 1.401 - Estre.lto

Telefone 44-3937

CEP 88000 - Florianópolis -. Santa Catarina.

, ConcessionlÍrill DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

VOLKS 1300 L
VOLKS 13.00 L
BRASíLIA
VAR/ANT
CORCEL STD - 2 PORTAS
OPALA ESP. 4'PORTAS
MOTOR HONDA 125 ci.
MOTOR HONDA 80 CL

BEGE
BRANCO
AZUL
BRANCA
BRANCO
MARRON
VERMELHA
CINZA

AV. RIO BRANCO, 78
FO"E: 22·9Q77 - 22.1382

MP LAFER OI< " 79
OPALA OK V/CORES· 79
CHEVETTE OK V/CORES 79
VW 1300-L BRANCO 77
ALFA ROMEO BRANCO , 76
MAVERICK 4 CIL'BRANCO 76
CHEVETTE 75
DODGE 1800 SE . , 74
OPALA 2P 4 CIL , .. : ' 73

77
76
76
77
75
72
77
76

,
,

BRASILlA - 78
VENDO

Ronaldo - Te!. 44-1169

o ESTADO - 28 de ��el!l.ºro de 1978�
..

VOlKSWAGEN - 75
Vendo em ótimo estado.
Tratar telefone 44-1126

.

I'

SANTOS SARAIVA - 55,4 , FONE 44-0611
Ford Corcel Luxo Vermelho 1978.
Ford Corcel Belina Luxo - Marrom 1978
Ford Corcel STD - Azul 1977 '

Ford Corcel Cupê Luxo "Amarelo : 1976
Ford Maverick Super' - Verde , 1977
Ford Maverick Super Luxo Amarelo 1977
Ford F-75 Azul 1976
Ford F-7000 - Bege 1977

. Volks 1300 - Azul 1 1977.
Vo.'ks 1300L - Azul 1975
Volks 1300 - Azul , 1977
Passat LS - 03,portas'- Azul 1977
P�ssat LS - Branco 1975
Brasilia Branca 1977
Brasília Branca ; .1977

Oferecemos:

Regalias de grande
empresa, possibilidades
de ,ganhos ilimitados.

Os candidatos interessados
deverão comparecer munidos

de documentos à Rua

Felipe Schmidt, 51
Galeria Jaqueli.ne.

CHEVETTE _. VENDE-SE
Vende-se um Chevette 1974.

Preço excepcional.
Tratar fone 44-3507

CASA DE PRAIA
,r

CANASVIEIRAS-CACHOEIRA
(a 100 metros da praia)

I

PROSDOCIMO SIA

FIAT 147-l
ANO 1978

Ronaldo - Te!. 44-1169

Dois quartos, televisão. fogão, geladeira e outros utensí
lios. Cr$ 18.000,00. Fone: 22-3543.

ADMITE
VENDEDORES EXTERNOS

Exl.gimos:
Experiência anterior

comprovada, maioridade

I
�

---·,i
•

I

MOTOS
Vende-se Honda-350, ano 74,
Yamaha RD 250 ano 74.

Tratar fone: 44-1702 - Ricardo.

Excelente apto. no centro na Felipe Schmidt, Ed, A. Co
leho, c/amplo I'iving, um dormitório, copa cozinha, BWC
c/box acrílico, área de serviço, semi mobiliado e/armários
embutidos. Tratar: Trajano, 18 - loja 03 - tel.: 22-1981 :

CRECI n.o 144.

\

CHEVETTE ANO 76 LUXO
VENDE-SE

Cor branca em perfeito estado de conservação c/Cr$ 38.000,00 de
.

entrada e o saldo em 14 meses há Cr$ 2.470,00

, ALUGA-SE

CASAS DE ALVENARIA E MADEIRA
Ocnstrulrnossua casá em 90 dias pronta para morar c/BANHEIRO DECO
RAOO ATE O TETO; (PREÇO ALVENARIA Cr$ 2.950,00/m2), (MADEIRA Cr$
2.1 00.00/m2) TRATAR C/OONSTRUTORA BECO - FONE: 44-3745 - RUA LEO
BERTO LEAL N.o 220 - BARREIROS, ANTES DO TREVO.

TUPINIQUIM
TERMOINDUSTRIAL < SIA

I·�,�
, �

.

!
"

�

VENDE-SE moto HONDA' CG - 125 - 1978
Cor azul - pouca KM - emplacada c/seduro, Condições: 18,000,00
no ato e transfere 7 x 1.591,00 - Total 29.137,00 - Sem contra-

proposta. Tratar fone: 33.0271.
'.

, ,

,I

Oferece colocação para pessoas ; 1
de nível técnico, com experiência i l
em montagens' e construções; '!
para supervisionar grandes mon- !
tagens em câmaras frigoríficas. 1
Paga-se bom salário. 1PASSAT 75

Vendo em ótimo.estado.
Tratar c/Pedro. Fone: 44.2887.

BARBADA
.

.

. Aluga-se Boutique
.

Em Oansvieiras, montada, s/estoque, para temporada de verão.

Tratar pelos fones: 66-<J227 e 66-<J476. '

,
,
,

, í
I

I
I

Entrevistas: ,à Rua Albano
Schmidt n,O 2.750 __

.

Boa Vista _.

Joinville - se.

ALUGA-SE
Uma casa em Itapema a Cr$ 300,00, por dia. Tratar com
Jardel pelo fone: 22-8969 - horário comercial ou 22-6665.

TERRENO DE PRAIA
-

J; ":i' "";.,,, -" "", ...�,�.� .-:'!' ,', ," .) .�'
"

'Vende-s.e ,TerFeno situado em)R:.achB�Jf5lt9(i)-,Boro. Jes!:Ís';i '�(Estradà'-'{3efál"�é'Pôrit'a'das' cil�ifs� a 1WnUi) c\cil:idra"cía,t'.

.praia, medi ndo 450m2(15x30). Píteç,o :Or$.1;40.000;00. Tra-
..

,

tar 22-3524. ,- ,. .

CASA CANASVIEIRAS - ALUGA-SE

Com 4 quartos, dolsbanhelros, mobiliada, telefone, churrasqueira, garagem
p/ 3 carros, cômodos p/14 pessoas (duas famílias). Praia de' Canasvieiras
(Cachoeira do Bom Jesus) rua da Amizade - mês de janeiro. Preço.: Cr$
1.500.00 por. dia. Tratar no local ou pelo telefone (0482) 66.0210- canasviei
ras ou (0473) 55-1083 - Brusque - SC.

.

..POlARA 1976
Cor amarela -Vendo;

,

Tratar Ronaldo .;_ Tel, 44-1169

/VENDE-SE

LANCHONETE, ótimo Ponto. Tratar Rua Liberato Bitten
court, 226 - sala 09 ....:. Estreito--Centro Comercial.

'

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO'

COR
Cobre Ciga�à c/ar�'ia

'.

Verde e Preto
Verde'

Bege
Branco
,Azul
Turquesa Royal
Amarelo
Azul
Verde
Amarelo
Verde
Azul C/branco
Amarelo
Verde e preto
Verde e 'preto
Verde e branco
Amarelo

GALPÃO P/DEPÓSITO c) ESCRITÓRIO
ALUGA-SE

Em Campinas, próximo à Av. Preso Kennedy, sólida construção, moderno
escritório, cobertura em arco, frente pi 2 avenidas com 2 estacionamentos,

ampla porta central e 2 portas laterais, ótima iluminação, rede trifásica, etc.
Tratar pelos fones 44-2877 ou 44-0717.

CARR� ANO
Galaxie LTO 1975
Galaxie LTO 1969
Corcel Belina 1975
Volks 1.300 1977
Volks Passat 1976
Volks Kombi 1976
1'-75 1975
F-75 1-976
F-75 1970
F-754x4 1976
F-100 . 1974
·F-350 Luxo 1961!
F -4000 Luxo. 1976
F-600 caçamba .1964
F-600 1969
F--600 1969
F-7000 caçamba �977
Oodge D-900(caçarnba) 1975

PLANTA0 - Aos sábados até as 12 horas
Rua Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro

, Fone 22-2197 - 22-0844 e 22-3321

tfI���t�N��N!��?�7�VE!�NE. 22-7979CARROS NOVOS E USADOS. .

Chevelte super luxo cinza prata met, .. , ........... OK
Galaxie LTO branco ...............................1978
Dodge polara GL vermelho •..............

'

........1978
Chevette luxo amarelo oUJO met. ..................1978
Brasília bege ...

'
.................. '; ...............1977

FIAT 147 L branco ................................1977
Fusca 1.300 L.bianco .............................1976
Chevette cinza prata meto .................... : ....1976
Passat LS 3 portas vermelho ......................1976
Brasília azul ......................................1976
Mustang azul ................... .' ................1966

PAGAMOS MAIS PELO SEU.CARRO USADO.

Brasília �ege ' 1976
Fiat 147-L-Amarelo 1977-
-Oodge POJara - Verde metálico 1976
Ford Corcel - Azul , 1973
Volks'1.300 - Azul , .. 1974
Opalas - Vermelho e Amarelo 1974
Dodge Dart -H/T -Vermelho Met ' 1973
Jeep VVillis - Verde : :, 1964

VENDE-SE CASA

Excelente residência na Trindade/Lot. Flor da Ilha
(entre os Lot. Sta, Mônica e o Anchieta) com 185m2,
área íntima cl carpet e área social sinteco, garagem.
p/2 carros, murada, etc ... Procurar: Carlos Gomes
Fone: 22-8833, 22-8794.

DURIEUX S/A necessita para adrnlssáo imediata
de um auxiliar para escritório. Os interessados
deverão apresentar-se à Av. Valdemar Vieira
117 - Saco dos Limões.

.

COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlas E REPRESENTAÇÕES lTOA.

Av. Rubem; de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte)
Fones 22-5757 - 22�9944 e 22-9344
MOTO HONp'A CG-125 Laranja ......•.............1977
Pick-up Kombi Branca : 1978
Volkswagen Sedan 1.300 Branco 1978
Brasília unicromática marrom saveiro 1978
Opala Cupê Marrom metálico 1977
Opala Cupê luxo Vermelho 1977
Ford Corcel G.T. Bré(lnco ., : 1977
Ford Corcel Belina LDO Verde capri 1976
Ford L.T.D. Landau Cinza metálico 1976
Brasília Bege. : 1976
Chevette G.P. Cinza metálico 1976
Volkswagen Sedan 1500 Laranja 1975

iii...Volkswagen Sedan 1500 Azul r 1971...d111

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO' EM GERAL

- .

VENDE-SE TELEFONE
Prefixo "44" Estreito.

Tratar diretamentf c()m o proprietário
Fone 44-4755

"";'-d

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5
Estreito--Florianópolis - fones: 44-4140. e 44-1996

......................................�.... ;
_� .. �.":lf

T.ELEFONES
COMPRO E VENDO

.

Tenho todos os' prefixos çom instalação imediata. É só
discar 22-8366 e resolvermos o pr.ob lema de imediato, pelo
melhor preço da cidade.

PRECISAMOS DE OPERÁRIOS

CARIONI COM. DE AUTOMÓVEIS LTD}t
Anexo ao Posto Ipiranga

-

Ladeira do Hospital de Caridade
Fone 22:5381

APROVEITAMOS O ENSEJO PARA AGRADE
CER AOS. NOSSOS FREGUESES E AMIGOS A
'PREFERENGIA E O APOIO COM QUE NOS
HONRARAM NESTE ANO QUE SE FINDA,
DESEJANDO-LHES UM FELIZ NATAL E UM
ANO NOVO REPLETO DE 'ALEGRIAS.

r

Salário inicial Cr$ 8,50 por hora

Endereçó=-' garageJ;ls náuticas ao lado,
Ponte Colombo Sales.

ESTACAS FRANKI LTOA

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

'OAB SC N.o 1365":" CPF 048441069
escrltório:

.

,

I FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua .

dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 -1.0'andar-: Fone,
'.

22-4242 .

.

... ,.. •

\.

[lJiLl411TMl
FINANCIA

I,

u

AUTOMÓVEIS

}
'.

CAMINHÕES NOVOS E USADOS
MÁQUINAS
EQUIPAMENTOS
ELETRO-DOMÉSTICOS
"MÓVEIS

.

.

DECORAÇÕES
TAPETES
CORTINAS
OBRAS DE ARTE

e ainda '

.CRÉD,ITO PESSOAL ATÉ c-s 23.000,00
IPARA COMPRAR O QUE QUIZER

RUA FELIPE SCHMIDT 21 - 4.0 ANDAR CJ. 405
FONE 22�035 - FPOLlS.

.
.

oESTADO
tUBARÃO

Rua São Manoel, 210
Fone: (0486) 22-.0769

�'Telex Ó473233 - Cab,iné Pública

i...............__�·

ORAÇÃO. DAS 13 ALMAS

Oh, minhas 13 almas, 'Benditas sabidas e entendidas, a vós peço pelo
amor de Deus, atendei meu pedido.

Minhas 13 almas benditas, sabidas, entendidas, a vós peço pelo sangue
que Jesus derramou, atendei o meu pedido. Pelas gotas de suor que Jesus
derramou de seu sagrado corpo atendei o meu pedido. Meu Jesus Cristo que
vossa proteção me cubra. com vossos braços me guarde no vosso coração e

'me protela com os VOSSQS olhos. Oh, Deus de bondade, vós sois meu advo

gado na vida e na marte. Peço-vos que atendais meus pedidos e me livreis dos
males e dai-me sorte na vida. Segui meus inimigos, que os olhos do mal não

vejam: cortai a força dos meus inimigos. .

Minhas 13 almas ·benditas, sabidas e entendídas, se me fizer alcançar
'estas graças (pede-se as g raças) ficarei devota de vós e mandarei publicar esta
oração mandando também. rezar um!! missa.
Reza-se 13 "Pai-Nosso" e 1'3 "Ave-Maria" 1'3 dias. Publicação da Novena por
graças alcançadas. O.S.M

DOCUMENTOS ROUBADOS

Foram roubados os documentos Carteira me Motorista, Titulo de
Eleitor, Certificado de reservista, Cédula de Identidade e CPF do Sr.
HELDES REGALIN\

..

DOCUMENTO
.'

EXTRAVIADO,· ..'
Foi extraviado o ÇertificadQ de Propriedade da Veículo n.o
0370221/12R do caminhão Mercedes Benz ano 1978 placas Y'J-

013� cor azul de prcprledadedo sr. IRMANDO SCHAPPO.

Palmitos SC, 19 de dezembro de 1978

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C A 1'lmOVEIS
. CRECI-SC 180 - CGC 83.286.195/0001-05

Rua Presidente Nereu Ramos, 42

Fones: 22-8588 - 22-8026 - 22-9514 - 22-1179

VENDAS
044 - APTO ED. GENINIII - N.ovo s/ uso o/sala, 2 quartos,
lavabo, cozinha, garagem. Poupo Crt 150.000,00 à combi
nar, saldo 2.809,98 UPCs. Financiado.

O�O - APTO ED. CORAL - 2 salas, 2. quartos, lavabo, C0-
zlnha, cOPBt1 sufte, garagem. Poupo Cr$ 150.000,00. Saldo
2,700 UPCs. Financiado.

-'

055.'- APTO ED. PETER PAN - sala, 2 quartos, lavabo,
cozinha, garagem, dep, empregada. Preç'o Cr$ 610.000,00
Poupo Cr$ 200.000,00 à combinar. Prestações mensais de

'

Cr$ 2.900,00. .

059 - CHÁCARA EM CANASVIEIRAS - Espetacular chácara
em Canasvieiras c/ árvores frutíferas, vertente com mata
tudo por apenas Cr$ 500.000,00 a 500 metros da praia.
060. - APTO EM BOM ABRIGO - sala, 2 quartos, lavabo,
cozinha, garagem. Preço Cr$ 480.000,00. Poupo Cr$,
.1!5.000,00 a cominar. Saldo financiado. ,

'

.062 : OTIMA AREA ENTRE RIBEIRÃO DA ILHA E BARRA
CAEIRA - com 52.000,00 m2 Preço: Cr$ 160.000,00.

'

063 - CA�A EM PANTANAL - sala, sufte, 2 quartos, bwc,
garagem, 2 PV. Preço Cr$ 650.000,00 ii combinar.
065 - LOJA RUA ESTEVES JUNIOR - Com área de 59,30m2,
Preço: Cr$ 630:000,OO'ã combinar.

'

(
067 - ÓTIMO TERRENO NO JARDIM ATLÂNTICO - Com
área de 24 x 47,50. Área total 1.100m2. Preço: Cr$
700.000,00. .

068 - CAsA DE ALVENARIA CENTRO - Com área de 180,00
m:?, com 4 quartos, 3. salas, 1 copa, 1 cozinha, dep. com
pletade empregada, 2 bwc, 2 pav. Preço: Cr$1.500.000,OO.
069 - APTO.CENTRO ED. PORTINARI - sala, 2 quartos, '

cozinha, garagem, dep. empregada, 2 bwc. Preço: Cr$
700.000,00. .

_

070 - ÁREAS DE TERRAS - Área com'250.000m2 em Paulo
Lopes', ótima para granja ou fazendola. Preço: Cr$
320.000;00, Aceita-se terreno de menos valor.

.

.

I
"

I
I
t
I
I

I

r

071 - PRAIA DÂ DANIELA - Casa totalmente mobiliada 2

pavimentos, 2 salas, 4 quartos, 2 copas, 2 cozinhas, 2 dep.
-de empregada, 2 bwc, garagem p/4 carros.

072 - TERRENO NA LAGOA DA CONCEI'ÇÃO -437 m2 ótima
localização, esqui na frente asfaltada. Preço: Cr$
150.000,00.'

"

073 - ÓTIMA RESIDÊNCIA EM COQUEIROS - 250m2., li
ving, 2 quartos, sufte,copa, cozinha, bwc, dep. de empre
gada, garagem para 2 carros, ótima vista para o mar.

Preço: Cr$ 1.400.000,00.
074 - TERRENO EM CANASVIEIRAS - 14 x 35 - 490m2
próximo ao mar. Preço: Cr$ 160.000,00.
075 - APTG.BEIRA MAR NORTE - sala, 2 quartos, 1 surte,
copa, cozinha, garagem. Dep .. empregada, lavabo, si uso
Poupo Cr$ 150.000,OQ, saldo Cr$ 1.046,00. Financiado pelo
aNH.
076 - CASA DE ALVENARIA CONJUNTO PALMARES - sala
3 quartos, cozinha, bwc, POI,Jp. Cr$ 70.000,OO'à combinar:
Saldo,prestações mensais de Cr$ 2.600,00. ,

077 - BARRA DA LAGOA - Otimo terreno situado na barra
da lagoa c/ área de 2.250m2. Preço: Cr$ 100.000,00.
101 - NEGÓCIO DO MOMENTO - TORNE-SE INDUSTRIAL
Vendemos indústria mecânica metalúrgica totalmente
equipada, pronta para o funcionamento, c/entrada e saldo
em 36 meses prestações de qr$ 172.620,00 (fixa). '

100.-CASA MISTA EM BALNEARIODE CAMBORIU-1/3de
alvenaria,2/3 de madeira, 6 quartos, 2 bwc, sala,cozinha,
dep. empreg', churrasqueira, situada à Rua: 3150 ent.
Cr$ 125.400,00 saldo em 36 meses.prestações fixas de Cr$
13.119,00 (fixa). .

LOTEAMENTO TERCASA - A partir de Cr$ 150.000,00 con-.
dições facilitadas. !
LOTE JA(\DIM SANTA MÓNICA - 12,30 - 360m2.

p,e'J.
'

Cr$ 175:000,00. ,

,

.

. .

ESTACIONAMENTO PRÓPRIO
Plantões Permanentes, até .às' �1 horas. Sábados até às 12 horas.

.

"NEGOCIAR COM A "C A B" DÁ SORTE.

CENTRO
PREÇO· DE LANÇAMENTO

;Estamos vendendo a preço de lançamento apartamentos com 2 quartos, BWC social, sala dá estar ei
jantar, cozinha, área de serviço, quarto e banheiro. de empreçaqa, e garagem. Acabamento em!

'esquadrias-de alumínio, gás centralizado. água quente para coii�ha e BWC, azülejos decorados:
até o teto. Pequena entrada e prestação de Cr$ 3,000,00. Venha ver porque este é o melhor negócio
e você não pode ficar de fora. .

. .: >'. .

,

I

.Informaçôes di-retamente na Empresa-ou solicite a visita do corretor.
Plantão: diariamente até as 20:00 hs.

'

.SÁBA1!JO A"(É' 16:00 hs. - DOMINGO ATÉ 12:00 hs.

6·fA�tJ!!���<,":,. Av, Rio Brânco,;;.'Il1D4 - CRECI 131
.

Pi{EDlBENS Fones - 22-6099, 22-6756 e 22-4769
'

.CENTRO - 2.600,00 MEN:SAIS,
':'Ã�rtaniênto de'qua'rtc{sàfacom sãcada�' BWCsocial, cozinha, área de serviçO' e gâragem. Acabamento total�ente de'
primeira qualidade. Veja urgentemente, pois são poucas unidades. '

'
'

.

Informações diretamente na Empresa cu-souctte a visita do corretor:
Plantão: diarjamente até as 20:00 hs. �;i�" �

. SABADO ATE 16:00 hs. - DQMINGO ATE 12:00 hs.

�-" PREDIBENS
I ln la incorporadora. construtora e imobiliánv,,.:I a::. Av. Rio Branco, 104 - CRECI.131

.

PREDlBENS Fones -'- 22-6099, 22-6756 e 22-4769
.

. : ...... -

CE'NTRO -- \2.500,00 MENSAIS
-Não perca essa-oportúnidade'dê comprar-esse apartamento próprio paracasal,co-iTi'qüãrto: sála:coz'fnha, BW-C', área di
serviço e_garaÇlem. Azulejos decorados até � �eto, e�qua�rias de aluminio, etc. Lembre-se: são poucas un,iQapes.
Informaçoes diretamente na Empresa ou solicite a vlslta do corretor. ;'

Plantão: diariamente até as 20:00 hs.
.SÁBADO ATÉ 16:00 hs. - DOMINGO ATÉ 12:00 hs.

- Casa _:_ Trindade - Com 200 m2', :3 quartos, :2
, salas, 4 BWC, copa, cozinha dependência de em- 1

pregada completa, área de serviço, lavanderia, ga
ragem, toda acarpetada, armários embutidos, tele- "

tone, portas pantográficas nas aberturas e janelas,
aquecimento elétrico, cozinha kitchens. Possui fi
nanciamento .:

adbel '

I

" 'PREDIBENS'ln (la incorporadora. construtora � imQbiliáriai.:I a::. Av, Rio Branco+f Oé - CRECI 131
. PREDlBENS Fones - ?2-6099. 22-6756 e, 22-4?69

____ ._.__ .. L__ . _

DJALMA IMÓVEIS
Rua Leoberto Leal nO 220 Barreiros

Fone 44-3745 Creci 1069
PRAIA DE SÃO MIGUEL

Ótimos terrenos com água e luz, calçamentó tudo já
pronto, financiado até 60 meses.

CASAS VENDE-SE
BALNEÁRIO PONTA DE BAIXO - Ótima casa com 2 quar
tos, 1 suite, 2 selas, cozinha, copa dependência de empre
gada, armário embutido, cortinas, churrasqueira,garagem
p/ 2 carros, (30 metros do mar) aceito imóvel como parte
do paqamento.

.

Barreiros - Ótima casa c/2 quartos sala, copa, cozinha,
banheiro e garagem por Cr$ 320.000,00 já possui um fi-

. nanciamento de Cr$ 235.000,00 c/prestação de Cr$
2.500,00 mensal.

' .

,
.

TERRENOS VENDE-SE
Ótimo sito em Antônio Carlos c/ uma casa de madeira
'NOVA, paiol e rancho c/87.000m2 por Cr$ 130.000,00.
Barreiros - Otimo terreno' COM' AGUA E LUZ por Cr$
60.000,00. '

BAIRRO IPIRANGA - Um terreno no ponto final do ônibus
por C'r$ 50.000,00. "

,APARTAMENTOS

_:_ Para comprar um apartamento no OENTRO ou

em COQUE;IROS, vpcê deverá atentar para os se

guintes requisitos: localização, padrão de constru
ção, se há pagamento nas chaves, se quem vende é
quem constrói ,e se o preço de metro quadrado,
nesses locais, é de Cr$ 2.000,00 mais barato. Por-' ,

tanto, não faça negócio sem optar pela PREDIBENS.
' 1

Temos todos os tipos de apartamentos que você
deseja.

- Edifíclo Medeiros Filho-Todo acarpetado, apar
tamento com 3 quartos (1 suite), BWC social, sala
em L cirande com sacada, e cortinas, copa-cozinha

1';tipo K_itchens, dependência de empregada com-

p)eta, área de serviço, qaragem! quarto do casal �.
c/armários embutidos, cama, e cortinas, quartos de
solteiro c/cama, armários embutidos. Localizado na

ruado Colégio Catarinense ao lado da Faculdade de
Direito. Financiamento CEF.

-

- Edifício Girassol - Coqueiros - Apartamento
com 2 quartos amplos, BWC social com água
quente, sala grande em "L" com sacada, cozinha
com água quente e gás centralizado, área de serviço'
grande, todo acarpetado e garagem.

" PREDIBENSGI la incorporadora: c�nstrutora e imobiliária.:I� Av, Rio Branco, 104 - CRECI131 .

, 'PRIDIBENS Fones - 22-6099 22-6756 e 22-4769
'fI.'''I-'I"�'I"J "VI,UUI�.,.tm.-biI.mJ '

Av. Hercílio Luz, 59 - Ed. Alpha Centauri,
, con]. 506 - Telefone ,22-8292

. AL!JGA
L-165 - Casa Alv. sita Trindade, rua Luis Pasteur, contendo 3 quar
tos, garagem, ar, cond. telefone, demais dependências, Cr$
9,OQO,00
L - 142 - Sal� comercial Ceisa Center, 42m2 - Cr$ 3,300,00 .

. L-164- Apto. 2 quartos (novo) Ed. Itainbé, Trindade, Cr$ 3,500,00
L-167 - Ed, Solar das Acácias, 2 quartos, dep. de ernp. Cr$ 6.500,00
L - 160 - Casa aív, sita Bal. Estreito, 4 quartos, garagem, demais
dependências, Cr$ 5.500,00

-

L - 166 - Casa madeira, murada, 2 quartos, garagem p/2 carros

(fechada), churrasqueira, demais dep. sita Capoeiras, Cr$ 3,500,00
.L- �59- Casa madeira, murada, BWC material, garagem fechada, 2
quartos, sito no Estreito, próximo à Marinha. Cr$ 3.200,00
L-147 - Casa alvenaria, frente p/o mar, praia particular, c/telefone,
2 quartos, copa-cozinha, dep. emp, garagem. Cr$ 6.500,00, sito -

Bom Abriqo. I
.

-/ � \.' -

-

.'� :'ter
VENDE

Terreno sito Praia São Miguel, próximo ao mar. Cr$/60.000.00
Terreno Bal. Daniela, 480m2, Cr$ 90.000,00.
Terreno sito Bal. Estreito; rua Mattos Areas, 396m2. Cr$ 320,000,00
Terreno sito Trindade, rua José Areias, 300m2,. Cr$ 200.000,00
Terreno com 54.000m2, ao lado do L1C, fundos c/rnar. I'
Ed. Daniela, apto 2 quartos, dep, empreçaoacarpet, armário em

butido, demais dep, Cr$ 600,000,00
Ed. Saint Claude, apto, frente p/Beira Mar Norte, 4 quartos (suite)
demais dep,

ALUGA-SE '

1) Apto. c/3 quartos - Trindade - mais cozinha, BVVC, vaga
de garagem. Aluguel: Cr$ 3.900,00.
2) Apto .. c/3 quartos (1 suíte), Baía Norte - mais living, sala I

de jantar, sacada, copa-cozinha, BWC c/banheira e armo

c/3 portas, ampla área de serviço, dep. de empregada;
aquecedor central, interfone e garagem. Aluguel: 8.000,00.

'

3) Ed. Fleming - Conjunto c/3 salas mobiliadas c/telefone,
carpet, cortinas e 2 BWC. Aluguel: 8.000,00.
4) Apto. c/3 quartos - centro - mais living, BWC, cozinha,
área de serviço, dep. de empregada, garagem fechada, 1
armo embutido, lustres. Aluguel: Cr$ 5.800,00.

VENDE-SE
1) Apto, Canasvieiras - 70m2 à 50m da praia, c/2 quartos e

demais dependências, todo mobiliado. Preço: 600.000.00.
2) Ed. Bianca -122,50 m2. c/2 quartos e demais dependên
.cías, carpet, garagem, 1 armo emb. cozinha completa, mais
4 ar. menores. Preço: 800.000,00 (financiamento'
'700.000,00).

.

3) Ed. Maria de Fátima 105,41m2 (frente Supermercado
Riachuelq), c/2 quartos e demais dependências
c/garagem. Preço: 750.000,00. Financiamento 600.000,00-
Poupança facilitada.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTOA., Av. Othon Gama
D'Eça, 139 - Ed. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22.3537 e

22.6551 - Creci nO 58.

IMOBILIÀRIA ADBEL LTOA.
RUA: LIBERATO BITrENCOtJRT, 221
FONES: 44-3142 8 44-4864 - CRECI 281
ESTREITO - FLORIANOPOLlS
• ALUG�Ad-S�E.!·������
CASAS
1 - Casa de 2 pavimentos c/ 180:00m2 c/12 dependências,
garagem p/2 carros, pátio, ótimo ponto comerclal locali
zada na Rua Fernando Machado Esq. Saldanha Marinho-
.Centro.

.'
.

2 - Casa c/1 sult c/armário embutido, 2 quartos o/armários
embutidos. sala copa, cozinha, banheiro, dep. empregada,
jardim de inverno, c/ar condicionado, garagem na rua

Marechal Arthur da Costa e Silva, 135 � Coqueiros.
3,- Casa c/ 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de
serviço, pátio na rua Gaspar Neves, 103 - São José.

.

4 - Casa c/ 3 quartos, sala, cozinha, banheiro. garagem,
área de serviço, patio na Rua João Sandin nO 12 - Barreiros.
5. - Casa c/2 quartos, sala, cozinha, banheiro,' garagem,
.área de serviço, acarpetada, na RuaÁntonieta de Barros,
6 - Casa c/,3 quartos, sala, banheiro, cozinha, dep. empre-
gada com ótimo pátio arborizado na Rua Getúlio Vargas,
3008 - São José.

.

4 - Casa c/3 quartos, sala, cozinha, banheiro, pátio locali
zada na Rua Francisco Poeta Machado de Souza, 214 -

Estreito.
APARTAMENTOS:
1 - Apt> c/2 quartos, garagem, dep. empregada, Rua Gel.
'Gaspar Dutra, 361 - Estreito. '

. ,

2 - Apt? ct 2 quartos, demais dependências - Rua Fulvio
Aducci, 994 - Estreito.
3 - Apt? c/ � quartos, telefone, cortinas, ar condicionado -

Rua Germano Wendausem Ed. Lacy- Centro.
4 - Apt? c/ 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de

.' serviço, cortinas, acarpetado - Rua CeI. Pedro Demoro,
2096 • Estreito.
SALAS e DEPÓSITOS:
1 - Salas c/telefone, garagem no Ed'ificio Ceisa Center - Av,
Osmar Cunha, 15 - Centro,

.

2 - Loja c/sobre loja no Edificio Ceisa Center - Av. Osmar,
Cu nha, 15 - Centro. �

3 - Ótimos pavimentos andar todo dos Edifícios Aliança,
Carlos Mayer e Altos do Banrisul, com divisórias, armários
- Centro.

I L liiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiíl.

1.° e2.0 andares do Edifício Cidade de Florianópolis,
sito à Rua Arcipreste Paiva, n.? 15.

informações pelos fones: 22-5012 e 22-5244 - SUL
AMÉRICA SEGUROS.

r:�=�='=-=-=--ii:-==--'-='-=='-='-=-="===-='-='-===-=--='='=-�'==-=-==
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PRONTO aABV ..

Av. Mauro Ramos 303
Telefone: 22-0924

\
�

•

I

A Clínica Infantil formada por médicos Pediatras,
ex-residentes do Hospital dos Servidores do.êstado
do Rio de Janeiro e especialistas pela Associação
Brasileira de Medicina e Sociedade Brasileira de

. Pediatria; conta com Internação Nebulização, Pe
quenas Cirurgias, RX, Pronto Socorro, Vacinas e

Alergia Infantil.

CONFIE SEU FILHO A QUEM
VOCÊ ,PODE CONFIAR.

CÀSA EM CANASVI�IRAS

Aluga-se para a temporada, completamenté
mobiliada, com ou sem telefone, à Av. Central,
esquina com R. Apostolo Pascoal.
Tratar no local ou informações pelos telef:J
nes: 66-0439 ou 22-0449 (horário comercial).

·ALUGA-SE

ALUGA-SE

Ótima salá em Blumenau, sita à Rua XV de
Novembro n.O 535, Edifício Albor. Informações
pelo Fone: 22-1427 - SUL AMÉRICA SEGU
ROS; em Blumenau-SC(Horário Comercial).

,_,

Em Coqueiros. O Ed. Gerânio ,é e será o

único junto de belas residências. Os apar
tã,mentos são de 1 e 2 dormitórios com

garagem. Um bom acabamento e o melhor
. preço já lhe dão maiores vantagens sobre
os demais. Venha comprovar.
PREDIBENS - CREC! 13 i - Av. Rio Branéo,
104 - Fones: 22-6099 - 22-4769' - 22;.6756

MORE NO GERÂNIO

,

,;:
\

I

I

ATENÇÃO
- Vantagem como esta nunca mais. Se
você quer comprar apartamento de 1 e 2
dormitórios com garagem, em lança
mente, no bairro de Coqueiros,l mexa-se,
Ultimas unidades. Prestações de Cr$
2.000,00 e Cr$ 2.500,.00.
PREDIBENS - CRECI131 - Av. Rio Branco,
104 - Fones: 22-6099 - 22-4769 .; 22-6756 '

ALUGA
SALA ARS 75m2 apenas 4.000,00

.

SALAS ED CEI'SA\CENTER desde 3.000,00
SALA ED ATLAS 111 m2 rnals garagem apenas 7.000,00
CASA EM CAPOEIRAS 3 quartos (Suite) dep. de empre-
gada armários e'i'nbutido carpe! - demais dep.

' .

ED ANA PAULA 3 quartos (suite) dep. de empregada gara-
gem armários - BWC com .BOX

'

ESTREITO APTO - 2 quartos Conj. Barriga Verde apenas
3.300,00

.

VENDE
ED SAINT CLÃUD FREiNTE p/ BEIRA MAR 4 quartos gara
gem, demais dependências.
EO. CRISTINA 1 quarto, carpet, demais dep. ENTRADA

'apenas 90.000,00
TERRENO TRINDADE próximo da UFSC 392m2 ótimo
preço.

"

,

ATENÇÃO: TEMOS TELEFONE 22 e 33 para VENDER E
ALUGAR

. TERRENO - VENDE-SE
Vende-se uma área de terra com aproximad-a
mente 30.000m2 (48,50x610) situada em Espinhei-
ros, frente' para o asfalto', próximo ao Trevo da !'
Rodovia Jorge Lacerda (Itajaí-Blumenau) em Ita-

ja�; Area plana própria para lavoura, granja, sitio!
ou chácara, Tratar: à rua Duque de Caxias. 732 ou

,,-pelo tone 44-2231. com Sra. Léa em Itajaí. Informa •

.ções pelos fones(0482) 33-1866, 33-1926, 33-1679
- ramal 73 com o Sr. Oswaldo ou Srta. Eliana em

'I Florianópolis.
;;.:'::::::;;;;==..;-,=.,-========="'='"===0-" L._ .....�

,

Alugamos o apartamento n.? 1202 - Edifício Presi
dente, à Avenida Othon Gama D'Eça, com dois quar
tos, dependência de empreçada, todo mobiliado,
inclusive geladeira. (CRECI 1501) ,

Tratar na Galeria Jacqueline " - sala 107.
Fone: 22-4059.

,_'

'APARTAMENTO MOBILIADO

ALUGA-SE
BARREIROS - Antes do trevo, ótima casa de alvenaria, 3
qtos., 2 banhelros, garagem, quintal. Cr$ 3,500,00
ESTREITO - Otimo apto., 1.a locação, 2 qtos., demais dep,
Cr$ 3.300,00
TRINDADE -,Ótimo apto" 1 ,a locação, 2 qtos" demais dep.,

, vaga para carro, Cr$ 3,500,00
ESTREITO -Otimas salas ao lado do Philippi Cia, a partirde
Cr$ 2.500,00

SAN REMO - Fone: 44-3989 - Creci 515
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E nem será a última...

Quem mais roubava \(na época em que ainda
havia alguma coisa de decorativa .pra roubar)
nas igrejas da Ilha eram disfarçadas senhoras
que, por trás do manto da candade, enc�l�m
enormes bolsas com antigos santos e castiçaís,
entre objetos outros que incluía ricos 'crucifixos.
Em troca, como desencargo de consciência"
após tr� Ave Marias e um Padre Nosso, deposi
tavam alguma grana na caixa de esmol�, faziam
o sinal da Cruz e se mandavam correndinho com
medo de serem descobertas. Isso vocês sabem,
não é novidade.

Porém caso semelhante que a cÓluna passa a

relatar, jamais tinha ouvido falar: pois não é que
uma madame lá das bandas dos Coqueiros,
sempre ávida, por peças religiosas, não fez por
menos e determinou que dois rapazes sob sua

responsabilidade financeira, há algum tempo,
talvez até há uns dois anos, fossem até a igre
jinha do bairro e, mui sorrateiramente, retiras
sem e lhes levassem o'único turíbulo, apare
prata de lei que a paróquia guardava em armário
especial.

*

Na pequena

Chegando amanhã a Floria
nópolis, em horário aviatõ
rio não revelado (a fim de
evitar tumultos de desen
freados fãs), o Laurinho Co
rona da foto (o Beta da no
vela Dancin' Dáys) que vem

'receber troféu como um dos
destaques do ano do Cacau
Menezes (agora "divor
ciado" do, Ricardinho Ma
chado que partiu pra outra),

•

Segundo o-Cacau, ele é des
taque não apenas pelo seu

desempenho na novela que
;ç,�t�,attaindo milhões, i'P�:'; :sG!tiretucl"o"pela', sua ba;ra-'"

o,, Ihada's- juventude, l),m"
exemplo pra essa rapaziada
que tem' por hobby nada fa
zFr..,

A festa, que será no Teatro
Alvaro de Carvalho, com

início previsto pras 9 da
noite, piêce de resistance do
incansável Cacau" a

exemplo do que vem' fa
zendo há anos, destacará,
vinte pessoas das mais va

riadas atividades da vida ca

tarina.

*

o único catarinense que deverá
compor alguma coisa no pró
ximo período figueirino, será,
na realidade, não um político
conforme estão insistindo junto
às bases, apenas e nada mais do

que o Zenon .coín vistas a Sele
ção Brasileira em 82, na Es
panha, Isso porque simples
'mente o homem é imbatível na
sua posição de meio-campista,

-

Existe, no sentido
Continente-Ilha, via
ponte Colombo Sal
les, encostado ao

plantão do Detran,
uma enorme área,
inclusive arbori
zada, que bem po
deria receber uma
geral e se transfor-'
mar em parque,
transa absoluta
mente carente por
estas plagas outrora

verdes, hoje acare

cadas.

(Já que os demais nomes insi
nuados até agora não foram
convocados com vistas a aque
cimentos junto ao "técnico"
mor, nessas alturas dos aconte
cimentos, já com todo o seu

plantei no bolsinho do colete).

D D D
Vende-se o Santa

o Natal por si só já é uma
data dedicada ao amor.

Agora, Nata) com aquela in
terminável chuvarada 'que
tivemos durante todo o dia

25, com maioria se entre

tendo, sob os lençóis, com o

maravilhoso balé "Quebra
Nozes", com suspiros, vo

leios e pas-des-deux 'entre
um comercial e outro,
vamos pois aguardar as con
sequências de tanto amor:

daqui' a nove meses imagi
nem' o que não virá em em

baladas novidades ...

,���
D ,O D

A coluna sugere que uma das cláusulas da'
venda seja justo o tombamento de toda

aquela verde área, inclusive do róseo,cas�-'
rão, a fim deque algum desajuizado de
fora (ou daqui, mesmo) venha, compre e

ponha tudo abaixo.

o Conselho Deliberativo mais membros da
atual e agonizante Diretoria do Santa�ta
rina Country Club, reunidos dia desses em

sessão extraordinária, decidiram, até que'
enfim, pela venda de todo o precioso pa
trimônio, depois de marchas! rés e aban

donos que deixaram aquele belo casario e

todas' as benfeitorias ao derredor em es

tado pra lá de lastimáw.el.
.'

Além disso, houve decisão de que tal tran

sação deverá ficar livre de intermediários,
determinando pois que tudo venha a ser

feito diretamente com os responsáveis.

*

Maria José.

A diretoria do Lagoa Iate' Deixando hoje o Floph, para
Clube, está em atividades éom a ;I passar os dias do ano em Grava
organização ,do Reveillon. Será tal, naquele conrortavéfHotél,
sorteado entre os presentes à o simpatico casal Ayde e Orti
festa, um volkswagen zerinho. Machado,

! *** ***

Rosângela Harverroth e José R.
Segura, estão nos convidando
para o-seu casamento dia 5 às 19
horas na Capela do Provicia
lado, onde .receberão cumpri c
mentos.

***

Terezinha e Miguel Hermínio
Daux, reuniram amigos e fami
liares em sua residência, para a

ceia de Natal.
'

•••

M. Rosenmann, conceituada
empresa de Curitiba, com trinta
e quatro lojas nas principais ci

dildes do Pais, sendo duas na

capital catarinense, deseja a

seus clientes um feliz 1979,
•••

o Sindicato dos Jornalistas Pro
fissionais de Santa Catarina
agradecem as lojas A Modelar,
Pereira Oliv.eira, M. Rosen
mann, Koerich, Hermes Ma
cedo, Prefeitura Municipal de
Florianópolis, Fucabem, AS.
Propague e Amo Distribuidora,
pela colaboração a festa do Pe
queno Jornaleiro, Um agrade
cimento especial; a Sra. Maria

,

Pompéia Konder Reis Malburg.
--.

A Sra. Valéria Balsini Bian
chini, da cidade de Criciúma,
recebendo elogios pelos belíssi-'
mos modelos em crochê, um "

trabalho seu, apresentados por
,lindas jovens da sociedade de
Criciúma e Tubarão, no pro
grama das 13,30, na TV, Cul
tura, Canal 6,

*** '

À moda, da clepto-madame
Dito e feito. Os tempos passaram e eis que
quando o roubo sómesmo não estava esquecido
porque a igreja continuava sem tun'buio, apare
cem os dois tais rapazes e dão com asnnguas nos
dentes, entregando a senhora em questão. E
junto com a entregação, um outro turíbulo, só
que em material e desenho bem inferiores, p�ça
barata mesmo, que a dona, numato de pemten
cia, mandou substituindo o outro, "que ela não
sabe mais, aonde é que se encontra",
desculparam-se eles por ela ...

•
,

,

A igreja sabe' que o turíbulo não sumiu coisa
alguma, pois, não sei bem quem, já o viu ador
nando a decorada sala da madame, entre peças
sacras outras, provavelmente, é lógico, igual
mente larapiadas de igrejas pelaí. E por isso
sugere que os turíbulos sejam trocados, ficando,

, ,é claro, a igreja com a peça autêntica e a falsifi
cada com a clepto-rnadame, que faça com ela o
que bem entender. Inclusive pode até disfarçar
cópia tão sem graça recheando-a com samam

baias, oque é sem dúvidas uma solução das mais
decoráveis ...

De Brasília, Fernandoluiz, An
dréa Maria, Orita Maria, Jo
seph Patrick, Carlos Alberto e

Adriano Luiz, estão nos convi
dando para a missa das bodas de
prata de seus pais Sr. e Sra.
Maria Aparecida e Luiz Fer-
nando Sabino.

' '

._.

Foi bastante concorrida a, noite
de gala realizada na semana que
passou na Sociedade Recreativa
19, de Julho, em São João Ba
tista. Foi apresentador oficial
da festa, Fenelon Damiani. A
madrinha das lirídas jovens que
fizeram seu "debut" foia Sra.
Maria Cires Aragão Zunino.

.-.

Dulcinha Cherem e seu noivo
Mário Doner Martins, com um

grupo de amigos foram vistos

HORÓSCOPO-

A jovem Sra. Edna Gomes da sociedade de Criciúma,
fest�jou �iversário na semana que passpu.

jantando no telhado.
•••

servação e preservaçãodos va
lores paisagísticos, turísticos da
região piloto de Porto Belo, O
ato contou com a presença, do
secretário da Casa Civil, Salo
mão Ribas Júnior; presidente da
FATMA, economista Idaulo
!osé Cunha e o prefeito munici
pal de Porto Belo, Mário José
Serpa.

lhoça, para ii inauguração das
novas instalações do Almoxari
fado Central daquela empresa,

•••

Com a finalidade de aperfeiçoar
os recursos humanos na área de
educação física e desporto, na
prática de ginástica rítmica des
portiva, a Secretaria de Educa
ção, e Cultura através' da Uni
dade Operacional de Educação
Física e Desporto, está reali
zando, no Ginásio Charles
Edgar Moritz, o II Curso de Gi
nástica Rítmica e Desportiva. O
curso, que é- co-
ordenado pela, pro-
fessará'Clotildis Catarina Wie
derkehr, da UNED, está sendo
ministrado pelas técnicas da Se
leção, Brasileira de Ginástica
Rítmica, da Confederação Bra
sileira de Desportos.

_..

Entre os contemplados com a loteria esportiva, edição de Natal,
que saiu para Saída Catarina, nada menos do que' o F1ávio de Al
meida Coelho, ele mesmo, o ex todo podérose chefão da falecida
Dicesc, por sinal no momento em Nova Iorque sem ainda saber
que foi soprado pela sorte.

Pelo que tudo leva a crer, n:� foi a primeira vez que o homem
decididamente um cara de extrema sorte, ganha na loteria...

*

O comandante da Base Aérea em
Santa Catarina, Coronel
Aviador Luiz Carlos Avelar, re
cebeu a visita do governador em
exercíoie Dr, Marcos Henrique
Buechler, para os cumpiimentos
de, Ano Novo,

•••

Maria José, filha do Sr. e Sra.
Rayrnundo Ansoni, recebeu
convidados na residência de
seus pais, para comemorar os 15
anos. O lindo broto hoje é notí
cia em nessa coluna.

•••

-..

No Lagoa Iate Clube, o elegante
casal Gracia e João Eduardo
Amaraf

.

Morítz, recebeu
convidados para comemorar
aniversário de sua linda filha
Karla.. \

•••

A Fundação Catarinense do
Trabalho entregou certificados
a 44 participantes dos Cursos de
Administração de Pessoal e Le
gislação Trabalhista. A soleni
dade, foi presidida pelo Presi
dente da Fucat, Antônio Alves
Filho, no auditório do Tribunal
de Contas do-Estado, e contou
com a presença do presidente do
Tribunal, Nilfon Cherem, re

presentantes da entidade minis
tradora dos cursos, professores,
'e demais autoridades.

A Fundação de Amparo à Tec
nologia e ao Meio Ambiente
(FATMA) assinou convênio,
com a Prefeitura Municipal de
Porto Belo para execução da se

gunda etapa do projeto "Enge
nharia Ambiental e Planeja
mento Costeiro em Santa Cata
rina". Esse convênio visa pro·
por diretrizes destinadas à con-

Roberto Alves, Ronaldo
Schrnidt e 'Alaor Tissot, foram
homenageados pela diretoria do
ue, por serviços prestados
àquele clube.

...

O presidente da Celesc, Dr.
Hercílio da Luz Colaço, recebeu
autoridades na BR-IOI, em Pa-

•••

Dos .casais Sylvio Orlando Da
miani e Jorge Francisco Brüg
gemann, estamos recebendo
convite para a cerimônia do ca
sarnento de seus filhos Sônia e

Jorge. A benção -está marcada
para dia 6 próximo às 20 horas
na Capela do Colégio Coração
de Jesus.

II
ARlES - 'A Lua, na posição
em que, está, Saturno e o Sol
em Capricórnio, vão
estimulá-lo ainda mais. Dê as
sim, vasão ao seu otimismo.
Tome as iriiciativas que julgar
indispensáveis. Evite qual
quer precipitação, qualquer
intempestividade própria de
Áries. Tudo o que arquitetar
neste dia, deverá ser feito com
inteligência e intuição.
TOURO - Um obstáculo
poderá surgir em seu trabalho
que será criado por uma pessoa
de Escorpião, Aquário ou

Leão. Você saberá como

contorná-lo, ). tarde, terá
uma fase feliz e promissora.
Otimo período, com Capri
córnio representando a casa

da sua espiritualidade e felici

dade pessoal.
GEMEOS - Pela influência
da Lua, de Saturno e do Sol
está favorecido em muitas coi
sas, . Haverá bons fluxos para
estudos, exames, testes, ave
riguações, cartas, notícias' e
correspondência, Capacidade
de raciocínio aumentada. Não
se precipite nas coisas ligadas
ao romance, ou, então, ao ca-

samento.
'

CÂNCER - Este é o dia
realmente ideal para você, Vai
progredir no campo profis
sional e financeiro. O amor
támbém está em excelente as

pecto astral. Toda e qualquer
chance de melhorar em sua

carreira, seja artística, pú
blica, administrativa, cultural
ou técnica deverá ser aprovei-
tada.

'

LEÂO - Conte consigo
mesmo em todas as empresas,
por mais árduas que possam
parecer. Os outros irão notar
sua tenacidade e persistência

podendo lhe tributar o dobro
de crédito a partir deste dia,
No amor, aja com sinceri
dade, A saúde está favore
cida.

•

VIRGEM - Um novo estí
mulo e visão, poderão alterar
o roteiro dos acontecimentos
no dia de hoje passande-a lhe
proporcionar as mais smplas
possibilidades de êxito., Você
está vivendo o seu melhor pe
ríodo, Deixe que seu entu
siasmo se fortaleça cada vez

mais, Dia excelente,
LIBRA - Tenha um pouco
de cautela com a saúde, prin
cipalmente os rins, Seu corpo
é muito delicado, Como o Sol'
se encontra em Capricórnio,
signo em que você foi conce
bido ou concebida, é preciso
cuidar mais do organismo
bem como dos interesses da
família, do lar e da sua estabi
lidade que pode surgir de um

momento para outro, Se não
estiver se sentindo bem dis
posto, consulte um médico.
ESCORPIAO - As ações
corretivas, discussões demo-.
radas, demandas e toda e

qualquer questão que se 'ligue
aos seus direitos, devem ser

tratadas com cautela e cora-
. gemo Conte com os amigos.
Principalmente as pessoas de
'Capricórnio. Evite fazer ini
migos ainda que isto lhe custe'
algumas concessões. Bom
para o amor, mudanças e pro
gresso financeiro.
SAGITARlô - Fluxo astral
neutro em quase tudo" Ape
nas as pequenas compras esta
rão beneficiadas, assim como

0, trabalho rendoso. Mas, me-.
diante uma atitude positiva e

otimista, as coisas darão
certo,

CAPRICÓRNÍO - Estando
o Sol em seu próprio signo, o
setor mais favorecido de sua

vida será o 'amoroso. Princi
palmente .se a pessoa amda
pertence ao signo de Touro.
Virgem, Capricórnio, Escor
pião ou Peixes. Há grande fa-'
vorabilidade para aventuras,
mais não abuse.

AQUÁRIO- Saiba interpre
tar bem os prenúncios deste
dia, Será beneficiado nos as-:
suntos familiares, nas viagens
e no am,or. Se algo não deu

certo no passado, a falha po
derá ser corrigida agora. Flu
xos promissores previstos
para depois do seu aniversá-

. rio.

PEIXES - Alguma sur-:

presa agradável no setor amo
roso por parte de'arguéin -de
Câncer, Escorpião, Touro ou

Capricórnio, virá melhorar
este dia. Enfrente os proble
mas difíceis com tranquili
dade e confiança em si.

AGRADECIMENTO E MISSA DE 7.° DIA
A família do saudoso

OSWALDO COSTA
Agradece penhorada, a todos os que de qualquer forma a confort�ra�
durante tão doloroso transe. Registra um agradecimento especial- a
equipe médica, enfermeiros e atendentes .do Hospital Oeíso Ramos.

Aproveitando a oportunidade, convida para missa de 7.0 'di!!, .que ser�
rezada às 18:30hs do dia 29 (sexta-feira), na Capela do Coléqio Catan
nense.

SADIA CONCÓRDIA S.A. INDÚSTRIA E COMÉRCIO
C,G.C. n.O 83.568.147/0001-00.

SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO
'

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunioamos aos nossos acionistas que a Reunião do Conselho de A:dministração e a
Assembléia Geral Extraordinária, realizadas aos 13,12.1978 e 23.12.1978, respectivamente,
deliberaram distribuir direitos conforme discriminação abaixo:

'

- RCA 13.12.1978 - DIVIDENDO N.O 39 - 8%
Cupom n.O 23 - Ações Ordinárias e Ações Preferenciais
Iniciaremos a partir de 2E?12,1978, o pagamento de dividendos intermediários antecipados
de n.° 39, à razão de 8% (oito por cento) para as ações componentes do capital social de Cr$
300.000.000,00 (trezentos milhões de cruzeiros). O prazo para a identificação dos acionis
tas titulares de ações ao portador será de 120 dias contàdos da primeira publicação deste
Aviso. Imposto de Renda conforme legislação em vigor.
-AGE 23.12.1978" BONIFICAÇAO - 40%
Cupom n,o 24 - Ações Ordinárias e Ações Preferenciais '

Aumento d� Capital de Cr$ 300.000,000,00 (trezentos milhões �e cruzeiros), para Cr$
420.000.000,00 (quatrocentos e vinte milhões de cruzeiros), mediante a emissão de
'120.000.000 (cento e vinte milhões) de ações, sendo 50.379.840 (cincoenta mlthôes.trezen
tas e setenta e nove mil, oitocentas e quarenta) ordinárias e 69.620.160 (sessenta e nove
milhões, seiscentas e vinte rnt], cento e sessenta) preterenclals.
-AGE 23.12.1978 - SUBSCRIÇAO. 10%

.

,

Cupon n.O 22 - Ações Ordinárias e Ações Preferenciais
Aumento de Capital de Cr$ 420.000.000,00 (quatrocentos e vinte milhões de cruzeiros), para
Cr$ 450.000.000,00 (quatrocentos e cincoenta milhões de cruzeiros), mediante subscrição
de 30.000.000 (trinta milhões) de ações preferenciais.
- Valor da Subscrição - Çr$ 2,80 (dois Cruzeiros e oitenta centavos) por ação.
- Forma de Pagamento - 1.a parcela de 30% (trinta por cento) no ato da subscrição, - 2.a
parcela de 35% (trinta e cinco por cento) vencível até 31.03.1979. - 3." parcela de 35% (trinta
e cinco por cento) vencível até 31.05.19,79.
Prazo para o exercício do direito - de 26.12.1978 a 31.01.1�79.
As ações subscritas terão direito integral sobre o dividendo relaíivo aos resultados do
exercício de 1979. !

'

OBS.: Na hipótese de se verificarem sobras de ações, não subscritas no prazo de preferên
cia, elas serão rateadas entre os acionistás que tiverem solicitado no próprio boletim de
subscrição reservas de sobras,
Local de Atendimento·
Estaremos à çlisposição de nossos acionistas, no horário das 8,30 às 11,00 e das 14,00 às
17,00 horas de segunda a sexta-feira, nos seguintes endereços:

.

- Rua Senador Attilio Fontana, 86 - Concórdia - SC
- Rua Felipe Schmidt, 27 - 1.0 andar - Florianópolis - SC
- Rua Paula Souza, 365 - 5.° andar - São Paulo - SP
- Rua do Carmo, 71 - Rio de Janeiro - RJ

Concórdia-SC, 23 de dezembro de 1978.
Attülo Francisco-Xavier Fontana

Presidente do Conselho de Administração

I

Avaianos e/ou figueirinos, não importa, ilhéus e continentais em

geral, hoje não deverão deixar de dar o ar de suas graças na Feira
do Amor ao Avaí, a acontecer a partir das 8 da noite na galeria do
Ceisa Center, a fim de dar aquele apoio ao símpático clube azul e
branco, felizmente já saindo de uma tremenda crise, tanto finan-
ceira quanto emocional. '

,

A fim de evitar grilos familiares, as avaietes, num 'total de onze,
que nem um time de futebol devidamente a caráter, não mais
venderão beijinhos que nem o anunciado. No entanto atrações
mis acontecerão, todas voltadas em favor do Avaí, é claro, omotivo
único de todo o ouriço.

Aliás, quem na realidade deveria comprar
el:ê'ípêda._'iêxata�Yitê 'O Goeerno

do Estado (não este, mais o pfoximo) pra
instalar ali o que melhor lhe vier à cabeça,
com prolongamentos a base de bosque pú
blico. Afinal, aquela enorme área merece

ser vista e curtida por todos.

I',
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Bernardo .e Bianca - em

Missão Secreta - Mais um

deslumbrante emoderno de
senho á cores de Walt Dis

ney. As 14, 16, 19h45min
21h45min, no CINE CE�
CONTUR. Censura fu:!e. '

Tubarão 2 - Com Roy
Scheider, Larane Gary. As
.15, 19h30min e 21h30min,
no CINE SÃO JOSÉ e às

17, 20 é 22hs,- no CINE
I

I.

Cultura - 6
11:15-TVE
11:45 - Aula de Inglês
12:00 - Espera
12:30 - Diálogo ,

12:40 - Jornal da Tarde

i3:00 - Bola em Jogo
B:30 - Cientista
infémàl (Í:>r. Zen)
14:00'- Cinema 6 -

'três Corações Solitários
\ .15:30 - A Família

-

Robinson
16:20 - Mamãe
Calhambeque
16:45 - Joe, o Fugitivo
17:10 - Dom Pixote
17:30 - Speed Racer .

18:00 - Os Pankekas
'18:30 � Clube do Mickey
18:55 - Salário Mínimo
19:45 - Jogo Alberto
19:50 - O Direito

'

RITZ. Censura 14-anos:
Ladrão de Casaca - Com
Gary Grant e Grace Kelly.
Às 15,20 e 22hs. no CINE
CORAL. Censura 10 anos.
Safari Express e Almas'
Perdidas. As 14 e 20hs, no
CINE ROXY. Censura 14
anos.

A.. .Batalha da _Yingança -

CQm LeeMarwín, Roger
.M�!e. As 20hs, no CINE

de Nascer
20:30 - O Grande Jornal
21:00 - Aritana
21:30 - Ronnie Von
23:00 - Longstreet
24:00 - Cinema Classe
Especial-
Timbuktu
Coligadas - 3
1I:45 - Abertura
12:00 '- Telecurso
20 Grau
12:15 - Pernalonga
12:45 - Jornal Hoje
-Local
13:00 - Jornal Hoje
-Nacional
13:20 - Locomotivas
14:00 - Nova Dimensão
15:00 - Emergência
-Honestidade
16:00 - Scooby Doo
-Cinema de Horror
16:30 - Faixa Nobre -

JALISCO. Censura 14
anos.

As Mulheres sempre que
[rem mais e Gente que
Transa. As 20hs, no ClNE
GLÓRIA . Censura 1.8
anos.

Com as Virgens não se

Brinca- Com John Ireland,
Lucrettià Lave. às 20hs, no
CINE RAJÁ: Censura 18

.anos.

Muppet Shaw
17:00 - Telecurso 20
Grau - Reprise
17:15 - diabinho
17:30 - Sítio do

.

_. Picapau Amarelo

18:05 .: A Sucessora
18:40 - H. B. 78 -

.

Careta e Mutreta
18:50 - Pecado Rasgado
19:35 - Bola na Rede
19:40 - Jornal Nacional
20:05 - Dancin'Days
20:55 - Um Milhão
de Amigos
22:00 - Sinal
de Alerta
22:40 - Jornal Amanhã
23:00 - Kojak -

A Garota do Rio
00:00 - Coruja Colorida -

Na Encruzilhada
dos Facínoras

.

Segundo pólo
cinematográfico será

em Pernambuco
'1

.

,

Recife - O governo do atendendo interesses do
Estado e a Embrafilme, re- governo e da Embrafilme.
ceberão na próxima se- Cobrirá a demanda atual

. mana, o projeto de implan- I de aproximadamenteCr$ 1
tação do segundo p610 ci- milhão gastos mensal

. nematográfico do 'País, or- mente em pagamento a
çado em Cr$ 96 milhões empresa cInematográficas
com urna produção anual do centro Sul, com filmes
prevista em 18 longa- publicitários de empreen-

. metragens, 30 a 40 curta-
I dimentos pernambucanos _

metragens e 180 filmes pu- informou o cineasta Fer-
blicitários para TV. nando Monteiro', coo'rde-
'. '. .nador do grupo de tra-

Durante o I seminário
\
balho que reavaliou o tra

sobre desenvolvimento da balho inicial.
produção cinematográfica A equipe que, por reso
do Nordeste, há algumas lução final do seminário,
�emanas, foi discutida a foi constituída para reava
Idéia da implantação de liar o projeto inicial, defi
urna indústria de cinema niu o exato dimensiona
em Pernambuco. Na oca- menta da iridústria. Parti
sião, o' Sr. .Germano ciparam dos estudos,' dois
Coelho, "preíeíto de representantes da Empresa
Olinda, a 10 km da capital, de Turismo de Pernam
propôs doar urna área de buco - EMPETUR - um
10 hecatares para a instala- representante doNúcleo de
ção do projeto. Assistência à Indústria -,

Em primeiro lugar, NA! - que elaborou o pro
ocorrerá a descentraliza- jeto - dois da Embrafilme e;
ção do eixoRio-São Paulo" um de produção.

REVALIDAÇÃO PROFISSIONAL
O Conselho Regionaldos Corretores de Imó
veis -11.a Região informa a todos osseus filJa
dos que já está processando a REVALlDAÇAO
PROFISSIONAL nos termos da Lei 6,530/78 e

doDecreto 81.871/7�, atuais diplomas requ-:
lamentadores da profissão. Todos os Correto
res de Imóveis inscritos nos termos da Hevo

gada Lei 4.116/62, deverão proceder a Revali

dação de seu registro até 14/03/79, impreteri
velmente, sob pena de perda do direito. A re

messa do material necessário àquela, está
sendo feita via postal, com todas as explica
ções complementares. Recomendamos atenta
e integral leitura do OF. Circular n.? 021/78-P,
que acompanha o referido material. Cordial
mente,

AQUILINO SILVEIRA DE SOUZA
PRESIDENTE

l��
t

.

PARA FORRO E�PfSO
-

....

'Maior rapidez .Ecqnomia de 30%. Entrega (0482) 22·f-i:;rl()
imediata Oualquer quantidade .Atendemos ·todoo' 22.6:;::;;,;"I estado 'com assistência técnica

. ção de seu projeto, que prevê li constru
ção da fábrica em 1979 e início das opera
ções em meados de 1980. Esclarece que
produzirá "especialmente aparelhos e

equipamentos de vídeo para estações de

televisão, para fins educativos e para di�
versas outras finalidades".

'

Enfatiza a indústria japonesa que além
de o Brasil se mostrar um\mercado pro
missor, "o governo' brasileiro está pro
movendo a industrialização do País e en

corajou a fundação dessa fábrica. A nova

indústria ajudárá a'elevar a tecnologia da
eletrônica brasileira, que a política indus
trialízante do governo brasileiro en

dossa". Segundo a Sony,-"A Sony Video
brâs contribuirá com as exportações bra
silçiras e criará novas oportunidades de

emprego, bem corno o desenvolvimento
de indústrias periféricas".
A escolha de Curitiba corno local de

'sua futura indústria, baseou-se no fato de
lá "já estarem instaladas as unidades da

Siemens, Volvo e Bosch, entre 'muitas ou
tras e porque naquela capital é encon

trada mão de obra com excepcional qua
lidade.

Multinacional vai instalar,
.

•

1
• \

fá&ric:a de equipamento de
vídeo-tape no Paraná

SIlo Paulo - A decisão da multinacio
nal japonesa Sóny.Corporation de insta
lar a primeira fábrica no exterior para a

produção de aparelhos e equipamentos
de vídeo tapes, e de escolher corno local a
cidade industrial de Curitiba, no Paraná,
baseou-se "na rápida expansão mercado- .

lógica da América Latina" e também "na'

grande expectativa de os produtos Sony
serem exportados para. outros países fu-
turamente",

'

Essa informação está contida num
telex liberado pela indústria japonesa,
através do departamento de relações pü- .

blicas, e distribuído as suas subsidiárias.

Explica a Sony Corporation que. o inves
timento aproximado será de 1 bilhão 500
milhões deienes ( os ISO. milhões). "É
esperada urna rápida expanjão nessas.

operações e, para assegurar a sua pleni
tude, a Sony fará Com a empresa brasi-

. leira Motoradio, através de urna "joint
venture". O nome da nova empresa será .

Sony Videobrás Ltda. A Sony Corpora
tion informa também que solicitará bre
vemente às autoridades brasileiras, em

. caráter oficial, autorização para execu-

OS DESENHOS
ANIMADOS

E JlOCÊ•• �

REG, CREA, N.o 5.175 - 10:0 Reg,iã(\
'VENOÀs: RU� Emilio Blum, 27 --Florianópolis, se.

f· •. t ". r..' ,U ,.( ..�.::. .,' � � ....__ ....

Quando se trata'
de imóveis
trate com' a . terral
que ela.trata de tudo

-'

[vende ,.
APARTAMENTOS

KOBRASOL - Apartamentos de 02 quartos, Ii
ving em L, WC, área de serviço, cozinha e gara
gem opcional.. Acabamento de 1.a qualidade,
azulejos decorados até o teto, carpet no piso,
aberturas em alumlriio. Entrega em 120 dias.

Preço ? Cr$ 370.000,00 com Cr$ 18.000,00 de
entrada e prestações mensais da poupança de

Cr$ 3.375,00. Financiamento garantido. PLAN�
TÃO NA OBRA.

CASAS

CAMPINAS_: Casas de alvenaria córn excelente
acabamento, com 03 quartos, living, cozinha,

.

BVVC, e área de serviço. Preço...,.... Cr$ 39B.000,00
com Cr$ 13.000;00 de entrada e poupança com

.

prestações. mensais de Cr$ 3.633,33. Financia
mento garantido., CONSULTE NOSSO PlAN�
TÃO.

BARREIROS':"_ Casas de alvenaria em Ãua pa
vimentada à lajota, com 03 quartos, livinq, co
zinha, área de serviço, com abertura em laje.
Excelente acabamento. Preço - Cr$ 420.000,00
com entrada de apenas Cr$ 21 :000,00 e, saldo a

combinar.' Financiamento ga'rantido.· CON
SULTE NOSSO PLANrÃO.

plantão:
sábados
domingos
e feriados'

I aluga

raso

L-286-AP - Apto c/03 quartos, dep. de emprega.da, garagem,
sala de visita e jantar conju9-ª._qa, lavado, Bwc completo, co
zi'nha, área de-serviço, carpetãdo cóm lustres- centro.

"

.

L-266-AP - Apto. c/02 quartos, sala, cozinha, área de ser-.
viço, . BWC, "armário - embutido' - centro.

L-236-AP - Apto c/02 quartos, cozinha, Bwc, área de serviço
.' e estacionamento - Trindade.

L-iiÍ'-AP � Apto c/02 quartos, sala, cozinha, Bwc, área de

serviço, garagem, sinteko e grades de proteção e Iustre -

Jardim Atlântico.
L-260.AP � Apto c/02 quartos, sala, cozinha, Bwc, estacio-

namento.Estreito.

L-277-CS - Cs, c/OS quartos, 2 Bwc, cozinha, área de serviço,
dep. de empregada, sala, copa, quintal -. centro,
L'{)Q4-CS - Cs, c/03 quartos, 3 salas, 2 Bwc, copa, cozinha, P.
empregada, 'despensa, varanda; churrasqueira � Jardim -

centro.
.

L-230·CS - Cs, c/02 quartos, sala de estar e jantar, cozinha,'
Bwc, área de serviço-c- Agronômica.

. l

L.248·CS - Cs, é/03 quartos; sala,copa conjugada, cozinha,
Bwc rnaís dependências com quartos,Bwc, garagem e chur

rasqueiras - Saco dos Limões.
.

L·259-CS - Cs, c/02 quartos, sala, cozinha, Bwc. Trindade.
L-276-CS '- Cs, c/03 quartos, sala, cozinha, Bwc, carpetada
.� Trindade.

-'

L-225-CS - es, c/02 quartos, sala e copa conjugada, co-
zinha, BwC, Trindade. I

L-2S8 - CS - Cs, c/02 quartos, copa, cozinha, Bwc -

Estreito.

,L.265-CS· CS c/02 quartos, sala, cozinha, BW�, - Estreito.

te,
.

rral·emp....ndlmento.
Imobiliário.

.

Itde.
.

Rua Tenente Silveira, 105 - Fones: 22-8388- Creci 128 - Florianópolis - SCatarina

',Se você sabe desenhar,pintar"se gosta
de, música,teatro.cinematografia,venha
e estude conosco num' curso quente••• !

Toda a técnica e os segredos de
uma

profissão emocionante e inédita.
,

Criação de personagens
Movimentação por tempos

Como fazer falar um. personagem
A técnica'dos cenários

Decalques em acetato de celulóide
Intermédios de movimentos

.

Trilha sonora e filmag,em de desenhos
'I'.. .. --------IIIIIIII.!i!I-

inscreva-se em nosso curso de
desenhos·animado.s e capacite-s'e em todos
os segredos desta inédita profissão•

No fim do curso serão selecionados os
melhores, alunos. para integrar a equipe
da Cartoom Produçõfes'Cinematográficas deSanta Catarina.

.

.

Oportunidade ú.,ica.·

_!!lI!l"'!!Il!!'"
FLORIANÓPOLIS - Álvaro de CorvolhoZl
BLUMENAU - Getúlio Vargas 32
JOINVILLE - Cons.Mafra 181

.

L-246-AP - Apto c/03 quartos, sala: cozinha, Í3wc dep. de'
empregada, garagem.área de serviço e sacada - Campinas.
L-184,Ap- Apto c/02 quartos, sala, cozinha, banheiro social,
área de serviço - garagem - Campinas.
L-291-AP - Apto c/03 quartos, sala 'cozinha, copa, swcso-
cial, área de serviço, dep. de empregada, garagem, Capoei-' i:

'1
I

!
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Nas lojas especi!alizadas, hai·todos os tipos de barracas e apetrechos para aeamp...

. .

á é época de camping.
, I

. .

r E 'a Direblr premeie
q nada vai faltar.

.. A partir da próxima se-"

mana, em pleno mês de ja
neiro, as praias da Ilha de
Santa-Catarina começama ser

procuradas mais intensa
mente pelos turistas, a maio
ria gaúchos, paulistas e argen
tinos. Como. Florianópolis
ainda não possui uma rede ho
teleira 'que absorva esse con

tingente, surge a opção do

camping. Prática, aliás,' que
tem tido uma aceitação muito
boa na Capital, nos últimos
três anos, já que acampar,

hoje, significa uma Vida mais.
saudável, através do contato
direto com a natureza. Depois
de um ano de atividades, o pe
ríodo de férias é aproveitado'
de preferência ao ar livre, pois
as atividades rotineiras exi
gem longos períodos em am

bientes fechados.

Bancos só

funcionam

até às

16h30m

de hoje
Toda a rede bancária

de Florianópolis
encerra o

atendimento ao público
às 16:30 de hoje,
retornando a

realizar o serviço
somente no dia 2
de janeiro.
Esta determinação
vigora há três anos,
por decreto.do

\

Banco Central e visa
encerrar toda a

compensação bancária
até amanhã, dia 29,
quando será mantido

apenas expediente
interno, para
encerramento
do balanço,
As direções de todos
os estabelecimentos
bancários alertam'
sobre a emissão
de cheques neste

período, que só
devem ser

-, .

passados adiante

quando houver saldo
suficiente para
cobri-los. Caso
contrário, haverá
o risco de
fechamento das
contas. O'püblíco
deverá utilizar os'
bancos até as 16:30
de hoje, pois o

atendimento será

interrompido no

período previsto
pelo Banco Central,
que determina multas

para os

estabelecimentos que
. não cumprirem a

determinação. A
multa mínima é
de 10 vezes o maior
salário mínimo do,

.

país, para desconto
de cheques, e 100 r

vezes o maior salário
miníma do país,
para recebimento
de dinheiro.

Ainda com um pequeno
número de barracas instala
das, os campings da Diretoria
de Turismo da Prefeitura

. Municipal, assim como os

mantidos pela iniciativa pri
vada, estão com a infra
estrutura indispensável para
receberem, com razoável con
fortá, os campistas ilhéus e os

de fora. Pelo menos, os res

ponsáveis pelos principais lo
cais destinados a acampamen
tos anunciam que todos os

preparativos para a tempo
rada foram providenciados.
Entretanto; percorrendo o

litoral, não se encontram nos

campings organizados todas
as normas para instalação de
terminadas pela Embratur.
para facilitar a criação destes
locais, o órgão federal
classifica-os como P (Pe
queno), M (Médio), G

(Grande) e I (Internacional), ros, vigilância diurna e na

de acordo corri as instalações e turna, coleta de lixo duas
serviços oferecidos.

.

vezes por dia: caixa de correio
Os campings pequenos da e faxineiros.

Ilha, nas praias de Armação, Florianópolis não está ser

Canasvieiras e Jurerê, o pri- vida de campings na categoria
meiro localizado ao norte e os "médio"; Os de São João do
outrosaosul, devem, segundo. Rio Vermelho, Camping
a Embratur, reunir no mí- Clube do Brasil e Holliday
nimo condições no que se re- Camping pertencem à faixa G
fere à capacidade de aloja- (Grande). Estas modalidades
menta, com 15 metros qua- devem oferecer superfície' útil
drados de superfície útil por de 20 metros quadrados por
campista, chuveiros, pias e campista, rodovia acessível a
sanitários, atendendo cada todos os tipos de veículos,
instalação a 25 campistas se- com circulação interna, mate- .

paradarnente; tanques, um rial de primeira qualidade
pára cada 60 campistas; lava- para li construção de bar e

pratos, um para cada 50 cam- mini-supermercado, água pa
pistas e lixeiras. Outros servi- tável, 'i1uminação, sistema de
ços inseridos são água potável proteção contra fogo, primei
com. fontes e torneiras em ros socorros, vigilância
todo o acampamento,' ilumi- diurna e noturna, coleta de
nação, si tema .de proteção lixo duas vezes ao dia, faxinei
contra-fogo, primeiros socor- ros como o camping P, e ainda

.

�sta é uma das barrâ� mais baratas.

Algumas sugestões.
para.os que

pretendem acampar
Não. basta apenas um lugar aprazível para usufruir uma boa

temporada de camping. E importante a escolha. do local, da
paisagem, na mesma proporção em que se torna indispensável
estar preparado para qualquer circunstância. Neste aspecto, o
ideal é organizar com antecedência a' bagagem para que os

problemas não aconteçam. Um bom método para não esquecer
nenhum detalhe é fazer uma lista com todos os utensílios neces
sários para passar as férias na praia, sendo que posteriormente
ela poderá Ser complementada, quando as compras forem feitas
no comércio. A Hermes Macedo, de Florianópolis, especiali
zada emmateriais para camping, apresenta uma linha completa
de produtos e-o próprio vendedor costuma orientar o compra
�r, mostrando todas as peças que poderão ser úteis.
Inicialmente, toda pessoa que deseja acampar precisa de uma

barraca e, para atender a todos os gostos e necessidades'. exis
tem vários modelos. desde os m�i" simples até os mais completos.,
Na 'Hermes Macedo, entre as barracas mais procuradas, está a

..

Casa Grande, da Alba, com capacidade para sete pessoas, três
.' quartos esala, abrangendo 23,23 ametros quadrados, e cus-

__.L
tando Cr$ 10.785,00. Q Palacete de Luxo, da Santo André,

praias. O lixo também não também tem saída ( apresentando à vantagem do sobre-teto,
deve ser espalhado: o carn- que não deixa o interior esquentar), com dois dormitórios e

pista deve depositá-lo nas li- uma sala acortinados para seis pessoas, 23.lOmetros quadra
xeiras existentes, para a Com- dos, a Cr$ 9.463,00. Dos modelos mais simples, a Ipanema é

uma das mais vendidas .. Tipo canadense, dà Alba, sem diviscap realizar a coleta nas se-
ões, com 5,4 metros quadrados, capacidade para quatro pes-gundas, quartas e sextas-
soas, custa Cr$ 4.941,00.

.

feiras, nos balneários do Além destes, existem outros modelos à disposição, Mini
norte, e às terças, quintas e Palacete, da Santo André, um dormitório acortinado, com
sábados, no sul. Qualquer in-. sobre-teto, com 12,47 metros quadrados, de Cr$ 5.678,00 .

formação será punida pela Pracinha, da Regan, para duas pessoas ( muito usada pelos
Prefeitura que, após fazer motoqueiros), com 2;28 metros quadrados, por Cr$ 2:900,00 e

uma advertência, recolhe a a Standard, para quatro pessoas, 4,95metros quadrados, a Cr$
barraca e todo o material. Os 3.762,00. .

locais à disposição para o
Mas camping não é feito apenas com uma barraca, e se for

preciso fazer alguma economia, dispensando a comida servida'camping rústico são: Ponta do nos restaurantes, o campista pode adquirir todo o material, emSambaqui, Praia Brava, modelos portáteis, fáceis de transportar. A Hermes Macedo
tem fogões de duas bocas, dá Yanes, a Cr$ 320,00e Cr$ 506,00,
jogo de panelas com 27 peças, por Cr$ 737,00, mini-geladeira de
ísooor. Cr$ 360,00, e fibra, Cr$ 1.200,00; churrasqueira, Cr$
858,00, mesa de fórmica com quatro banquetas, Cr$ 742,00. .

As barracas vêm sem colchonetes, que podem ser adquiridas
por Cr$ 228,00. Para descansar à frente da barraca, sob a

sombra da lona, as cadeiras soneca, (Cr$ 707 ,oo)e de alumínio (
Cr$ 282,00). A -iluminação de todo o ambiente é feita com uma

lâmpada florescente ligada à bateria do carro, custando Cr$
437,00.

'

" ;

Os acessórios necess@rios aos campista.s

Ponta das Aranhas, Praia da.
Galheta, Praia Mole, Praia do
Campeche, Praia da Armação
(exceto próximo & Vila),
Ponta das Campanhas, Pân
tano do Sul (exceto próximo à
Vila) e Praia dos Naufraga
dos.

nhecer as' deficiências que ela
encontraria em ter como certa a

.

extração desses documentos por
parte dos produtores. .

Esclareceu
. o assessor técnico

da Secretaria que a fixação dos
índices na particip_ação do rCM
é feita com base na declaração
do movimento econômico. A
partir de 1969, o _processa
mento para se encontrar os va

lores que definiriam os índices
dos municípios era feito pelas
próprias prefeituras. Por ser um
trabalho que requer recursos de
alta monta, acrescido ainda das
dificuldades encontradas pelas
municipalidades e pelas defi
ciências que vinham ocorrendo,
disse Ciryllo que a Secretaria da
Fazenda, atendendo a inúmeros
apelos, alterou para 79 o critério
para fixara parcela de cada mu
nicípios, adotando dados ofi
ciais elaborados pelo IBGE, Se
cretaria da Agricultura e Co
missão Estadual de Planeja
mento Agrícola - CEPA.
Segundo ele, a forma adotada

veio corrigir distorções que vi
nham sendo apresentadas de
longa data. E, pelos estudos
procedidos, verificou a Secreta
ria que os dados fornecidos por
tais órgãos eram efetivamente'
os representativos da produção
agropecuária do Estado.

.

Ponderou, entretanto, que,
num sistema em que prevalece a'

distribuição percentual" haverá
sempre dificuldades em satisfa
zer as queixas dos 197 adminis
tradores, uma vez que havendo
aumento em um dos municípios
haverá queda nos J 96 restantes.
"Mas a maior dificuldade en

contrada pela Secretaria da Fa
zenda na distribuição do ICM é
o "quantum" a ser distribuído
em cada mês, pois não existe di
nheiro".

, Disse o assessor da Fazenda
que existem muitas imperfeições
por parte dos municípios para
fazerem a declaracão do movi
mento econômico, sendo que a

maior parte deles fazem apenas
estimativas dentro de gabinetes.
Adiantou que as dificuldades e o

desinteresse das empresas em

declarar o movimento econô
mico chegama 'tal ponto que o

prefeito de Seara consultou sua.

Secretaria, se poderia sortear
um carro "fusca" para quem me

lhor declarasse o movimento
econômico. E o próprio gover
nador Konder Reis presenciou'
isso .quando fazia entrega' de
prêmios nesse município.
A nova forma adotada para a

fixação dos índices de partipa
ção dos municípios no rCM
aumentou para 79 os índices de
sete municípios' e diminuiu os

percentuais dos outros 13 inte
grantes da Associação da
Granfpolis. Em 78, o índice de

Florianópolis era de 2,356.467 e

diminuiu para,2,123.568. Leo
berto Leak de 0,097.667 dimi
nuiu para 0,64.976. Nova
Trento: de 0,111.924 para
0,080,986. Santo Amaro da Im-

,

peratriz: de 0,087.382 para
0,066,139. Tijucas: de 0,178.790
para 0,136.771.

Os sete municípios que tive
ram seus índices de participação
do ICM aumentados foram:
Águas Mornas, Angelina, Ani
tápolis, Palhoça, São Bonifá
cio, São João Batista ( de
0,270.219 para 0,377,134) e São
José ( de 0,518:607 jrara
0,552.385). .

En tre a discussão e os debates
sobre o assunto, o prefeito de
Leoberto Leal chamou a aten

ção dos demais companheiros
de que a distribuição do rCM
baseada nos dados estatísticos
oficiais do IBGE é "furada por
que em muitos casos os técnicos
apenas chutam as estimativas de
produção para a declaração do

.

movimento econômico".

Casan não responde
Di...etor-técnicodenúncia.

.

. ,.

. nunca esta.
Um especialista

denunciou que a água
está contaminada

e pode faltar
dentro de 10 anos.
A Casan nem se

'martifesta a respeito.

A Casan mais uma vez preferiu silenciar e,
por razões desconhecidas, tentou proposita
damente evitar por duas vezes uma entrevista
solicitada com insistência por O ESTADO

para que o órgão respondesse uma denúncia e

um alerta feitos pelo presidente da Aprema (As
sociação de, Preservção e Equilíbrio do;
Meio-Ambiente), engenheiro Gert Roland
Fischer, de que "dentro dos próximos dez
anos Florianópolis poderá ficar sem abaste
Cimento de água, pela intensa devastação que
está sendo feita no Parque do Tabuleiro",A
denúncia mais grave de Fischer é com relação
à qualidade da água: "A pequena quantidade
de água disponível para a população está en
venenada por elementos químicos que não

perdem efeito apenas com o tratamento de

cloração feito pela Casan". O engenheiroGert
Fischer veín desenvolvendo em Joinville, onde
está a sede da Aprema, "um trabalho para
salvar a água da região".
Já na última sexta-feira, procurado por um

repórter, o diretor-técnico da Casan, Milton

Fernandes, recusou-se a explicai: os métodos
utilizados na análise da água consumida mi
Capital, prefeíindo deixar.a entrevista para a

terça-feira, depois das festas. Sua secretária

.: apenas ligou para a recepéionista comuni

cando que "o Dr. Milton não poderá atender

porque vai sair para cumprimentos natalinos e
oara viajar com a família para Itajaí".

Prefeitos falam D

empabrecim to
da Glran olis.

sombras de -árvores ou qual
quer cobertura e atividades

desportivas.
Cobrando uma média 'de

Cr$ 40,00 a diária, os cam

pings de São João do Rio
Vermelho e Holliday já rece

bem vários pedidos de reserva
. para os meses de janeiro e fe-
vereiro e este último, que ano

passado, apresentou um fraco
movimento, para este verão

pretende manter uma média
Je 150 barracas. Quanto ao

Camping Clube do Brasil, re
cebe apenas seus associados.
Mais improvisados são. os

, campings rústicos criados por
decreto pelo ex-prefeito Espe
ridião Ainin.'As únicas obser
vações para a realização des- .

tes acampamentos são os lo
cais que foram liberados e que
não permitem 'a colocação de

.

barracas sobre as areias das

A última reunião da A:ssocia-.
ção dos Municíoios da Região
da, Grande Florianópolis, reali
zada ontem na Capital, no audi
tório da Associação dos Fiscais
da Fazenda de Santa Catarina,
foi caracterizada por uma cons

tatação unânime dos represen
tantes dos 20 municípios da
Granfpolis: o empobrecimento
econômico provocado pela dis
tribuicão do lCM. Falando
sobre "índices de Retorno do
lCM . aos Municípios em

1979", Francisco Ciryllo Cor
rea, assessor técnico da Secreta
ria.da Fazenda do Estado, afir
mava que se "fôssemos exigir
atualmente a documentação fis
cal para a fixação dos índices na
participação do ICM" como

exige-a legislação federal, 125
municípios de Santa Catarina
não teriam condições de sobre
vivência e entrariam em- Ialên-
cia" ..

Ao tinal, o assessor técnico,
Ciryl!o Correa, desejou aos pre-.
feitos da Grande Florianópolis
que o Governo Federal modifi
'que em 79 o 'sistema tributário,
através de uma reforma, para
que osmunicípios tenham-maior
participação no movimento eco

nômico.•

Os prefeitos dizem' que o problema é,a distribuição dó :teM

Novamente na terça-feira, (anteontem)
outro repórter foi à Casan para fazer a entre
vista previamente marcada, mas outra vez a

recepcionista recebeu o comunicado de' que
"O Dr. Milton não chegou e provavelmente
não virá trabalhar à tarde". No final da tarde,
a secretária 'do diretor-técnico, atendendo-a
um. telefonema anônimo, que se dizia proce
dente da Assembléia Legislativa, informava
'que o mesmo se encontrava em seu gabinete,
na sede do órgão, na rua Emílio Blum. Em

seguida, a secretária reafirmava ao repórter
que ele ainda não havia chegado e que deveria
tentar amanhã ( ontem).

•

Explica Ciryllo que a Secreta
na aa razenda esta tentando

. evitar que se cumpra a lei e re

conhece que há ilegalidade na

fixação- dos índices, levando-se
em "conta os .dados fornecidos

� pelo IBGE, e vistoque a legisla
ção federal exige que esse levan
tamento seja procedido com

base exclusivamente em docu
mentos fiscais. Disse que a Se
Cretaria da Fazenda só não
adota o recomendado por reco-
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